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INTRODUCTION

Rendre 
l’Amérique
grande de 
nouveau ?

Croyez-vous que les États-Unis d’Amérique ont 
été, principalement, une force positive dans le 
monde, durant la plus grande partie de son histoire ?

Avez-vous une opinion favorable des pères fondateurs, 
de la Constitution, de la séparation des pouvoirs, de 
l’État de droit, de la Destinée manifeste, de la liberté 
de religion, de la liberté d’expression, de l’économie de 
marché libre, du rôle de l’Amérique dans les Première et 
Seconde Guerres mondiales ?
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Si c’est le cas, alors vous êtes sûrement 
profondément alarmé par l’état de l’Amérique, 
aujourd’hui.

Tous ces piliers de l’histoire et de l’identité 
américaine sont vilipendés et détruits. Les éducateurs 
de l’Amérique enseignent les générations montantes 
à en être gênés. Même les dirigeants de la nation les 
considèrent comme honteux. Sur beaucoup de questions 
fondamentales, ils partagent les vues des pires ennemis 
de l’Amérique !

La politique étrangère de la nation est complètement 
transformée. Nous avons vu des excuses, des concessions 
et des capitulations offertes à des dictateurs et des 
despotes, alors que des alliances de longue date, comme 
celles avec le Royaume-Uni et l’État juif d’Israël, ont 
été mises de côté. Des nations qui se sont appuyées 
sur l’Amérique pour l’autorité, la force, la sécurité, la 
protection et les largesses font face à une nouvelle réalité, 
et sont obligées de forger des relations alternatives, 
même si elles portent atteinte à l’Amérique.

Il y a une dimension spirituelle au déclin de 
l’Amérique que la plupart des gens ne voient pas. La 
crise dont est confrontée cette nation n’est pas due à un 
mauvais président ! La cause est bien plus profonde. 
Mais la plupart des gens ne veulent pas y faire face.

Beaucoup d’Américains réalisent que la nation fait 
fausse route, et souffre. Vous entendez beaucoup de 
gens parlant de ce qui afflige l’Amérique, et de la façon 
d’arranger les choses.

D’un côté du spectre politique, il y a des gens qui 
sont contrariés par bien des choses—mais qui croient 
que les problèmes de l’Amérique sont le résultat de son 
passé. Ils pensent que la nation n’a pas suffisamment 
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renié ses principes fondateurs relatifs au gouvernement 
limité, aux libertés individuelles et au marché libre. 
Contrairement aux fondateurs, ils croient que le 
gouvernement fédéral devrait être élargi et plus puissant. 
Qu’il devrait réclamer plus des revenus de la population, 
et le redistribuer à ceux qu’il juge méritants. Qu’au lieu 
de garantir l’égalité des conditions, il devrait imposer 
et faire respecter l’égalité des résultats. Ils croient que 
l’Amérique devrait ressembler plus à quelques-unes des 
pires expériences gouvernementales qui ont échoué 
dans l’histoire humaine !

Le fait que ces vues attirent tant d’adeptes fanatiques 
en dit long sur la différence radicale entre l’Amérique 
d’aujourd’hui et ce qu’elle était même une ou deux 
générations passées ! Vous pourrez en lire plus sur l’origine 
de ces idées, et sur la raison pour laquelle elles sont 
devenues si populaires, en lisant le chapitre 3 de ce livret.

Beaucoup d’Américains sont bouleversés et inquiets 
à propos de la direction prise par l’Amérique—mais 
ont tendance à voir les plus grands problèmes comme 
plus récents. Ces gens croient que l’économie de la 
nation, l’armée, la diplomatie et l’influence mondiale 
sont devenues dangereusement faibles. Ils voient 
des tendances comme le politiquement correct anti-
américain et l’immigration clandestine rampante 
comme des menaces pour le pays. Ils voient que 
l’Amérique est en difficulté, et ils veulent des solutions.

La campagne présidentielle de Donald Trump, en 
2016, a capté l’appui de ce segment des Américains. 
M. Trump fait un travail admirable d’identification de 
ces problèmes, et de réponses aux préoccupations des 
gens. Son slogan, c’est « Rendre l’Amérique grande de 
nouveau ».

RENDRE L’AMÉRIQUE GRANDE DE NOUVEAU ?
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Ce slogan accroche beaucoup de gens qui croient que 
l’Amérique a été, principalement, une force positive dans 
le monde—des gens qui ne sont pas gênés par l’histoire 
de la nation et de son identité unique.

Toute personne qui admire sincèrement ce pays veut 
voir l’Amérique retrouver sa grandeur.

La Bible a beaucoup à dire sur l’état de l’Amérique, 
aujourd’hui. Elle explique l’inspirante raison pour 
laquelle cette nation était si grande dès le départ. Et la 
raison pour laquelle elle a été si richement bénie.

La Bible prophétise, également, que ces bénédictions 
seraient retirées, de nos jours. Les problèmes de 
l’Amérique sont spirituels—et les résoudre requiert des 
solutions spirituelles.

La présidence de M.  Trump pourrait-elle être 
prophétisée dans votre Bible ?

Je vais vous expliquer quelques vérités révélées qui 
devraient électriser tous les Américains. Et ce sera le 
cas, le moment venu. Cela inclut, également, tous les 
individus sur cette planète.

Ce que vous lisez dans cette brochure peut être 
prouvé—tous les chapitres. Le premier chapitre révèle 
quelques-unes des plus grandes prophéties accomplies 
qui soient, dans la Bible inspirée par Dieu. 

Si vous gardez un esprit ouvert cela pourrait 
galvaniser votre vie, comme rien d’autre auparavant !

Si vous avez une foi vivante dans ce message, cela 
vous donnera la plus majestueuse des récompenses 
offertes par la Bible.
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UN

Qui est le 
Jéroboam 
des temps 
modernes ?

L a victoire de Donald Trump lors des élections 
présidentielles américaines [de 2016] nous dit, de 
façon claire, où nous en sommes selon la prophétie 

biblique.
La plupart des gens portent peu d’attention à la 

prophétie. Mais saviez-vous qu’un tiers de la Bible 
est composé de prophéties, et que 90 pour cent de ces 
prophéties sont pour notre époque ?

Dans les semaines avant l’élection, Hillary Clinton 
détenait une avance considérable dans les sondages. 
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Mais dans un sermon, à la même période, j’ai dit que je 
penchais du côté de la victoire de M. Trump. Pourquoi ? 
À cause d’une prophétie du temps de la fin, dans le livre 
d’Amos.

Le prophète Amos a fait une prophétie sur un 
dirigeant nommé Jéroboam. Je veux vous montrer que 
cela fait référence à un individu puissant qui est sur la 
scène, en ce moment.

Vous ne pouvez pleinement comprendre la prophétie 
d’Amos sans savoir qui est Jéroboam. Vous devez 
absolument comprendre pourquoi Dieu révèle des noms 
dans ce livre !

Il semble évident que Dieu nous dit que nous 
sommes maintenant entrés dans le cadre de temps 
d’Amos chapitre 7. Qu’est-ce que cette période signifie 
pour l’Amérique et pour vous ? Dieu m’a révélé plus de 
compréhension sur Amos 7.

Le livre d’Amos a quelques-unes des prophéties les 
plus puissantes de la Bible, mettant peu d’importance 
sur le message positif. Mais il y a beaucoup d’espoir dans 
ce livre prophétique.

Le temps de Jéroboam
La prophétie d’Amos  7 est dirigée spécifiquement 
sur « Israël » (voir le verset 8). Bien que l’État juif, au 
Moyen-Orient, ait pris ce nom lors de sa formation, en 
1948, quand Israël est utilisé dans la prophétie, cela a 
une signification plus large. Il fait référence aux nations 
modernes descendues des 12 tribus de la nation biblique 
d’Israël. Il s’agit d’une vérité fondamentale que vous 
devez prouver de façon à comprendre les prophéties de 
la Bible. Cela est expliqué, en fascinants détails, dans le 
livre de Herbert W. Armstrong Les Anglo-Saxons selon la 
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prophétie, un livre que nous vous enverrons gratuitement 
avec joie sur demande. 

Voyez, maintenant, les points spécifiques de cette 
prophétie d’Amos : « Il m’envoya cette vision. Voici, 
le Seigneur se tenait sur un mur tiré au cordeau, et il 
avait un niveau dans la main » (verset 7). Un niveau est 
habituellement utilisé pour mesurer un édifice, ou 
dans la construction. Mais Dieu l’utilise différemment, 
ici : il est question de mesurer la destruction qui doit 
venir sur les nations d’Israël. Cette destruction ne se 
fait pas au hasard ; Dieu la mesure soigneusement 
et précisément. Et elle produira les résultats les plus 
merveilleux que l’on puisse imaginer.

« L’Éternel me dit : que vois-tu, Amos ? Je répondis : 
un niveau. Et le Seigneur dit : Je mettrai le niveau au 
milieu de mon peuple d’Israël, Je ne lui pardonnerai plus » 
(verset 8). C’est Dieu qui parle ! Ces dernières années, Il 
a prévenu ces nations plusieurs fois pour tenter de les 
réveiller, mais elles ont ignoré ces avertissements. Par 
conséquent, Il dit : Je les avertirai une dernière fois. Il 
donne à ces gens une dernière chance de se repentir !

Nous entrons dans cette période de dernière fois où 
Dieu pardonne à Israël avant de le détruire ! C’est un 
temps d’extrême urgence !

Et notez : c’est dans le contexte d’un Jéroboam du 
temps de la fin. Le verset 9 continue : « Les hauts lieux 
d’Isaac seront ravagés ; les sanctuaires d’Israël seront 
détruits, et je me lèverai contre la maison de Jéroboam 
avec l’épée ».

Quand Dieu dit : « Je ne lui pardonnerai plus », Il 
parle de sa destruction, au temps de Jéroboam. 

Qui est Jéroboam ? Qui est cet homme spécifique 
qui dirigera la superpuissance d’Israël au moment où 

QUI Est LE JÉRObOAM DEs tEMps MODERNEs ?
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aura lieu l’avertissement final, et sur lequel prophétise 
Amos ? Il y a deux nations qui, selon la prophétie, portent 
le nom biblique d’Israël, dans ce temps de la fin—la  
Grande-Bretagne et la superpuissance américaine.

Dieu dit aux nations d’Israël, du temps de la fin, 
comment résoudre leurs problèmes et difficultés, et les 
avertit des conséquences de leur échec à le faire.

Ce chapitre déclare que Dieu va s’élever avec l’épée 
contre eux, au temps de Jéroboam. La traduction Moffatt 
du verset 9 est la suivante : « J’attaquerai la maison de 
Jéroboam ». Il y a quelque chose de très offensant pour 
Dieu au sujet de la maison de Jéroboam. C’est pourquoi 
Il veut que nous le comprenions, et pourquoi cela Lui est 
si offensant !

Dieu met l’accent sur la superpuissance américaine, 
le dirigeant des nations d’Israël. L’Amérique est conduite 
par un Jéroboam des temps modernes. Quand il y aura 
un type de Jéroboam sur la scène, Dieu enverra alors 
l’épée contre Son peuple à cause de tous ses péchés. C’est 
à cause de ses péchés que l’Amérique doit souffrir !

Il faut y réfléchir, c’est sérieux ! Voici une sévère 
prophétie du temps de la fin, et Dieu nous parle 
d’un individu. Dieu donne des noms ! Nous devons 
comprendre ces noms, et les rôles que jouent ces 
hommes si nous voulons comprendre ces prophéties 
du temps de la fin ! Il est essentiel que nous sachions qui 
sont ces individus.

Dieu nous donne des points de repère, dans la 
prophétie : le « temps de la fin » (voir Daniel 12 : 4), 
le « terme » (Daniel 8 : 19), et la « dernière heure » 
(1  Jean  2  :  18  ; faites la demande de ma brochure 
gratuite La dernière heure pour une explication). Cette 
prophétie se produit dans la période de Jéroboam—ou,  
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pourrions-nous dire, à la fin de Jéroboam—la dernière 
fois où Dieu passera avec Son message  ! Dieu ne 
redonnera pas cet avertissement à Son peuple une autre 
fois ; le temps de Jéroboam sera la dernière fois !

Si vous le comprenez, cela rend la prophétie biblique 
réellement vivante pour vous. Dieu révèle l’identité 
d’individus d’importance dans la prophétie, spécialement 
dans ce temps de la fin—comme, je crois, Il ne l’a jamais 
fait auparavant. Il veut que nous le comprenions parce 
que cela mène directement à la grande Tribulation, et 
ensuite à l’avènement du Messie ! Bien que ce soient 
des nouvelles extrêmement inquiétantes à court terme, 
le résultat c’est la plus grande nouvelle que vous 
pourriez entendre !

Le pays ne peut  
supporter ses paroles
La prophétie d’Amos continue : « Alors Amatsia, prêtre de 
Béthel, fit dire à Jéroboam, roi d’Israël : Amos conspire 
contre toi au milieu de la maison d’Israël ; le pays ne 
peut supporter toutes ses paroles » (Amos 7 : 10).

Dieu envoie Son message « au milieu de la maison 
d’Israël », au cœur même de l’Amérique et de l’Angleterre. 
Le message de l’Église de Philadelphie de Dieu va occuper 
le centre de la scène. 

Observez seulement comment cette prophétie va être 
accomplie.

Dieu a parlé !
Ce sont nos paroles que le pays ne pourra pas 

supporter ! Cela indique fortement qu’il y a de sérieux 
problèmes qui affectent la nation sinon elle ne tiendrait 
aucunement compte de ce que nous disons. Mais nous 
avons un message qu’elle ne peut supporter parce que 

QUI Est LE JÉRObOAM DEs tEMps MODERNEs ?
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cela concerne sa destruction—à un moment où ses 
problèmes montent en flèche ! La plupart des gens 
veulent fermer leur esprit à ce qui leur arrivera—plutôt 
que de se repentir de leurs péchés.

Qui est ce « prêtre de Béthel » ? « Béthel » signifie 
maison de Dieu. « Amatsia, prêtre de Béthel » est un 
langage prophétique faisant référence à un homme qui 
est venu de l’intérieur de l’Église de Dieu, en ce temps 
de la fin. Vous pouvez voir, à partir de la prophétie 
d’Apocalypse 3, en commençant au verset 14, que la 
dernière ère de l’authentique Église de Dieu, avant le 
Second avènement du Christ—la période même dans 
laquelle nous sommes, maintenant—est l’ère laodicéenne, 
une église tiède qui a tourné le dos à Dieu. Amatsia est le 
très rebelle ministre laodicéen.

Ici, Amatsia accuse Amos, le véritable prophète de 
Dieu, de trahison—« de conspiration contre » Jéroboam ! 
Amos est un type de l’homme qui, dans ce temps de la 
fin, proclame le message d’avertissement de Dieu à Israël, 
aujourd’hui. Il s’agit donc d’une prophétie sur une réelle 
confrontation entre un faux ministre et un véritable 
prophète de Dieu.

Je crois que le prêtre Amatsia est le même homme que 
le dirigeant de l’Église rebelle de Dieu que nous avons 
combattu pour les droits d’auteur concernant la vérité 
et le message de Dieu (Amos 9 : 1, 11-12). Amatsia déteste 
notre message. Il est, presque certainement, l’individu 
qui a mené une bataille judiciaire de six ans essayant 
d’empêcher que la vérité de Dieu ne soit distribuée à 
ce monde ! (Vous pouvez en lire plus sur cette bataille 
judiciaire d’Amos 9, dans notre brochure gratuite Le 
lion a rugi.) Satan n’aime pas que nous ayons gagné cette 
bataille et que nous l’ayons fait paraître sous un mauvais 
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jour. Il n’abandonne jamais quand quelque chose comme 
cela se produit. Nous sommes au cœur de la pire colère 
de Satan. 

Le prêtre Amatsia envoie ce message au sujet d’Amos 
à Jéroboam. Cela indique fortement que le Jéroboam du 
temps de la fin à des partisans religieux ! Il éloigne de 
Dieu le peuple, encore plus.

Lisez encore Amos 7  : 9, et vous verrez d’autres 
imageries religieuses. Comme notre brochure sur 
Amos, Le lion a rugi, l’explique, « les hauts lieux d’Isaac » 
font référence à l’Église laodicéenne. Les « sanctuaires 
d’Israël » sont les religions de ce monde, comme les 
évangéliques.

M. Trump a reçu environ 80 pour cent du vote des 
évangéliques blancs et une grande portion du vote 
catholique. Il est réellement à la tête de la plupart des 
gens « religieux » de l’Amérique. Mais où les mène-t-il ?

Cela est très différent, sur le plan religieux, de ce 
que vous trouvez en Grande-Bretagne—l’autre nation 
du droit d’aînesse. Jéroboam conduit la superpuissance 
d’Israël.

‘Voici ce que dit l’Éternel’
Le message d’Amatsia pour Jéroboam est : « Le pays ne 
peut supporter toutes ses paroles ». Quelles sont les 
« paroles » si difficiles à supporter ? Amatsia explique : 
« Car voici ce que dit Amos : Jéroboam mourra par 
l’épée, et Israël sera emmené captif loin de son pays » 
(Amos 7 : 11).

À court terme, ce sont de mauvaises nouvelles, mais 
c’est un message de Dieu qui doit être délivré ! Ce faux 
prêtre ira devant Jéroboam, et dira : « C’est ce que dit 
Amos ». Il ne dit pas qu’il s’agit d’un message de Dieu ! 

QUI Est LE JÉRObOAM DEs tEMps MODERNEs ?
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Mais quand Amos parle, il dit : « Écoute maintenant 
la parole de l’Éternel… [V]oici ce que dit l’Éternel » ! 
(versets 16-17). Amos est venu avec un message : « Voici 
ce que dit l’Éternel » ! Amos n’est que le messager. 
Dieu donne au messager Son message, et dit : Va délivrer 
ce message à mon peuple.

Le monde ne veut pas croire que cela vient de Dieu. Il le 
regarde presque toujours comme un message venant d’un 
homme. Mais ce n’est pas le cas ! C’est ce que dit DIEU ! 
C’est un message si puissant que vous ne pouvez nier qu’il 
vient de Dieu—mais le monde essaie quand même.

Nous avons tous la nature humaine, mais nous devons 
la vaincre sinon, nous aussi, nous allons penser : Eh bien, 
ce n’est que l’opinion d’un homme ; je ne crois pas que cela 
vient de Dieu. Nous devons rester concentrés sur 
« Voici ce que dit l’Éternel » ! Il s’agit d’un message 
de Dieu !

L’A m é r ique  re ç oi t  d i f fé re nt s  m e s s a ge s  d e s 
Républicains et des Démocrates, mais le seul message 
qui prévaudra est « Voici ce que dit l’Éternel » ! Rien 
d’autre ne réussira. Ce monde doit comprendre cela.

À quel point comprenez-vous que Dieu envoie Sa 
Parole, aujourd’hui ? Le message que vous lisez en ce 
moment vient de Sa bouche. Et vous pouvez le prouver. 
C’est une compréhension cruciale qui devrait faire 
réfléchir !

Depuis des décennies, cette Œuvre avertit l’Amérique 
et la Grande-Bretagne de ce qui va se produire, mais les 
gens ont méprisé ce message et l’ont rejeté. Pourtant, 
il viendra un moment où les gens ne pourront plus le 
supporter.

Pourtant, le message est enveloppé de merveilleuses 
bonnes nouvelles. Même s’il y a de mauvaises nouvelles 
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à court terme, Israël commencera à connaître Dieu ! 
Il y aura des périodes difficiles, mais Dieu va utiliser ces 
épreuves pour aider Israël à apprendre à le connaître ! 
Nous devons voir la destruction dans le contexte du plan 
de Dieu. Cette vision nous gardera positifs. Quand vous 
pensez au résultat final, que pourrait-il y avoir de plus 
inspirant ?

Au temps de la fin, Jéroboam sera chargé de 
problèmes et de difficultés, mais son plus gros 
problème va être le message de Dieu qui sortira de 
cette organisation ! Notre message va le tourmenter ! 
C’est ce que les gens dans ce pays vont craindre plus 
que tout. Dieu va les forcer à faire face au message 
d’avertissement de leur propre destruction ! C’est un 
problème que Jéroboam n’a jamais vu venir.

Ce Jéroboam des temps modernes a rendu clair le fait 
qu’il en sait très peu, et même pas du tout, sur la Bible 
qui est Jésus-Christ sous forme imprimée.

La chapelle du roi
Voici ce que Herbert W. Armstrong a écrit dans son livre 
Le mystère des siècles : « Salomon, fils de David, devint 
l’homme le plus sage qui ait jamais vécu (à l’exception du 
Christ). Mais il prélevait de lourds impôts sur le peuple, 
et quand il mourut, Roboam, son fils, prit sa place. Le 
peuple envoya une délégation auprès du nouveau roi, 
avec un ultimatum. S’il voulait bien réduire les impôts, le 
peuple le servirait. Sinon, il le rejetterait en tant que roi. 
Sur l’instigation de ses plus jeunes conseillers, Roboam 
dit au peuple qu’il alourdirait encore plus les impôts.

« Sur ce, le peuple se prononça contre la maison 
royale de David. Il désigna pour roi Jéroboam qui, du 
temps de Salomon, occupait un poste identique à celui 

QUI Est LE JÉRObOAM DEs tEMps MODERNEs ?
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d’un Premier ministre de nos jours. Roboam étant sur le 
trône, à Jérusalem, le peuple d’Israël choisit une nouvelle 
capitale à quelque distance, au nord de Jérusalem. 
(Plus tard, sous Omri, l’un de ses rois, Israël allait bâtir 
Samarie pour capitale) ».

Jéroboam était « fort et vaillant » (1 Rois 11 : 28) et 
« industrieux » [selon la King James]. Mais il a fini par 
devenir un désastre pour Israël, détournant le peuple 
loin de Dieu en institutionnalisant une fausse religion 
(1 Rois 12).

L’accent mis, dans Amos  7, sur la «  maison de 
Jéroboam » pourrait signifier que le dirigeant américain, 
au temps de la fin, est un descendant physique du 
Jéroboam original.

Il semble logique que Dieu ait pris, en ces temps 
de la fin, un dirigeant israélite, un type de Jéroboam 
dont les ancêtres étaient de l’ancien Israël, parce que 
notre message est d’avertir Israël ou, spécifiquement, 
l’Amérique, la Grande-Bretagne et la nation juive, qui 
existent de nos jours. Nous devons prévenir les gens que 
c’est de leurs péchés que Dieu se soucie ! Il y a des païens 
dans ce pays, et ils souffriront aux côtés d’Israël. Mais 
Dieu place le blâme sur Israël, la maison de Jéroboam. 
C’est là où l’épée se dirige. Vous n’auriez probablement 
pas un Antiochos, un dirigeant païen, en poste quand 
Dieu punira et détruira la maison de Jéroboam.

L’Amérique est une des nations du droit d’aînesse 
d’Israël. Dieu a, abondamment, béni ce pays. Peut-être 
que le plus grand péché de l’Amérique est l’ingratitude 
envers Dieu qui l’a faite grande !

Le président américain dit : « Je rendrai l’Amérique 
grande de nouveau ». Notez le grand Je  : Je rendrai 
l’Amérique grande de nouveau—pas Dieu—comme Je 
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me suis moi-même fait grand. Cette attitude va conduire 
au désastre ultime. Les hommes pensent, avec vanité, 
qu’ils peuvent faire des choses magnifiques. C’est une 
des pensées les plus trompeuses que quelqu’un puisse 
avoir—spécialement quand vous faites face au pire 
désastre qui soit ! Pourtant c’est ce à quoi nous faisons 
face, dans ce temps de Jéroboam.

L’Amérique, les peuples britanniques (incluant le 
Canada, l’Australie, la Nouvelle-Zélande et l’Afrique 
du Sud) et la nation juive font face à des problèmes 
effrayants. Seul Dieu peut sauver ces nations.

Pour que Dieu les sauve, nos peuples doivent se 
repentir. Voyez-vous quelque évidence que cela se 
produit ? Pas moi. Nous avons besoin d’un dirigeant 
qui va pousser notre peuple à embrasser le Dieu 
vivant—pas un homme frêle et sans puissance !

Ce Jéroboam des temps modernes combat pour 
beaucoup de bonnes causes. Mais en même temps, il 
amène les gens à le considérer comme la solution—
et non pas le Dieu omnipotent et tout-puissant !

Voilà la grande tromperie et le grand péché.
« Et Amatsia dit à Amos : Homme à visions, va-t-en, 

fuis dans le pays de Juda ; manges-y ton pain, et là tu 
prophétiseras. Mais ne continue pas à prophétiser 
à Béthel, car c’est un sanctuaire du roi, et c’est une 
maison royale » (Amos 7 : 12-13). Amatsia se fait dire par 
Jéroboam quoi lui répondre. Il dit : Dis-leur de partir 
d’ici ! Il s’agit de « la chapelle du roi », du domaine du 
président—il s’agit de notre lieu religieux. Sortez de ce 
pays parce que nous ne voulons pas de ce message !

Cet homme devient le méchant « Jéroboam » parce 
qu’il combat contre le message de Dieu—aux côtés 
d’Amatsia le prêtre, qui est un Antiochos spirituel. (Pour 
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plus d’informations, faites la demande de notre brochure 
gratuite Daniel—enfin descellé !) Le Jéroboam des temps 
modernes commet le même péché que Jéroboam a 
commis, anciennement. Il y a une raison pour laquelle 
Dieu utilise Jéroboam en tant que dernier avertissement 
aux nations d’Israël. Le Jéroboam original a commis un 
grand péché, et le Jéroboam des temps modernes commet 
le même péché, de nouveau. Quel est ce péché spécifique ?

Quel fut le péché de Jéroboam ?
Le livre de 1 Rois fait partie de ce qui est appelé les anciens 
prophètes, et c’est de la prophétie principalement pour 
ce temps de la fin. (Faites la demande d’un exemplaire 
gratuit de mon livre The Former Prophets—How to 
Become a King [Les anciens prophètes—comment devenir 
un roi]. Il explique en détail comment ces livres bibliques 
sont d’actualité pour nous, dans ce temps de la fin).

Notez ce que Jéroboam a fait après avoir reçu la 
royauté sur les 10 tribus du nord d’Israël : « Jéroboam 
bâtit Sichem sur la montagne d’Éphraïm, et il y demeura ; 
puis il en sortit, et bâtit Penuel. Jéroboam dit en son 
cœur : le royaume pourrait bien maintenant retourner 
à la maison de David » (1 Rois 12 : 25-26). Il craignait que 
le peuple retourne à la maison de David. Ils venaient 
juste de se diviser, et il voulait les garder séparés 
du trône du roi David. Dieu avait même expliqué à 
Jéroboam l’importance de la maison de David (lisez 
1 Rois 11 : 29-39), mais il a rejeté l’instruction de Dieu.

Jéroboam voulait garder les 10 tribus d’Israël loin de 
la maison de David, niant la promesse éternelle que Dieu 
avait faite à David. Qu’a-t-il alors fait ?

« Si ce peuple monte à Jérusalem pour faire des 
sacrifices dans la maison de l’Éternel, le cœur de ce 
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peuple retournera à son seigneur, à Roboam, roi de Juda 
[le fils de Salomon], et ils me tueront et retourneront à 
Roboam, roi de Juda. Après s’être consulté, le roi fit deux 
veaux d’or, et il dit au peuple : Assez longtemps vous êtes 
montés à Jérusalem ; Israël ! Voici ton Dieu, qui t’a fait 
sortir du pays d’Égypte. » (1 Rois 12 : 27-28). Jéroboam les 
ramena, exactement, aux faux dieux qu’ils avaient adorés 
peu après leur sortie d’Égypte et leur rébellion contre Dieu 
et Moïse (Exode 32).

Jéroboam a ensuite pollué le sacerdoce en ordonnant 
«  des sacrificateurs pris parmi tout le peuple et 
n’appartenant point aux fils de Lévi ». (1 Rois 12 : 31). 
Ensuite il changea les dates des jours saints de Dieu afin 
qu’ils soient différents de ce qu’ils étaient sous David et 
à Jérusalem (versets 32-33). Il avait son propre plan des 
jours saints—son propre « plan magistral ». Il a truqué 
le système afin de pouvoir mener le peuple et le 
garder loin de la maison de David. Ce fut son grand 
péché.

Malheureusement, le peuple a simplement suivi. Il 
s’est détourné de Dieu et a adoré ces veaux d’or tout 
comme il l’avait fait, dans l’histoire ancienne. Cela a 
culminé dans un désastre terrible !

Ce même péché est commis, aujourd’hui ! Il n’est 
pas tellement difficile à comprendre ou à prouver : 
quelque chose ne va pas avec la plupart des religions 
aujourd’hui—même celles qui prétendent suivre la Bible 
et comprendre Dieu. Le Jéroboam des temps modernes 
pousse les religions à le suivre, lui—et non pas 
le véritable Dieu, la seule solution à nos nombreux 
problèmes destructeurs. Les choses vont de la même 
façon que dans le passé, sauf que, dans ce temps de la 
fin, il y a une beaucoup plus grande abondance de vérité.
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Comment pouvons-nous nous assurer de ne pas 
commettre ce péché ?

La clef de David
Nous devons voir cela spirituellement, comme Dieu. Vous 
devez comprendre l’importance du trône de David ! Cela 
a une signification profonde, physiquement et spirituel-
lement. Je l’explique en détail dans mon livre La Clef de 
David, que nous vous enverrons sur demande sans frais.

Apocalypse  3, commençant au verset  7, décrit 
l’avant-dernière ère de l’Église de Dieu—celle avant l’ère 
laodicéenne. Et ce message commence ainsi : « Écris à 
l’ange de l’Église de Philadelphie : voici ce que dit le Saint, 
le Véritable, celui qui a la clef de David... » Jésus-
Christ possède la « clef de David », et Il l’a donnée à l’ère 
de Philadelphie de l’Église.

Entendez-vous des religions, aujourd’hui, parler de 
la clef de David ? Combien de chrétiens traditionnels, 
qui disent croire la Bible, connaissez-vous qui parlent 
de la clef de David et la comprennent ? Cela leur semble 
étrange ! La clef de David a trait à bien plus qu’un 
homme. C’est le plus important message dans la Bible ! 
C’est la clef qui explique la maison de David. C’est le 
message ultime, qui inclut tout—le seul message—
que le Christ a donné à Son Église, dans ce temps de la 
fin, pourtant la plupart des gens le rejettent, tout comme 
Jéroboam l’a fait. N’est-ce pas étonnant ? Ils suivent 
l’esprit de Jéroboam !

Herbert W. Armstrong était le dirigeant de l’Église de 
Dieu durant l’ère philadelphienne, et il avait cette clef. 
L’Église de Philadelphie de Dieu est demeurée loyale 
à Dieu dans l’ère laodicéenne, et nous nous sommes 
fermement accrochés à cette clef ! Le nom de notre 
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émission de télévision est La clef de David. Nous avons 
produit une abondante documentation basée sur les 
promesses que Dieu a faites à David.

Dans Apocalypse 3 : 7, Dieu dit que pour ceux qui 
ont cette clef, Il ouvrira des portes afin qu’ils puissent 
délivrer ce message ! Nous devons comprendre ceci : la 
clef de David est le cœur et le centre du message de Dieu, 
aujourd’hui, et tout au long de la plus grande partie de 
l’histoire biblique ! Mais les Jéroboam continuent de le 
rejeter. Ils veulent concevoir leurs propres plans et vivre 
selon leurs propres règles. Cela mène à une catastrophe 
après l’autre, et encore une autre !

Notez cette promesse que Dieu fait à Ses fidèles 
Philadelphiens : « Parce que tu as gardé la parole de la 
persévérance en moi, je te garderai aussi à l’heure de la 
tentation qui va venir sur le monde entier, pour éprouver 
les habitants de la terre » (verset 10). Une épreuve 
douloureuse est sur le point de frapper ce monde tout 
entier ! Les armes nucléaires prolifèrent, elles vont être 
utilisées ! Mais pour ceux qui gardent la clef de David, qui 
en font la promotion et l’enseignent, qui font une œuvre 
pour la livrer, Dieu promet la protection !

L i s e z  l a  p r o m e s s e  d e  D i e u  à  D a v i d  d a n s 
2 Samuel 7 : 12-13. C’est dans les anciens prophètes, et 
c’est aussi une prophétie pour aujourd’hui : « Quand tes 
jours seront accomplis et que tu seras couché avec tes 
pères, j’élèverai ta postérité après toi, celui qui sera sorti 
de tes entrailles, et j’affermirai son règne. Ce sera lui qui 
bâtira une maison à mon nom, et J’affermirai pour 
toujours le trône de son royaume ». Il s’agit d’une 
promesse éternelle !

« Ta maison [la maison de David] et ton règne seront 
pour toujours assurés, ton trône sera pour toujours 
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affermi » (verset 16). Ce trône physique existe encore, 
aujourd’hui. Ce merveilleux et inspirant message est 
expliqué tout entier dans Les Anglo-Saxons selon la 
prophétie. Cependant, cette promesse venant de Dieu 
parle réellement de bien plus que la lignée royale d’un 
homme mortel : elle parle, en fait, du trône de Dieu ! 
C’est le trône de Dieu, et Il va régner à partir de ce trône 
pendant toute l’éternité !

Dieu invite les êtres humains à partager ce trône 
avec Lui  ! S’ils Lui sont loyaux et enseignent le 
message de la clef de David, Il leur donnera alors pour 
récompense la possibilité de devenir l’Épouse du 
Christ pour toujours—une offre incomparable pour 
tout être humain ! Quelle récompense Dieu donne-t-Il 
à ceux qui Lui sont loyaux, avant le Second avènement 
du Christ !

C’est ce que Jéroboam a rejeté. Et un Jéroboam 
des temps modernes va détourner Israël loin du 
message de Dieu et du trône de David. Il s’oppose à 
la Jérusalem spirituelle, tout comme Jéroboam l’a 
fait, anciennement, avec la Jérusalem physique.

Ésaïe 22  : 20-22 est une prophétie parallèle, du 
temps de la fin. Ce passage commence ainsi : « En ce 
jour-là »—une expression qui signifie toujours le temps 
de la fin, qui est aujourd’hui. Dieu dit qu’Il va appeler un 
homme et placer sur son épaule « la clef de la maison 
de David ». Il ne s’agit pas seulement de la clef de David, 
mais spécifiquement de la clef de la maison de David—ce 
qui signifie les descendants de David, physiquement et 
spirituellement.

Dieu dit  que nous devons  avoir  ce message 
aujourd’hui, pourtant trois nations d’Israël le rejettent 
et suivent le Jéroboam du temps de la fin.
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Fuis en Juda !
Quand cette nation ne pourra plus supporter notre 
message, les dirigeants nous diront de partir : « Homme 
à visions, va-t-en, fuis dans le pays de Juda ; manges-y ton 
pain, et là tu prophétiseras » (Amos 7 : 12). Juda, non pas 
Israël, est le nom biblique de l’État juif, au Moyen-Orient. 
L’Église de Philadelphie de Dieu a participé à des projets 
d’importance et à des activités là, et ils seront apparem-
ment bien connus. Nous avons, maintenant, un bureau à 
Jérusalem et une émission internationale hebdomadaire 
de radio sur les ondes à partir de là. Nous pourrions y 
avoir une œuvre plus puissante quand cette prophétie 
sera accomplie. Les gens en sauront beaucoup sur notre 
œuvre et sur notre implication dans Juda. Et quand nous 
serons bannis, il semble qu’ils vont nous forcer à aller à 
Jérusalem, ou dans un lieu de refuge, que Dieu promet 
non seulement dans Apocalypse 3 : 10, mais aussi dans 
beaucoup d’autres Écritures.

L’«  Israël  » d’Amos  7  :  11 inclut l’Amérique et le 
Royaume-Uni. Le verset 12 introduit Juda dans le tableau. 
Osée 5 : 5 révèle que ces trois nations tomberont en 
même temps. Pourquoi Dieu est-Il si en colère contre ces 
trois nations israélites ? Parce qu’elles ont reçu les plus 
grandes bénédictions entre toutes—ce sont les nations 
du droit d’aînesse et la nation du sceptre—pourtant, elles 
sont embourbées dans un péché sans pareil ! De plus, 
toutes les trois ont rejeté le message de Dieu. Ces trois 
nations ont une histoire avec Dieu. Elles ont, également, 
reçu les bénédictions gigantesques du droit d’aînesse 
et du sceptre, pourtant elles sont totalement ingrates ! 
L’ingratitude est probablement leur plus grand péché !

« Éphraïm [la Grande-Bretagne] sera dévasté au 
jour du châtiment ; J’annonce aux tribus [nations] 
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d’Israël une chose certaine. Les chefs de Juda [la 
nation juive] sont comme ceux qui déplacent les bornes ; 
Je répandrai sur eux ma colère comme un torrent. 
Éphraïm est opprimé, brisé par le jugement, car il a suivi 
les préceptes qui lui plaisaient » (versets 9-11). De quels 
« préceptes » s’agit-il, ici ? Les préceptes de Jéroboam, 
anciennement, qui a changé les jours saints de Dieu, 
perverti le culte religieux, et mené le peuple dans 
l’idolâtrie !

Cependant, il s’agit d’une prophétie pour le temps de 
la fin.

Les gens en Angleterre, là où s’est produit, selon 
la prophétie, le troisième des trois renversements du 
trône de David (Ézéchiel 21 : 27), vont être détournés 
par un Jéroboam moderne. Ils seront menés encore 
plus profondément dans le péché. Maintenant que le 
Royaume-Uni a décidé de se dissocier de l’Europe, il sera 
encore plus désespéré pour commercer avec l’Amérique. 
Cela l’incitera à suivre la direction de Jéroboam vers le 
désastre.

Quel jour douloureux en Israël quand vous voyez 
ce que fait son peuple ! Dieu a été très patient ; Il leur 
a donné beaucoup d’avertissements—mais c’est le 
dernier ! Tout cela tourne autour du temps de Jéroboam.

Un temps d’extrême urgence
Amos « a prévenu le peuple que le moment suprême 
de leur succès n’était que le prélude à leur ruine » 
(commentaire Soncino). C’est ce que nous voyons avec 
Donald Trump qui assume la présidence américaine. Des 
gens croient qu’il y a de bonnes nouvelles avec son élec-
tion. Le côté républicain était en extase. Tout de suite 
après l’élection, Rush Limbaugh a dit : « Nous venons 
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juste de reprendre notre pays ! » Les « bonnes nouvelles » 
sont un mirage. C’est un faux espoir.

Ce « moment suprême de leur succès » n’est que 
le prélude à la ruine de l’Amérique. Dieu va renverser 
par l’épée la maison d’un homme qui est sur la scène ! 
Les conditions, en Amérique, pourraient s’améliorer 
pour un peu de temps. Cela pourrait même aider l’Œuvre 
de Dieu. Mais sa fin ultime, c’est la destruction. Notre 
peuple va faire face à la colère de Dieu jusqu’à ce qu’il 
se repente !

Amos 7 : 7-17 montre que notre temps est très limité.
C’est un des avertissements les plus forts, et des 

plus urgents, dans la Bible !
« Amos répondit à Amatsia : Je ne suis ni prophète 

ni fils de prophète ; mais je suis berger, et je cultive des 
sycomores » (verset 14). Amos n’avait aucune formation 
académique, de séminaire ou de collège. Dieu lui a 
simplement donné un travail. Même sans « lettres de 
créance », Dieu utilisait cet homme courageux !

« Écoute maintenant la parole de l’Éternel, toi qui 
dis : ne prophétise pas contre Israël, et ne parle pas 
contre la maison d’Isaac. À cause de cela, voici ce que 
dit l’Éternel : Ta femme se prostituera dans la ville, tes 
fils et tes filles tomberont par l’épée, ton champ sera 
partagé au cordeau ; et toi, tu mourras sur une terre 
impure, et Israël sera emmené captif loin de son pays » 
(versets 16-17). Amos avait une vision très différente 
d’Amatsia : il savait que c’était un message venant de 
Dieu !

« Voici, les jours viennent, dit le Seigneur, l’Éternel, 
où j’enverrai la famine dans le pays, non pas la disette du 
pain et la soif de l’eau, mais la faim et la soif d’entendre les 
paroles de l’Éternel. » (Amos 8 : 11). Comment viendra cette 
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famine de la parole ? L’Église de Dieu sera forcée de partir. 
Il n’y aura plus personne pour délivrer le message. Quand 
ce fidèle reste du peuple de Dieu sera amené dans un lieu 
de refuge, le message de Dieu cessera, excepté ce que nous 
ferons à partir de cet endroit-là. Les nations d’Israël ont 
eu plus de 80 ans pour prendre garde à ce message, mais 
bientôt elles ne pourront même plus le trouver.

Le verset 14 parle de gens qui « tomberont et ne se 
relèveront plus ». Il est question de 50 pour cent des gens 
tièdes dans l’Église laodicéene de Dieu, qui perdront leur 
vie éternelle ! Quelle tragédie—la plus grande tragédie, 
dans ce temps de la fin !

Le lion a rugi
« En ce temps-là, je relèverai de sa chute la maison 
de David, j’en réparerai les brèches, j’en redresserai 
les ruines, et je la rebâtirai comme elle était autre-
fois » (Amos 9 : 11). Le reste philadelphien de Dieu 
a travaillé à rebâtir tout ce que Dieu avait bâti par 
Herbert W. Armstrong. Nous avons gagné la bataille des 
droits d’auteur pour les écrits de M. Armstrong et relevé 
les ruines comme aux jours d’autrefois. La vérité révélée 
de Dieu continue à être proclamée à ce monde—pour 
l’instant. Mais tout cela est mis en œuvre par Dieu ; Il 
donne la victoire (verset 12).

Dieu utilise un petit groupe de gens obéissants pour 
accomplir cette œuvre consistant à relever les ruines !

Comprendre où nous en sommes dans la prophétie—
quand Dieu donne à Israël Son dernier avertissement 
dans le temps de la « fin de Jéroboam »—nous stimule à 
croître dans notre zèle pour l’Œuvre de Dieu.

L ’ é l e c t i o n  p r é s i d e n t i e l l e  d e  2 0 1 6  é ta i t 
prophétique. Dieu met Son peuple exactement au 
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centre de tout cela—« au milieu de mon peuple d’Israël » 
(Amos 7 : 8). Son peuple doit être au centre pour dire au 
monde ce qui se passe et ce que tout cela signifie. 

Voyez le contexte d’Amos 7. « Paroles d’Amos, l’un 
des bergers de Tekoa, visions qu’il eut sur Israël... Il dit : 
de Sion l’Éternel rugit, de Jérusalem il fait entendre 
sa voix » (Amos 1 : 1-2). Qui va être la voix ? Qui sera le 
peuple qui fait entendre la voix de Dieu venant de la 
Jérusalem spirituelle ? Dieu nous a donné ce message—
nous devons le proclamer !

Le verset 2 conclut : « Les pâturages des bergers sont 
dans le deuil, et le sommet du Carmel est desséché ». La 
Anchor Bible dit que le sujet traité est un holocauste 
cosmique—un holocauste nucléaire ! Dieu est sur 
le point d’envoyer le feu nucléaire ! (Voyez aussi les 
versets 4, 7, 10, 12, 14 ; 2 : 2, 5).

Nous sommes faibles et pécheurs, mais Dieu 
promet de nous rendre forts  ! Nous aurons des 
épreuves difficiles. Et Dieu a besoin de gens qui 
désirent vivement aller au combat et lutter pour 
Lui, sachant qu’ils vont gagner ! Avec une telle 
foi, personne ne pourra l’emporter contre notre 
message.

« Le lion rugit-il dans la forêt, sans avoir une proie ? 
Le lionceau pousse-t-il des cris du fond de sa tanière, 
sans avoir fait une capture ? » (Amos 3 : 4). Dieu rugit—Il 
ne ferait pas cela à moins que la destruction d’Israël ne 
soit très proche.

« Sonne-t-on de la trompette dans une ville, sans que 
le peuple soit dans l’épouvante ? Arrive-t-il un malheur 
dans une ville, sans que l’Éternel en soit l’auteur ? » 
(verset 6). Le Soncino dit : « La trompette sonnerait-elle 
dans une ville et le peuple ne tremblerait-il pas ? » Si 
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nous tremblons vraiment à la parole de Dieu, nous allons 
surmonter et conquérir nos problèmes. Dieu bâtit Son 
caractère en nous, mais nous devons d’abord surmonter 
nos faiblesses. 

« Car le Seigneur, l’Éternel, ne fait rien sans 
avoir révélé Son secret à Ses serviteurs les 
prophètes. Le lion rugit : qui ne serait effrayé ? Le 
Seigneur, l’Éternel, parle : qui ne prophétiserait ? » 
(versets 7-8). Nous devons prophétiser ! Nous avons 
beaucoup de vérités merveilleuses et un message 
puissant de Dieu qui doivent être délivrés aux nations 
d’Israël du temps de la fin !

« C’est pourquoi ainsi parle le Seigneur, l’Éternel : 
l’ennemi investira le pays, il détruira ta force, et tes 
palais seront pillés. Ainsi parle l’Éternel : comme le 
berger arrache de la gueule du lion deux jambes ou un 
bout d’oreille, ainsi se sauveront les enfants d’Israël qui 
sont assis dans Samarie à l’angle d’un lit et sur des tapis à 
Damas » (versets 11-12). Encore une fois, c’est un message 
disant « Voici ce que dit l’Éternel ». Cela ne vient pas 
d’Amos ou d’un autre homme. C’est l’image de l’attaque 
d’un lion sur des brebis, mais il est question 
d’Israël—pas de brebis ! Dieu va tailler en pièces ces 
nations, jusqu’à ce qu’elles se repentent. C’est ce qu’il faut 
pour les amener à connaître Dieu et l’écouter !

Ce message a saturé leur pays, spécialement 
l’Amérique et la Grande-Bretagne, mais elles ont refusé 
d’entendre. Dieu va les dévaster, afin qu’elles puissent, 
en fin de compte, arriver à le connaître !

« Le jour où je punirai Israël pour ses transgressions, 
Je frapperai sur les autels de Béthel ; les cornes de l’autel 
seront brisées, et tomberont à terre » (verset 14). « Les 
autels de Béthel » parlent des Laodicéens (l’Église tiède 
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de Dieu). Anciennement, les gens pouvaient trouver 
refuge dans le temple et saisir les cornes de l’autel. En 
faisant cela, il y avait de bonnes chances qu’ils soient 
sauvés du châtiment parce qu’ils montraient à Dieu qu’ils 
étaient profondément repentants et voulaient changer. 
Souvent, ils recevaient la miséricorde de Dieu. Mais au 
verset 14, Dieu dit que cela ne se produira plus ! Il n’y 
aura plus de cornes sur l’autel. Ils ne peuvent courir et 
se cacher !

Ceux, sans la protection de Dieu, qui tentent de fuir 
d’un désastre seront frappés par un autre ! (Amos 5 : 19). 
Mais si nous cherchons Dieu et nous tournons vers Lui, 
Il va nous aider à vaincre, et nous vivrons ! (versets 4-9). 
Dieu nous protégera physiquement et spirituellement 
(Apocalypse 12 : 14). Même dans un message cinglant 
comme celui d’Amos, il y a de bonnes nouvelles !

Alors que nous voyons ce monde courir vers sa propre 
destruction, nous savons qu’un nouveau monde est sur le 
point de commencer ! Oui, il y a des prophéties difficiles 
devant nous, mais elles conduisent toutes, directement, 
au Second avènement du Christ ! 

«  Voici, les jours viennent, dit l’Éternel, où le 
laboureur suivra de près le moissonneur, et celui qui 
foule le raisin celui qui répand la semence, où le moût 
ruissellera des montagnes et coulera de toutes les 
collines. Je ramènerai les captifs de mon peuple d’Israël ; 
ils rebâtiront les villes dévastées et les habiteront, ils 
planteront des vignes et en boiront le vin, ils établiront 
des jardins et en mangeront les fruits. Je les planterai 
dans leur pays, et ils ne seront plus arrachés du 
pays que Je leur ai donné, dit l’Éternel, ton Dieu » 
(Amos 9 : 13-15). C’est la merveilleuse conclusion que 
nous donne Amos.

QUI Est LE JÉRObOAM DEs tEMps MODERNEs ?
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Il y a beaucoup de mauvaises nouvelles dans le proche 
avenir, mais ce n’est que temporaire. Ce sont toutes de 
bonnes nouvelles parce que Dieu pave la route pour 
qu’Israël le connaisse ! Bientôt, tous seront éduqués dans 
les voies de Dieu et seront bénis pour leur obéissance !
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DEUX

Le véritable 
ennemi de 
l’Amérique

Quand il est devenu président, Barack Obama a 
promis à ses partisans une transformation radicale 
de l’Amérique. À la fin de son premier mandat, 

certains partisans avaient le sentiment que le changement 
qu’il avait promis n’allait pas assez vite. Le président a 
expliqué : « Ce qui a frustré les gens c’est que je n’ai pas 
pu forcer le Congrès à mettre en œuvre tous les aspects 
de ce que j’ai dit en 2008. Eh bien, il se trouve que nos 
fondateurs ont conçu un système qui rend plus difficile 
l’apport de changement comme je le voudrais parfois ».

C’est l’une des nombreuses déclarations que 
le président a faites montrant son dégoût pour la 
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Constitution de l’Amérique. M. Obama est un critique 
virulent de la Constitution et a longtemps souhaité se 
débarrasser de ses entraves. Dans une entrevue publique 
à la radio, en 2001, le sénateur Obama d’alors a dit que 
la Constitution reflétait le « vice fondamental » de 
l’Amérique. Il a caractérisé la loi suprême du pays de 
« charte des libertés négatives. Qui dit ce que les États 
ne peuvent pas vous faire. Qui dit ce que le gouvernement 
fédéral ne peut pas vous faire, mais qui ne dit pas ce que 
le gouvernement fédéral ou le gouvernement d’un État 
doit faire en votre faveur ».

Il y a une raison pour laquelle la Constitution 
met l’accent sur ce que le gouvernement ne peut pas 
vous faire : cela vise à empêcher le despotisme et à 
préserver la liberté ! Telle est sa grande force, et 
non son vice fondamental !

La Constitution américaine a donné plus de liberté à 
plus de personnes que n’importe quelle autre charte de 
gouvernement dans l’histoire. C’est un document noble 
qui a inspiré beaucoup de gens, et qui leur a permis 
d’atteindre des réalisations que n’importe quel autre 
système, n’importe où ailleurs dans le monde, leur aurait 
refusé.

Vous pourriez penser que les Américains aiment la 
Constitution, mais ce n’est plus le cas dans ce pays. La 
gauche radicale veut détruire la Constitution ! 
Les Démocrates radicalement à gauche sont très 
hostiles  à la Constitution, ainsi que les médias 
traditionnels. Certains, dans les médias, disent que 
le seul problème réel de M. Obama a été qu’il n’a pas 
assez utilisé de décrets pour adopter sa politique 
radicale. Beaucoup de libéraux prêchent maintenant 
que pour que l’Amérique puisse résoudre ses nombreux 

GRANDE DE NOUVEAU



27

problèmes, elle doit abandonner la Constitution. La 
plupart des établissements d’enseignement aimeraient 
s’en débarrasser. Beaucoup vont jusqu’à affirmer 
qu’elle n’est même pas la loi suprême du pays ! Même 
l’un des juges de la Cour suprême a déclaré que la 
Constitution est dépassée et ne devrait pas être 
utilisée.

Cela aussi est une stratégie libérale pour usurper 
le pouvoir que les fondateurs de l’Amérique n’ont 
jamais eu l’intention d’accorder aux politiciens. Une 
administration qui ne prête aucune attention à la 
Constitution quand elle ne correspond pas à son ordre 
du jour a beaucoup de pouvoir !

Plus récemment, l’attaque sur la Constitution est 
devenue encore plus vile. Les gens l’ont critiquée non 
seulement parce qu’elle rend les changements plus 
difficiles, mais aussi parce qu’elle représente ce qu’ils 
perçoivent comme du racisme institutionnalisé inhérent 
au système américain !

« L’objectif de la Constitution était de faire un accord 
entre les factions reconnues comme États, lesquels 
États ont été construits sur le dos des esclaves noirs ». 
Voilà, paraphrasé, ce que Alicia Garza a dit au cours 
d’une manifestation de Black Lives Matter à l’Université 
du Missouri, en février 2016. Garza est l’un des trois 
membres fondateurs de Black Lives Matter, une 
organisation pour laquelle le président Obama et 
la gauche radicale ont été d’un grand soutien. « Les 
gens jurant de protéger la Constitution », disait 
Garza, « jurent de protéger la suprématie blanche 
et le génocide ».

C’est, là, un mensonge satanique ! Comment le 
président et la gauche radicale peuvent-ils soutenir une 
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telle organisation raciste ? La vérité, c’est que ce fut le 
système construit par la Constitution qui a permis à 
l’Amérique de devenir l’une des premières sociétés, dans 
l’histoire, à abolir l’esclavage !

Des commentaires comme ceux-là sont une attaque 
méprisable sur la Constitution américaine—la loi 
suprême du pays ! De telles déclarations viles attisent 
beaucoup de colère et d’amertume contre le système de 
gouvernement établi par les auteurs de la Constitution 
de l’Amérique.

La Constitution est basée sur beaucoup de 
principes bibliques ! Les auteurs de la Constitution ont 
dit qu’elle fonctionnait seulement si notre peuple avait 
une certaine mesure de foi en Dieu et dans la Bible. Notre 
peuple a oublié Dieu. Et Dieu est rempli de colère à cause 
de cela. Il maudit ce pays !

Réalisez- vous à quel point cette tendance à 
l’anarchie est terriblement dangereuse ? C’est le cas 
pour très peu de gens. Mais cela donne un aperçu de la 
nature réelle de la menace faisant face à l’Amérique.

Cela propulse rapidement l’Amérique vers une 
guerre raciale et un règne par la dictature ou la 
tyrannie.

Mensonges
M. Obama a répété, à plusieurs reprises, combien son 
Administration serait transparente—cependant 
pratiquement tout ce qu’il a fait l’a été dans le 
secret. De nombreux journalistes se sont plaints 
que la sienne a été l’Administration la plus opaque 
dans l’histoire. 

Cela ouvre la voie à un dictateur violent aux 
commandes de l’Amérique  ! Et il ne faudrait que 
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quelques grandes émeutes destructrices pour atteindre 
ce cauchemar.

En mars  2013, le directeur du Renseignement 
national, James Clapper, a été convoqué devant le 
Congrès et on lui a demandé  : «  Est-ce que la NSA 
recueille tout type de données sur des millions, ou des 
centaines de millions d’Américains ? » Clapper répondit : 
« Non, monsieur… pas intentionnellement ». C’était un 
mensonge, et il le savait.

L’ancien procureur général Eric Holder a, également, 
menti au Congrès—sur le scandale Fast and Furious 
et sur ce que son ministère a fait au journaliste 
James Rosen.

Alors que ces scandales se multiplient, personne ne 
peut avoir des responsables de l’Administration pour 
dire quoi que ce soit ! Ils ont menti, encore et encore—
et se sont fait prendre dans leurs mensonges ! Cette 
Administration se couvre d’un voile de tromperie. Dans 
certains cas, elle a même plaisanté ou s’est vantée de ses 
mensonges !

Il est impossible de mesurer les dégâts qu’une telle 
tromperie a causés au tissu de notre politique et de 
notre société. Mais personne ne semble s’en soucier. 
Lorsque la secrétaire d’État Hillary  Clinton a été 
interrogée au sujet des mensonges dans la réponse de la 
Maison-Blanche à l’attaque de Benghazi, elle a répondu : 
« Quelle différence cela peut-il faire, maintenant ? » 
Apparemment, beaucoup d’Américains sont d’accord 
avec elle. 

Cela en dit long sur notre peuple. Nous avons 
les dirigeants que nous méritons. Surtout dans une 
République démocratique, nous, le peuple, devons 
accepter le blâme pour les problèmes !
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Beaucoup de chrétiens traditionnels prient 
pour avoir des dirigeants plus vertueux, mais leurs 
prières ne sont pas exaucées. Pourquoi ? À cause de 
leurs péchés.

Qu’arrive-t-il à une nation quand le peuple s’attend 
à ce que ses dirigeants mentent  ? Quand les gens 
embrassent la tromperie ? C’est une crise bien plus 
mortelle que ce que la plupart des gens imaginent. Les 
mensonges nous asservissent et nous détruisent. Les 
mensonges sont les outils des tyrans. C’est la vérité qui 
nous rend libres. Nous devrions être des amoureux 
passionnés de la vérité.

Nous devons voir la réalité : quelque chose de 
mortellement dangereux a saisi le pays—bien pire 
que ce que les gens réalisent. Il y a une dimension 
spirituelle à ce qui se passe, et vous ne pouvez pas 
comprendre ces événements, à moins que vous 
reconnaissiez cela.

Connaissez votre ennemi
Ce qui se passe à la direction de l’Amérique, sa poli-
tique intérieure et sa politique étrangère, ce n’est pas 
seulement une bizarrerie de l’histoire. Le fait que les 
Américains rejettent la Constitution et encouragent 
l’anarchie dans leurs mariages, dans leur gouverne-
ment et leur politique étrangère a une cause très 
précise.

Nous devons connaître notre ennemi,  afin de 
comprendre ce qui se passe en Amérique.

Apocalypse  12  :  12 révèle que Satan  est notre 
adversaire mortel. C’est lui qui est derrière ces 
dangereux développements. Le diable est rempli de 
colère, et il a pris le contrôle de la gauche radicale ! Les 
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fruits le prouvent. Ces gens veulent détruire ce système. 
Ils sont séduits (verset 9). Mais le problème est bien plus 
profond que cela. 

Les gens de notre nation ne comprennent pas leur 
Bible, comme par le passé. Ils ne comprennent pas 
les nombreuses écritures au sujet de Satan le diable. 
Il a ses intentions cachées contre l’Amérique, et il 
est prédominant à cause du mode de vie pécheur de 
l’Amérique.

Seul Dieu peut nous protéger de ce puissant esprit 
méchant.

Dans sa seconde épître à l’Église de Corinthe, 
l’apôtre Paul attire l’attention sur cet être spirituel 
malfaisant. Dans 2 Corinthiens 4 : 4, il l’appelle « le 
dieu de ce siècle » qui a « aveuglé l’intelligence 
des incrédules ». Dans 2 Corinthiens 11 : 3, il avertit 
comment il est facile d’être séduit par sa ruse. Aux 
versets 14 et 15, il écrit que Satan lui-même se déguise 
effectivement en ange de lumière, et que ses ministres 
se déguisent en ministres de justice ! C’est un être 
extrêmement trompeur ayant beaucoup de puissance !

Pau l  a  p réve nu  l e s  ge n s  d ’être  p r ud e nt s  et 
vigilants, « afin de ne pas laisser à Satan l’avantage 
sur nous, car nous n’ignorons pas ses desseins  » 
(2 Corinthiens 2 : 11). Dans toute guerre l’ignorance 
vis-à-vis de l’ennemi est dangereuse. Nous sommes 
beaucoup plus vulnérables au diable si nous sommes 
ignorants de ses engins, de ses desseins, ou de ses 
plans. Plus vous en savez, mieux équipé vous êtes pour 
résister et combattre ! Satan vous tend un piège, et 
vous devez reconnaître cela !

Les empreintes digitales du diable sont sur tout 
ce qui arrive à l’Amérique aujourd’hui. La tromperie 
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rampante porte le cachet du père des menteurs 
(Jean 8 : 44). Le mépris pour la loi jaillit de la propre 
anarchie de Satan.

Pourtant, beaucoup de gens se moquent du fait même 
qu’il y aurait un diable—tandis qu’il est en train de les 
déchirer ! Ils en savent très peu, ou même rien, à propos 
de leur Bible. Ils ne comprennent rien sur Dieu ni ne 
connaissent le diable. Jusqu’à ce qu’ils comprennent, les 
problèmes ne feront que s’intensifier.

Ceux qui ne parviennent pas à voir le diable 
derrière ce qui se passe en Amérique, aujourd’hui, 
finiront par en être les victimes.

Permettez-moi de vous avertir, de nouveau, de ne pas 
oublier Apocalypse 12 : 7-12. Satan et des millions de ses 
démons ont été précipités ici-bas lors d’une guerre dans 
le ciel. Ils sont maintenant confinés à cette Terre. Leur 
temps est court en raison du retour imminent du Christ, 
et ils sont remplis de colère, la pire qui soit !

Vous voyez des preuves de cette colère dans ce monde 
violent rempli de tromperie perfide.

L’Amérique est attaquée de l ’intérieur et de 
l’extérieur. Il y a des échecs partout : économiquement, 
culturellement, politiquement, militairement et 
moralement. Quiconque dit qu’il n’y a pas un réel 
problème ici doit ouvrir les yeux ! Nous devons voir ce 
qui arrive à notre nation.

La gauche radicale n’est pas notre gros problème. 
En fin de compte, on ne parle pas d’un homme ou d’une 
Administration  ; il est question d’un être spirituel 
méchant qui travaille à détruire cette nation—il est 
question de savoir pourquoi Dieu permet que cela se 
produise !

Dieu ne bénit pas l’Amérique—Il maudit l’Amérique !
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Le temps presse
Dieu est contre trois nations en particulier—l’Amérique, 
la Grande-Bretagne et la nation juive—à cause de leur 
histoire avec Dieu, des bénédictions du droit d’aînesse et 
du sceptre, aujourd’hui, et de leur rébellion sans pareille. 
Non seulement Dieu ne nous aide pas, Il est contre 
nous ! (Ézéchiel 5 : 8). (Tout cela est expliqué dans notre 
livre gratuit Les Anglo-Saxons selon la prophétie.) 

Voyez ce qu’en dit Dieu, par le prophète Ézéchiel : 
« Prépare les chaînes ! Car le pays est rempli de meurtres, 
la ville est pleine de violence. Je ferai venir les plus 
méchants des peuples, pour qu’ils s’emparent de leurs 
maisons : Je mettrai fin à l’orgueil des puissants, et leurs 
sanctuaires seront profanés » (Ézéchiel 7 : 23-24). Cette 
prophétie est sur l’Amérique, en particulier (pour en 
avoir la preuve, faites la demande de notre livre gratuit 
Ézéchiel : le prophète du temps de la fin).

« Le roi se désole, le prince s’épouvante, les mains du 
peuple du pays sont tremblantes. Je les traiterai selon 
leurs voies, je les jugerai comme ils le méritent, et ils 
sauront que je suis l’Éternel » (verset 27). Dieu blâme le 
peuple pour ses péchés, et non pas les dirigeants ! 
L’Amérique est pleine de péchés—et le monde entier la 
voit ! Le dirigeant peut nous conduire à la destruction, 
mais Dieu blâme le peuple.

Dieu dit qu’Il a brisé l’orgueil de notre force 
(Lévitique 26 : 19). Beaucoup d’exemples confirment 
que c’est vrai, aujourd’hui. Bien que l’Amérique a une 
puissance énorme, on craint de l’utiliser. L’Amérique est 
passée à l’arrière-plan, et décline rapidement.

Être faible, cela cause des violences et des guerres ! 
Le fait que l’Amérique se retire de la scène mondiale ne 
fera que permettre aux maux d’augmenter. Alors que 
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nous devenons plus faibles, les gens vont nous attaquer 
de plus en plus violemment.

Pourquoi l’Amérique est-elle si faible  ? Étudiez 
Lévitique 26. Encore une fois, c’est à cause de nos 
péchés. C’est pour cette raison que Dieu a envoyé cette 
malédiction sur nous.

Les malédictions sur l’Amérique sont faciles à voir. 
La prophétie s’accomplie dans des événements, partout 
dans le monde ! Vous pourriez croire qu’à mesure 
que les temps empirent, les gens regarderaient vers 
la Bible pour voir ce que Dieu a à dire. Les conditions 
s’intensifient et deviennent si mauvaises que n’importe 
qui peut reconnaître que quelque chose va terriblement 
mal. Mais pratiquement personne ne se tourne vers Dieu. 
C’est à notre grande honte.

Les problèmes de l’Amérique sont le résultat 
direct des péchés de l’Amérique. Aucun politicien 
ne va « rendre l’Amérique grande de nouveau » peu 
importe ce que pensent les gens ! J’aimerais voir cela se 
produire, mais cela ne se produira pas dans cet âge. Tous 
reconnaîtront cette vérité avant longtemps ! Dieu rendra 
l’Amérique grande de nouveau, dans le monde à venir. Il 
va résoudre nos problèmes—en dépit de notre rébellion. 
Il va sauver l’Amérique—et le monde—au retour de 
Jésus-Christ, ce qui se produira immédiatement après 
l’apogée de toutes ces crises.

Remarquez la fin d’Ézéchiel 7 : 27 : tout le châtiment 
qui vient sur nous est destiné à ramener les gens à Dieu. 
Ce sont de bonnes nouvelles : en fin de compte, les gens 
vont connaître Dieu !

Vous devez absolument comprendre la vérité sur 
ce qui se passe en Amérique, aujourd’hui. Nous avons 
été protégés dans ce pays depuis deux cents ans. Nous 
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n’avons pas vécu la tourmente comme beaucoup d’autres 
nations. Oui, nous avons été impliqués dans deux guerres 
mondiales, mais Dieu nous a donné beaucoup de paix. En 
conséquence, les gens de notre peuple se sont installés 
dans une irréalité quant à ce qui se passe réellement 
autour de nous. Ils ne comprennent pas combien ce 
monde est terriblement dangereux !

Il ne s’agit pas du monde de Dieu. Il y a beaucoup 
de mal dans ce monde. Il est plein de tigres prêts à 
déchirer les gens. Il en a toujours été ainsi. Comme l’a dit 
Winston Churchill, l’histoire de l’homme c’est l’histoire 
de la guerre. Et pourtant, nous n’arrivons pas à saisir 
cela, aujourd’hui.

Êtes-vous disposé à faire face à la réalité ? La plupart 
des gens ne le sont pas. Un brouillard de tromperie 
ensevelit notre monde. Il est absolument étonnant de 
voir comment les gens dans ce pays sont facilement 
dupés, aujourd’hui.

Comment les Américains ont-ils pu permettre à la 
gauche radicale d’obtenir un contrôle aussi dangereux 
sur notre pays ? Herbert W. Armstrong a prophétisé 
comment et pourquoi cela se produirait, il y a plus de 
50 ans !
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D e nombreuses personnalités éminentes de 
l a  p o l i t i qu e  a m é r i c a i n e,  d e s  m é d i a s  e t 
d u  m o n d e  u n ive r s i t a i re  s o nt  d e ve n u e s 

dangereusement radicales.  Elles favorisent les 
politiques qui affaiblissent la nation économiquement, 
s o c i a l e m e n t ,  m o r a l e m e n t ,  m i l i t a i r e m e n t  e t 
géopolitiquement.

Comment la gauche radicale a-t-elle obtenu un tel 
contrôle de l’Amérique ? Le problème est beaucoup plus 

TROIS

Les origines 
du dangereux 
virage à gauche 
de l’Amérique
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profond et dure depuis beaucoup plus longtemps que la 
plupart des gens ne le réalisent.

Pendant la guerre froide, il y avait beaucoup de 
craintes, à l’intérieur de l’Amérique, au sujet de la 
propagation du communisme. Aujourd’hui, la plupart 
des Américains ne considèrent plus cela comme une 
menace préoccupante.

Mais c’est très inquiétant. Peu de gens le réalisent, 
mais de nombreux points de vue politiques traditionnels, 
en Amérique aujourd’hui, sont identiques aux idéaux 
et croyances du communisme ou du marxisme—et 
proviennent directement d’eux.

Bernie Sanders, qui a concouru pour la nomination 
démocrate aux présidentielles de 2016, et a obtenu un 
soutien populaire significatif, prétend être un socialiste. 
L’alignement entre le socialisme et le communisme 
est significatif. Beaucoup de communistes se disent 
même socialistes. Le fait que les vues de M. Sanders 
ont tant de soutien révèle combien les Américains sont 
dangereusement ignorants.

Que savez-vous du communisme  ? Un nombre 
croissant d’Américains soutient le  fait  que le 
gouvernement prenne en charge les soins de santé et 
d’autres secteurs importants de l’économie nationale. 
Ils ne parviennent pas à comprendre les dangers qui 
viennent avec un système communiste.

Comprendre le communisme
Le socialisme et le communisme se ressemblent 
de manière fondamentale. Les deux disent que le 
gouvernement centralisé—ou « le public »—devrait 
posséder et contrôler la production, plutôt que les 
propriétaires individuels d’entreprise. Les deux 
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demandent une planification et un contrôle centralisés, 
ce qui rend les gouvernements puissants et très 
sensibles à la corruption. Le socialisme est considéré 
comme la phase de transition entre le capitalisme et le 
communisme ; dans certains cas, c’est une version moins 
radicale qui pourrait éventuellement « mûrir » vers le 
communisme.

Dans les premières années de la guerre froide, 
l’éducateur et théologien Herbert W. Armstrong a 
beaucoup écrit sur le communisme. Nous devons 
comprendre pourquoi il  était si  profondément 
préoccupé.

M. Armstrong a écrit dans le numéro de février 1962 
de la revue Plain Truth [La pure vérité] : « Le “Parti 
communiste” est simplement un terme astucieux 
pour essayer de nous endormir et nous tromper—un 
moyen d’infiltrer une cinquième colonne au milieu de 
nous—d’amener le gouvernement de l’ennemi en notre 
sein—nous conduisant à l’accepter comme une partie 
de notre gouvernement. Son seul but est de détruire 
notre gouvernement ».

C’est une vérité fondamentale. Le mouvement 
communiste, en Amérique, n’a qu’un seul but  : 
détruire le gouvernement de l’Amérique ! Un certain 
nombre de pays ont interdit le communisme, mais 
l’Amérique le tolère bêtement en tant que parti politique.

Bien que le Parti communiste USA ait actuellement 
peu de pouvoir comme entité politique officielle, le 
mouvement communiste plus large a une influence 
notable dans de nombreux aspects de la politique 
et de la société américaines. Dans un article sur « le 
nouveau communisme », Alan Johnson, un ancien 
professeur de théorie et pratique démocratiques à 
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l’Université Edge Hill, a écrit : « Une vision du monde, 
récemment source d’immenses souffrances et de misère, 
et responsable de plus de morts que le fascisme et le 
nazisme, est en train de faire son retour ; une nouvelle 
forme de totalitarisme de gauche qui jouit d’une 
célébrité intellectuelle, mais aspire au pouvoir politique » 
(World Affairs, mai-juin 2012). Cette vision du monde, 
c’est le communisme. Et il est encore engagé à subvertir 
et renverser l’ordre établi.

L e s  pa rt i s a n s  m o d e r n e s  du  c o m m u n i s m e 
minimisent ses buts subversifs. Mais la subversion 
en est le fondement même ! Le manifeste du parti 
communiste, de Karl  Marx et Friedrich  Engels est 
considéré comme le « texte sacré » du communisme. 
Il souligne la nécessité d’un renversement total des 
gouvernements existants. Le Manifeste conclut par 
quelques mots qui peuvent sembler étrangement 
familiers aux observateurs de la presse moderne : « Que 
les classes dirigeantes tremblent devant une révolution 
communiste. Les prolétaires n’ont rien d’autre à perdre 
que leurs chaînes. Ils ont un monde à gagner ».

La raison pour laquelle cela peut sembler familier, 
c’est que les étudiants de l’Université du Missouri ont 
chanté en paraphrasant le refrain sur les chaînes, en 
novembre  2015, quand ils ont protesté, et forcé la 
démission du président de l’université, et ont scandé 
que l’ensemble du système doit être renversé. L’avocat 
en droit constitutionnel, David  French, a dit que 
ces étudiants sont « des révolutionnaires, et que 
la révolution qu’ils recherchent n’est rien de 
moins que le renversement de notre république 
constitutionnelle,  en commençant par nos 
universités » (National Review, 9 novembre 2015). 
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Vous n’avez pas à chercher bien longtemps pour 
trouver des preuves de l’influence du communisme en 
Amérique, aujourd’hui !

La Nouvelle gauche était un mouvement politique 
puissant qui a balayé la nation dans les années 1960 
et 1970. Des agitateurs et des éducateurs ont travaillé 
pour apporter des changements dans les droits des 
homosexuels, l’avortement, le rôle des sexes, l’usage 
des drogues et autres questions. Le mouvement a été 
étroitement lié au mouvement « hippie », et il a atteint 
beaucoup de ses objectifs anarchiques. La Nouvelle 
gauche était presque identique au Parti communiste ! Les 
champions du mouvement ont connu un succès étonnant 
en se frayant un chemin vers des postes clés dans le 
Parti démocrate d’aujourd’hui ! Voyez la gauche radicale 
aujourd’hui. Est-elle si différente du communisme ?

«  Le Parti progressiste d’Henry  Wallace s’étant 
effondré, les Rouges d’Hawaii ont changé leur tactique. 
Ils sont entrés en clandestinité, et se sont plutôt 
concentrés sur l’infiltration du Parti démocrate... », 
a écrit Paul  Kengor dans l’American Spectator en 
octobre 2012. « Pour les Rouges de l’Amérique, ce fut le 
début d’une longue marche pour opérer au sein du Parti 
démocrate, le transformant du parti de Harry Truman 
et John  F.  Kennedy en celui de Nancy  Pelosi et 
Barack Obama. » Quand Nancy Pelosi est devenue 
porte-parole de la Chambre, en 2007, je fus choqué. Elle 
avait dit les choses les plus obscènes que j’avais jamais 
entendues de la part d’un politicien. Je me suis alors 
exprimé, disant que c’était un désastre pour le Parti 
démocrate et pour la nation.

En ce qui concerne l’objectif communiste visant à 
renverser le gouvernement, M. Armstrong a, également, 
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écrit : « Bien sûr, s’ils pouvaient faire cela paisiblement 
par les urnes, ils le feraient—mais ils savent qu’ils ne le 
peuvent pas… » (Op. cit.) C’était vrai à l’époque—mais 
ces dernières années, ces radicaux ont été capables 
de gagner dans les urnes. Cela montre à quel point 
l’Amérique a dégénéré !

La gauche radicale a  obtenu le  contrôle du 
gouvernement et d’une grande partie du pays. Quel est 
l’objectif final de la gauche ? M. Armstrong a continué : 
« [S’]ils pouvaient faire cela paisiblement dans les urnes, 
ils le feraient—mais ils savent qu’ils ne le peuvent pas, de 
sorte qu’ils se positionnent bien pour le renversement 
violent du gouvernement de l’Amérique ». C’est de cela 
qu’il est question. Ils n’ont jamais été un simple parti 
politique—c’est un mouvement pour détruire le 
gouvernement de l’Amérique. Et il a réussi à un niveau 
étonnamment élevé !

Ancré dans l’éducation
Dans les années 1960 et 70, l’Amérique avait beaucoup 
de problèmes avec des émeutes et la violence sur les 
campus universitaires. Les éducateurs demandaient qui 
était en charge, et dans presque tous les cas, il n’y avait 
personne en charge, sauf les émeutiers eux-mêmes.

Bientôt, la Nouvelle gauche a commencé à entrer 
dans ces institutions et à en prendre le contrôle. C’est 
dans le système éducatif que la gauche a pris pied dans 
la nation : d’abord dans les collèges, puis dans les écoles 
secondaires et même dans les écoles élémentaires. 
C’est à partir du système éducatif qu’une nation obtient 
son autorité. D’où viennent les idées des dirigeants 
de l’Amérique, aujourd’hui ? De nos institutions 
éducatives.
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Considérez ceci : L’Union soviétique a poussé plus fort 
pour établir le communisme que peut-être aucun autre 
gouvernement dans l’histoire. Une grande partie de cette 
poussée ne s’est pas produite à l’intérieur de ses propres 
frontières, mais en Amérique ! En 1970, l’agent du KGB 
Yuri Bezmenov a fait défection vis-à-vis de l’Union 
soviétique, et s’est enfui au Canada. Il a fait beaucoup 
d’efforts pour avertir les Américains de l’attaque furtive 
que les Soviétiques menaient contre eux.

Bezmenov a dit : « Seulement environ 15 pour cent 
du temps, de l’argent et de la main-d’œuvre [de l’Union 
soviétique] sont consacrés à l’espionnage en tant que 
tel ». Les 85 pour cent qui restent, a-t-il dit, « c’est un lent 
processus que nous appelons soit subversion idéologique 
soit “mesures actives”… » La plus grande partie s’est 
produite dans les écoles américaines ! Quelques-unes des 
principales méthodes, c’était d’infiltrer les universités 
avec des gauchistes radicaux, d’établir des journaux avec 
du personnel communiste, et de tenir des séminaires 
internationaux avec la participation soviétique.

Selon un ancien directeur du personnel d’un sous-
comité d’enquête du Sénat, entre 1935 et 1953, le Parti 
communiste usa « a obtenu le soutien d’au moins 
3 500 professeurs » (J. B. Matthews, American Mercury, 
mai 1953).

Des documents issus des archives soviétiques ont 
révélé que même après l’effondrement de l’Union 
soviétique, le Parti communiste usa a reçu deux à 
trois millions de dollars, chaque année, du Kremlin. Ce 
financement était pour favoriser les activités subversives 
du parti.

M. Armstrong a écrit, en 1956, sur les communistes 
« pervertissant nos mœurs, sabotant notre système 
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éducatif, démolissant notre structure sociale, détruisant 
notre vie spirituelle et religieuse, affaiblissant notre 
puissance industrielle et économique, démoralisant 
nos forces armées, et enfin, après une telle infiltration, 
renversant notre gouvernement par la force et la 
violence ! Tout cela clairement déguisé en un inoffensif 
parti politique  ! Le communisme est une guerre 
psychologique universelle ! »

Les communistes vont d’abord corrompre, polluer et 
agiter de l’intérieur. Mais leur phase finale est un violent 
renversement du gouvernement. Ils visent à détruire 
le système, parce qu’ils ne peuvent pas en construire 
un autre jusqu’à ce que cela soit arrivé.

L’attaque communiste, de l’intérieur de l’Amérique, 
est beaucoup plus importante que vous pourriez 
l’imaginer. Elle nous saute aux yeux, aujourd’hui.

Le vrai scandale du Watergate
En 1974, le président américain Richard  Nixon a 
démissionné de ses fonctions à cause du scandale du 
Watergate. Il a été découvert que l’Administration Nixon 
avait pénétré dans le siège du Comité national démocrate 
et essayé d’étouffer l’affaire. Beaucoup d’Américains, de 
nos jours, en savent très peu sur ce qui s’est passé au 
Watergate. Pour eux, c’est un scandale qui a fait tomber 
un président corrompu. Mais il y a beaucoup plus dans 
cette histoire.

Le président Nixon était un fervent adversaire du 
communisme, et la gauche le détestait pour cela. Au 
moment du Watergate, Rupert Murdoch, propriétaire 
de Fox  News, a déclaré  : «  La presse américaine a 
eu le plaisir de crucifier Nixon, mais rira bien qui 
rira le dernier. Voyez comment ils aiment quand les 
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communistes prennent l’avantage sur l’Occident ». 
Il n’était que l’une des nombreuses personnes qui 
pensaient de cette façon.

Ce qui est arrivé à ce moment-là a beaucoup à voir 
avec ce que nous voyons aujourd’hui.

Je me souviens avoir entendu un éducateur, le 
Dr Herman Hoeh, expliquer ce point en 1980. Il a 
dit que le président Nixon, en fait, en était venu à 
connaître l’existence d’un complot en vue de faire 
entrer des communistes dans la Nouvelle gauche, 
en Amérique, et qu’il l’a empêché. « Et pour cela », a 
dit H. Hoeh, « il a été chassé de la présidence parce 
qu’une partie de son plan empêchait l’extrême gauche 
de s’emparer du Parti démocrate. Par conséquent, 
nous avons le Watergate. Tout cela fait partie de 
l’histoire que la plupart des gens ne réalisent pas. Le 
Watergate n’était pas une tentative pour savoir qui était 
à une réception au siège du parti démocrate ; c’était 
beaucoup plus sérieux. »

Qu’est-ce qui se passe si l’extrême gauche prend le 
contrôle du Parti démocrate ? Eh bien, si elle est élue, 
elle prend le contrôle du gouvernement, de la nation et 
de tout ce qui est important.

De nouvelles preuves ont émergé récemment, 
appuyant ce point de vue sur ce qui s’est passé dans le 
scandale du Watergate. Geoff Shepard l’expose dans son 
livre Le véritable scandale du Watergate, publié en 2015.

Shepard a servi en tant qu’avocat adjoint de la défense 
pour l’Administration Nixon au cours des audiences du 
Watergate. « C’était la première et, espérons-le, la seule 
démission présidentielle de l’histoire de notre nation », 
a écrit Shepard dans le Washington Times. « Mais elle 
cautérisa mon âme, et j’ai passé de nombreuses années 
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dans l’intervalle à essayer de comprendre comment tout 
a dérapé ainsi » (10 août 2015).

« Quatre décennies plus tard, j’ai commencé à prendre 
conscience de ce qu’était la réelle tragédie. Dans l’une 
des ironies ultimes de l’histoire politique, il apparaît 
que l’enregistrement tangible [une cassette audio 
dans laquelle Nixon a apparemment cherché à limiter 
l’enquête du FBI, ce pourquoi il a été poursuivi pour 
obstruction à la justice] a été totalement incomprise, que 
le président n’aurait pas dû démissionner, et qu’il a en fait 
été chassé du pouvoir—et ses principaux collaborateurs 
emprisonnés—par des actions hautement erronées des 
juges et des procureurs du Watergate » (ibidem).

« John Dean, le principal accusateur du président 
Nixon, a récemment reconnu que le président et son 
équipe de défense furent totalement trompés au sujet de 
la cassette audio et de sa signification », a écrit Shepard 
dans son livre. « Si nous avions su le contexte dans lequel 
cette conversation avait eu lieu, le président n’aurait pas 
eu à démissionner, et selon les propres mots de Dean, 

“aurait pu vivre pour combattre un autre jour” ».
« Des documents que j’ai récemment découverts 

dans les Archives nationales racontent une histoire de 
rencontres secrètes, de mémos secrets et de collusion 
secrète qui vont choquer beaucoup d’Américains et 
qui constituent des violations flagrantes de notre 
Constitution et de sa Déclaration des droits…  », a 
écrit Shepard (Washington Times, op. cit.). Les gens 
qui étaient censés protéger la Constitution et 
la Déclaration des droits piétinaient tout cela 
derrière des portes closes. Cela, soi-disant à la 
poursuite de la « justice » contre un président qui ne 
respecte pas la loi !
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Alger Hiss
« Shepard a dit que le dédain de la gauche pour Nixon a 
commencé quand il était membre du Congrès dans les 
années 1940 et qu’il avait fait tomber un espion sovié-
tique, Alger Hiss, qui était considéré comme un héros 
de la gauche » (Townhall.com, 9 août 2015). Pourquoi un 
espion soviétique serait-il un héros de la gauche ?

Alger  Hiss a fait ses études à Harvard. Il était 
auxiliaire juridique pour Oliver Wendell Holmes, juge 
à la Cour suprême, et a même été dans la délégation 
à la Conférence de Yalta où Franklin  D.  Roosevelt, 
Winston Churchill et Joseph Staline ont divisé l’Europe. 
Grâce à Hiss, les communistes pénétraient effectivement 
dans l’Administration Truman ; il était en haut lieu dans 
le département d’État.

Apparemment, la gauche aime les espions soviétiques, 
parce que quand Richard Nixon a fait tomber Hiss, il est 
devenu, lui-même une cible. Shepard a dit à Townhall : 
« Et ce qui est arrivé dans le Watergate, si vous y regardez 
rétrospectivement, l’élite libérale de l’Est a obtenu le 
contrôle du bureau spécial du procureur, et ils avaient 
le pouvoir d’engager des poursuites. Ils ont criminalisé 
la poursuite. Ils ont rempli la place avec tous leurs amis » 
(ibidem). Il prouve cela dans son livre.

« Nixon est venu à la prééminence nationale à la suite 
de cette enquête », a écrit Shepard, dans son livre, « et 
Hiss a été reconnu coupable de parjure en 1950. » Ils 
avaient atteint le délai de prescription, et ne pouvaient 
pas vraiment le condamner pour grand-chose, mais ils 
l’ont tout de même condamné. « L’establishment libéral 
de l’Est, en particulier ses nombreux membres instruits 
à Harvard, n’a jamais pardonné à Nixon son autorité pour 
faire tomber un des leurs. »
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L’espion soviétique, Alger  Hiss, était «  l’un 
des leurs ». Il sortait tout droit de Harvard, la 
meilleure université de l’Amérique ! Ces personnes 
très instruites avaient déjà cet esprit, même alors, et 
elles voulaient obtenir le contrôle du gouvernement.

La plupart de ces gens détestent la Constitution, 
la loi suprême du pays ! Ils sont sans foi ni loi ! Ils ne 
peuvent supporter d’être contraints par la Constitution 
et la loi.

La violation de la loi dans le scandale du 
Watergate n’était rien comparée à celle que ces 
gens ont commise en coulisses. Ils ont violé la 
Constitution, plusieurs fois, parce qu’ils n’avaient aucun 
respect pour elle. Ils ont un respect si dominant pour 
leur propre intellect qu’ils pensent en savoir plus que les 
Pères fondateurs ! Cela a conduit l’Amérique dans des 
problèmes catastrophiques. 

Nous devons garder à l’esprit qu’ils ont un plan : 
leur seul but, c’est de détruire le gouvernement du 
pays. Ils cherchent à détruire l’ensemble du système 
américain et le remplacer par un autre qui est 
vraiment du communisme et de la tyrannie. Ils veulent 
que toute l’Amérique suive un seul homme—comme la 
Russie suivait Staline !

Des accords illégaux en coulisses
« John Sirica est une honte pour la magistrature fédé-
rale », a dit Shepard à Townhall (op. cit.). Sirica était le 
juge qui présidait le procès du Watergate. Il s’est entendu 
avec les procureurs derrière des portes closes, et ils ont 
tout fait ensemble. Les juges et les avocats sont censés 
être séparés, mais Sirica a travaillé avec les procureurs 
pour faire tomber Nixon.
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« Les procureurs du Watergate ont pris les dossiers 
du gouvernement avec eux » a expliqué Shepard. « Ce 
sont des documents gouvernementaux, et ils auraient dû 
être conservés aux Archives nationales puis être soumis 
à la révision par des chercheurs comme moi. Mais trois 
des procureurs-clés ont gardé leurs dossiers » (ibidem). 
Pourquoi ont-ils pris les dossiers ? Parce qu’ils voulaient 
cacher ce qu’ils faisaient. Ils ne voulaient pas que le 
public sache qu’ils détruisaient injustement un 
président et renversaient un gouvernement ! 

Bien qu’il n’ait eu aucune idée réelle de la portée de 
ces activités, Richard Nixon discernait une bonne partie 
de ce que faisaient ces gens. Il les en avait empêchés—et 
ils le haïssaient pour cela. Ils étaient déterminés à le faire 
tomber.

« Nixon a été trahi par des officiers de la cour », a écrit 
Shepard dans son livre, « les personnes mêmes ayant juré 
sous serment de faire respecter la loi et la Constitution—
des juges et des procureurs fédéraux qui se sont 
rencontrés secrètement et ont conclu en coulisses 
la meilleure façon de le faire tomber et d’assurer la 
condamnation de ses principaux collaborateurs. Voilà 
le vrai scandale du Watergate… »

Encore une fois, nous voyons le non-respect des 
lois qui fait tomber l’Amérique ! Que vous restera-t-il 
lorsque la règle de droit sera détruite ? Vous aurez des 
cauchemars comme Staline. Quel exemple il a donné ! 
Lisez quelques-unes des histoires de Staline. C’était un 
fou qui a emprisonné, exilé et exécuté des millions 
de gens de son propre peuple ! Il a purgé presque 
tous les hauts dirigeants de son armée parce qu’il était 
très paranoïaque, croyant que des gens essayaient de le 
détruire.
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Pas seulement un parti politique
« En fait, le Parti communiste n’est pas qu’un simple 
parti politique dans le sens où les Américains utilisent 
l’expression  », a écrit M.  Armstrong. «  C’est une 
dictature impitoyable et totalitaire. Il est géré avec 
un pouvoir absolu par quelques hommes au sommet—
chacun d’entre eux étant complètement asservi à un 
homme qui est un dictateur absolu ! Cette dictature à un 
seul homme est censée être nécessaire parce qu’il peut 
y avoir des interprétations différentes de la philosophie 
marxiste. Par conséquent, pour empêcher la division, ils 
doivent avoir un interprète suprême » (Plain Truth, op. 
cit.). Quand vous donnez à un homme ce genre d’autorité 
et de pouvoir, cela produit toujours une tyrannie !

« Il ne fait pas partie d’un quelconque gouvernement. 
C’est un gouvernement—un gouvernement mondial, 
qui a été mis en place, et par conséquent dirige le 
gouvernement soviétique en Russie. Il est suprême 
au-dessus du gouvernement soviétique ! Au lieu d’être un 
autre parti politique dans le cadre du système de partis 
du gouvernement américain, il est un gouvernement 
étranger dont le seul but est de détruire et renverser le 
gouvernement de l’Amérique et de mettre à sa place un 
gouvernement communiste étranger… » (ibid.).

Nous devons voir que cette tendance va se jouer 
jusqu’à l’étape finale : le renversement violent du système.

Des mentors communistes
Il y a une dimension supplémentaire à cette crise, en 
Amérique : un type d’Antiochos qui était au sommet du 
pouvoir, agissant comme ce qu’il n’est pas.

Barack Obama a été influencé dans sa jeunesse 
par Frank Marshall Davis, membre encarté du Parti 
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communiste. « Le soutien indéfectible de Davis pour 
l’Union soviétique de Staline est apparent dans un poème 
qu’il a écrit, affectueusement intitulé “À l’Armée rouge” », 
a écrit Paul Kengor. Le poème dit : « Fracassez, guerriers 
rouges, mangeurs de victoires ! Foncez, ô mastodontes 
du peuple puissant  !...  Montrez aux multitudes 
émerveillées, aux Américains, aux Britanniques, à tous 
vos frères alliés, combien vous êtes puissants, combien 
vous êtes grands, comment votre jeune arbre de la 
nouvelle unité, planté il y a 25 ans, porte aujourd’hui les 
fruits dorés de la victoire ! » (op. cit.).

Toute personne qui parle publiquement de cet 
aspect crucial de l’histoire personnelle du président 
est immédiatement qualifiée de raciste. Mais c’est la 
vérité !

Dans l’esprit de Frank Marshall Davis, la plus grande 
menace pour le monde n’était pas la menace soviétique, 
mais « la domination impérialiste anglo-américaine ».

Dans ses mémoires publiées à titre posthume, Livin’ 
the Blues, Davis a admis avoir travaillé avec plusieurs 
groupes de la gauche radicale, à Chicago, entre 1935 
et 1948. « Je travaillais avec toutes sortes de groupes », 
a-t-il écrit. « Je ne faisais aucune distinction entre ceux 
étiquetés communistes, socialistes ou simplement 
libéraux. Mon seul critère était le suivant : “Êtes-vous 
avec moi dans ma détermination à effacer la suprématie 
blanche ?” »

Davis nourrissait  une haine profonde pour 
Winston  Churchill. «  [L]es seules personnes dont 
Churchill tient compte sont les Blancs de l’Empire 
britannique », a dit Davis, ajoutant que le Premier 
ministre voulait que l’Amérique se joigne à lui pour 
« soumettre tout autre pays » par la force brutale. C’est un 
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mensonge monstrueux ! Churchill était probablement 
le plus grand dirigeant au monde, durant le 20ème siècle, 
et les fruits le prouvent. Mais dès que M. Obama a 
pris ses fonctions, il s’est débarrassé du buste de 
Winston Churchill qui était à la Maison-Blanche, prêté 
par la Grande-Bretagne. Ce fut une grave insulte faite 
aux alliés britanniques de l’Amérique. Apparemment, 
le président croit réellement l’enseignement de Davis 
contre Churchill.

Ce fut Stanley Dunham, le grand-père maternel de 
M. Obama, qui l’a présenté à Davis, cherchant en « Davis 
la figure paternelle et le modèle que Obama n’avait pas 
à la maison » (ibid.). Il avait donc besoin d’une figure 
paternelle. Il en a eu une autre en Jeremiah Wright.

Kengor a écrit : « En 1995, un aspirant politicien 
nommé Barack Obama a publié une autobiographie 
appelée Dreams From My Father [Rêves de mon père]. 
Obama y a reconnu les personnes qui l’ont influencé tout 
au long sa vie. Parmi les influences les plus importantes, 
il y a la personne que Obama a précautionneusement 
reconnue seulement comme “Frank”  »—faisant 
référence à Frank Marshall Davis, son mentor (The Blaze, 
3 octobre 2012).

M. Obama n’est pas la personne que la plupart des 
gens croient. Il a une image fabriquée qu’il veut que 
vous voyiez.

Il est étonnant de voir à quel point et à quelle 
fréquence le gouvernement de ce pays est exposé pour 
ses mensonges. Tout tourne autour de la tromperie. Les 
Américains en sont pratiquement arrivés à accepter 
cela comme un fait politique, aujourd’hui—mais c’est 
profondément inquiétant, et cela aura des conséquences 
dangereuses !
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Les Américains aujourd’hui ne vivent pas dans la 
nation de nos Pères fondateurs, ou même de nos propres 
pères. Les racines idéologiques de l’Administration Obama 
étaient plus radicales que ce que le public a été amené à 
croire, et il est certain que le diable a utilisé ce fait à son 
avantage. 

La gauche radicale et ses idées marxistes ont pris 
le contrôle du Parti démocrate. Voici une citation 
tirée de «  Comment ‘Black  Lives  Matter’ ramène le 
marxisme traditionnel », de Thurston Powers  : « Il 
n’est pas surprenant que Black Lives Matter [BLM] 
soit une organisation communiste—mais le type 
de communisme auquel il souscrit l’est. Ce sont des 
communistes conservateurs tentant de faire plier le 
mouvement progressiste dans le marxisme traditionnel…

« La plate-forme politique proposée par BLM, en 
août, n’a rien fait pour cacher son traditionalisme. Ses 
appels pour la propriété collective des ressources, des 
banques et des entreprises, un impôt sur le revenu très 
progressif, un revenu minimum garanti, et des emplois 
au gouvernement sont tirés directement des pages du 
Manifeste du parti communiste de Karl Marx » (Federalist.
com, 28 septembre 2016).

Durant la campagne présidentielle, Barack Obama et 
Hillary Clinton ont donné leur appui total à l’organisation 
Black Lives Matter. M. Obama et son administration 
ont même invité ses dirigeants à la Maison-Blanche, en 
plusieurs occasions.

La triste vérité, c’est que l’humanité aura à endurer 
une période de souffrance intense en raison de son 
propre entêtement. Mais la merveilleuse vérité, c’est que 
ce temps de souffrance précède immédiatement le plus 
grand événement de l’histoire.
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Les systèmes de gouvernement et d’économies de ce 
monde—pas seulement le communisme, mais aussi la 
démocratie et le capitalisme—ne produiront jamais la 
bonne gouvernance, la prospérité et l’égalité. Cependant, 
au Second avènement de Jésus-Christ, ce monde vivra 
sous une forme de gouvernement qui va établir ces 
choses—un système que Lui seul peut mettre en place !
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QUATRE

L’accord 
mortel 
avec Cuba

E n décembre  2014, le président américain 
Barack Obama surprit le monde en annonçant que 
l’Amérique allait rétablir des liens diplomatiques 

avec Cuba, après 53 ans d’hostilité. Les termes de 
l’accord favorisaient complètement Cuba. Cuba n’a 
pas eu à abandonner le communisme ni à réformer sa 
gouvernance dictatoriale. L’Amérique n’a reçu aucun 
avantage dans cet accord.

De quoi tout cela s’agissait-il ? Nous pourrions en dire 
long sur le président contournant le Congrès et utilisant 
encore un autre décret pour faire cet accord. Nous 
pourrions en dire long sur les dangers de l’Amérique 
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apaisant encore un autre régime qui la déteste. Mais le 
facteur le plus important de toutes ces questions est le 
suivant : l’accord a largement été l’œuvre du Vatican.

Le pape François a joué un rôle essentiel dans la 
décision du président. « Le pape François m’a lancé un 
appel personnel, ainsi qu’au président Raoul Castro 
de Cuba », a dit le président Obama dans son annonce 
historique à ce sujet.

Au début de l’été 2014, le pape a lancé un appel par 
lettre aux deux dirigeants, les exhortant à échanger 
des prisonniers et améliorer les relations. Le Vatican 
plus tard, a organisé une rencontre clandestine entre 
les deux parties, à Rome. Cependant, c’était en fait le 
prédécesseur de François qui avait mis en œuvre le plan. 
En 2012, le pape Benoît XVI a commencé à faire pression 
sur l’Amérique pour normaliser les relations avec Cuba. 
François a bâti sur les efforts de Benoît XVI. Après des 
mois de travail dans les coulisses, l’accord capital a été 
scellé. Son annonce a étonné le monde.

L’Amérique s’est donc ouverte à un régime peu 
recommandable, à une courte distance de navigation. 
Mais cela signifie beaucoup, beaucoup plus que cela, 
surtout quand vous comprenez l’histoire de l’Église 
catholique et de Cuba.

Cuba et le Saint-Empire romain
L’histoire de l’Église catholique avec Cuba remonte à 
des centaines d’années. En 1492, Christophe Colomb a 
réclamé les Caraïbes, y compris Cuba, pour l’Espagne, 
le champion du catholicisme. L’Espagne était gouvernée 
par Ferdinand II, le roi qui a expulsé ou converti de force 
les Juifs et les musulmans, et qui a établi l’Inquisition—ce  
qui explique pourquoi on ne trouve presque pas de 
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protestants en Espagne aujourd’hui ! Seulement un an 
plus tard, le pape Alexandre VI a ordonné à l’Espagne de 
conquérir, de coloniser et de catholiciser les « païens » 
de Cuba et le reste du Nouveau Monde.

Pendant ce temps, la dynastie des Habsbourg, en 
Europe, devenait très puissante. À travers les mariages 
et les héritages, l’Empire Habsbourg s’étendit jusqu’en 
Espagne, en 1516. Bientôt, l’Espagne fut intégrée dans 
l’empire. Au début des années 1500, Charles V obtint 
le pouvoir sur les Pays-Bas, l’Espagne et l’Allemagne. 
À Rome, en 1530, le pape l’a couronné empereur. Il a 
dirigé la quatrième résurrection du Saint-Empire 
romain.

Charles a continué à travailler en étroite collaboration 
avec les papes, et l’Église romaine a mené son empire. À 
la fin des années 1500, l’Espagne était devenue le pays le 
plus riche du monde. 

Une grande partie de sa richesse et de sa puissance 
provenait de la conquête du Nouveau Monde par l’Espagne. 
Des flottes de navires chargés de milliards de dollars 
en or et en argent ont traversé l’Atlantique. Et Cuba a 
joué un rôle essentiel dans sa richesse. La Havane, 
à Cuba, était le port principal pour l’expédition de tous 
les trésors que l’Espagne confisquait et exploitait dans le 
Nouveau Monde. Les navires transportaient des dizaines 
de milliers de tonnes d’argent et d’or de l’Amérique du 
Nord et du Sud vers La Havane, et de La Havane vers 
Séville, en Espagne. Là, les Espagnols les dépensaient 
sur les luttes des Habsbourg contre l’Empire ottoman et 
leur guerre contre les grandes puissances européennes 
de l’époque. Cela a, également, contribué à financer les 
inquisitions de l’Église catholique alors que cette Église 
essayait d’éteindre toutes les autres religions, en Europe.
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Pendant de nombreuses années, pas une seule 
puissance européenne n’était assez forte pour arrêter le 
puissant et riche Saint-Empire romain et son ambition 
de coloniser et catholiciser le Nouveau Monde. Cela fait 
partie du patrimoine de Cuba.

Le Cuba moderne est une nation communiste, mais il 
n’est communiste que depuis environ 60 ans—moins de 
toute une vie. Il a été un pays catholique durant près 
de 500 ans ! De nos jours, entre 60 et 65 pour cent des 
Cubains disent qu’ils sont catholiques, il est donc clair 
que l’influence de l’Église reste profondément enracinée.

Fidel Castro est maintenant mort. Et Raoul Castro 
est vieux aussi. L’équation politique pourrait donc 
radicalement, bientôt changer. 

Si d’énormes changements se produisent, le Vatican 
pourrait avoir un réel pouvoir à Cuba.

La valeur stratégique de Cuba
Beaucoup pensent que les Caraïbes ne revêtent pas une 
importance stratégique, mais c’est parce que l’Amérique 
les a dominées depuis plusieurs décennies. Pour l’Em-
pire catholique espagnol, Cuba était le port straté-
gique unique qui desservait deux continents entiers. 
Pour Napoléon, Haïti servait de base à son empire dans 
le Nouveau Monde. Quand il a perdu Haïti, à l’occasion 
d’une révolte des esclaves, il a renoncé à son ambition 
dans l’hémisphère occidental et vendu une part massive 
de territoires, lors de l’achat de la Louisiane.

Mais il y a un rappel beaucoup plus récent de 
l’importance stratégique de Cuba. Si vous êtes plus âgé, 
vous vous rappelez probablement 1962, lorsque les États-
Unis ont découvert que l’Union soviétique déployait des 
missiles à Cuba. Des sources ont dit aux Américains que 
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certains des missiles étaient si gros que les semi-remorques 
qui les transportaient à travers les villes cubaines avaient 
de la difficulté à prendre les virages. Les Soviétiques 
fortifiaient Cuba avec des missiles balistiques 
équipés pour transporter des ogives nucléaires. Et 
ils étaient sur le point de lancer ces missiles mortels  
sur le continent américain à bout portant.

La plupart des autorités croient que c’était le point le 
plus proche d’une guerre nucléaire, à grande échelle, au 
cours de la guerre froide.

Les Soviétiques voulaient déployer et activer leurs 
missiles, à Cuba, sans que l’Amérique s’en rende compte. 
Avec des missiles nucléaires supersoniques à seulement 
quelques minutes des villes de l’Amérique, les Soviétiques 
pourraient échapper au système d’alerte antimissile 
de l’Amérique et lancer une attaque-surprise. Je crois 
qu’il y a suffisamment de preuves montrant que le 
dirigeant soviétique, Nikita Khrouchtchev, aurait 
tenté de détruire l’Amérique à cette époque-là. 
Que serait-il arrivé si Khrouchtchev avait réussi dans 
son plan secret pour surprendre l’Amérique ? Il n’aurait 
probablement jamais eu une meilleure occasion de 
conquérir l’Amérique—et il le savait ! 

Voici ce que Joe Garner écrit dans son livre, Nous 
interrompons cette émission : « S’adressant à la nation 
dans un discours télévisé, Kennedy a annoncé, à une 
population américaine estomaquée, la présence de 
sites de missiles soviétiques à Cuba, et a décrit son plan 
de quarantaine. De plus, il a prévenu les Soviétiques 
que l’Amérique considérerait “tous missiles nucléaires 
lancés de Cuba contre toute nation dans l’hémisphère 
occidental comme une attaque par l’Union soviétique 
sur l’Amérique, ce qui provoquerait en retour une 
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contre-attaque totale contre l’Union soviétique”. Le 
monde a retenu son souffle ».

La Russie aurait-elle été suicidaire au point de 
risquer une Troisième Guerre mondiale nucléaire, 
dans les mains de Fidel  Castro, si elle n’avait pas 
planifié une attaque imminente sur l’Amérique ? Après 
tout, Khrouchtchev a dit que les Soviétiques nous 
« enterreraient ». Tout du moins, l’Union soviétique 
tiendrait l’Amérique sous la menace nucléaire. La 
politique étrangère de l’Amérique aurait été neutralisée.

Cependant, quelque chose s’est passé à Cuba. Les 
Américains ont commencé à entendre des rapports 
que des missiles arrivaient. Mais ils avaient besoin de 
confirmations. Il serait difficile de survoler Cuba, une 
nation hostile, sans se faire abattre. Mais curieusement, 
le plan soviétique a été décalé. Les missiles sont 
arrivés et ont été exposés avant que les batteries 
antiaériennes aient été pleinement opérationnelles. 
Des avions-espions américains ont repéré les missiles 
et ramené la preuve photographique du renforcement 
nucléaire, à Cuba.

La crise des missiles cubains s’est avérée une victoire 
pour l’Amérique, une victoire qui aurait facilement pu 
être une défaite écrasante. Mais cela a prouvé combien 
l’île cubaine est stratégique pour quiconque veut nuire 
à l’Amérique. Avec des armes modernes, une force 
ennemie peut facilement et rapidement frapper l’armée 
de l’Amérique et ses villes.

Une menace pour l’Amérique
Si vous étiez au monde en 1963, vous vous souvenez 
probablement où vous étiez l’après-midi du 22 novembre. 
C’est le jour où vous avez entendu la nouvelle que le 
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président américain John F. Kennedy avait été abattu. Le 
président Kennedy a été assassiné alors qu’il se déplaçait 
en cortège à Dallas, au Texas. Depuis ce jour-là, la vérité 
à propos de l’assassinat a été un mystère.

Lee Harvey Oswald, un ancien marine américain, a 
fait défection en Union soviétique en 1959, et est retourné 
aux États-Unis en 1962. Deux jours après l’assassinat 
du président, il a été assassiné par un propriétaire de 
boîte de nuit dans des circonstances douteuses. La 
Commission Warren, qui a enquêté sur le meurtre, a 
conclu que Oswald a agi seul. La plupart des Américains 
rejettent encore cette explication, et de nouveaux 
éléments de preuve corroborent leurs soupçons.

Le 16  septembre  2015, le  Washington Times  a 
rapporté : « Trois jours après que John F. Kennedy a 
été abattu à Dallas, les responsables du renseignement 
américain ont dit au président Lyndon B. Johnson qu’ils 
avaient confirmé que l’assassin Lee Harvey Oswald 
avait récemment voyagé à Mexico pour visiter à la fois 
les ambassades cubaine et soviétique, selon un mémo 
d’information datant d’un demi-siècle, déclassifié 
mercredi ».

Le président américain a été assassiné par un 
marxiste qui était en contact avec l’Union soviétique 
et Cuba seulement quelques jours auparavant. 
Il a fallu au gouvernement 52 ans pour déclassifier 
cette information pertinente, et il y a toujours de 
grandes parties du document qui sont masquées. « Les 
plans de voyage de Oswald ont été révélés dans une 
déclassification sans précédent, et publiés par la CIA 
dans des milliers de notes présidentielles quotidiennes 
des années 1960. Bien que les notes de service sont 
vieilles de plusieurs décennies, environ un cinquième 
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de leur contenu était encore masqué pour protéger les 
sources et les méthodes » (ibid.).

Pendant des décennies, l’explication officielle du 
gouvernement était que Oswald était un tireur isolé. Mais 
la menace pour l’Amérique était—et est—nettement 
supérieure à cela.

Les frères Castro ont-ils mis la main dans l’assassinat 
du président américain ? Je ne dis pas que c’est ce qui 
est arrivé, mais selon ce rapport, il semble bien que l’on 
puisse en tirer un argument solide.

Le président  Kennedy a coincé les Soviétiques 
alors qu’ils essayaient de déployer des missiles 
supersoniques à capacité nucléaire à Cuba. Les 
Soviétiques essayaient de placer ces missiles à bout 
portant, à moins de 200 kilomètres au large des côtes 
américaines. Une fois ces armes lancées, elles 
auraient probablement échappé à la détection et 
explosé à Miami, Washington D.C., et New York sans 
aucun avertissement ! Les dirigeants de Cuba et de 
l’Union soviétique avaient clairement pour dessein 
de détruire l’Amérique !

Croyez-vous que les Soviétiques et les Castro étaient 
courroucés contre John F. Kennedy ? Son administration 
avait ruiné un plan qui aurait tenu l’Amérique sous 
la menace nucléaire—ou l’aurait détruite  dans de 
gigantesques boules de feu nucléaires ! Je pense que cela 
les aurait mis très en colère, et rendus vindicatifs ! Un 
peu plus d’un an plus tard, J. F. Kennedy était mort.

Pourtant l’Administration Obama a ouvert toute 
grande la porte aux relations diplomatiques avec Cuba. 
Maintenant, si vous voulez prendre contact avec les 
communistes, vous pouvez simplement aller à La Havane, 
145 kilomètres au sud de la Floride.
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Ce réengagement changera-t-il la nature du régime 
cubain ? À ce jour, Cuba demeure une nation parrainant 
le terrorisme. Dans ces négociations diplomatiques, 
Cuba n’a fait aucune concession. Elle a obtenu tout ce 
qu’elle voulait de son ennemie, l’Amérique, et n’a rien 
concédé.

Cuba a une histoire récente avec la Russie dans la 
conception d’une attaque nucléaire contre l’Amérique. 
Cuba ne pourrait-elle pas se joindre à une autre 
puissance mondiale pour achever cette conception ?

Vous devez vous méfier de ce qui se passe à Cuba ! 
Ce monde est dangereux. L’Amérique est comme une 
colombe stupide marchant tout droit vers un piège 
mortel. Cuba n’est pas mort. Le communisme n’est pas 
mort. Et Cuba émerge, de nouveau, comme un danger 
clair et imminent pour l’existence même des États-
Unis ! L’assassinat du président John F. Kennedy prouve 
que l’intervention étrangère à Cuba demeure un danger 
clair et imminent.

Qui bénéficie de la détente  
entre Cuba et l’Amérique ?
Où se situe le Vatican dans tout cela ? Une chose que le 
récent accord entre l’Amérique et Cuba a accomplie fut 
de montrer au monde entier le type de pouvoir qu’a le 
pape François. 

« François maîtrise l’art de mélanger le spirituel 
avec la politique », a écrit Sylvia Poggioli, la principale 
correspondante européenne de la National Public 
Radio, basée à Rome. « [Il] a adopté la position influente 
de la papauté, émergeant comme un négociateur 
audacieux et indépendant sur la scène mondiale » 
(25 décembre 2014).
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Quel genre d’accord François négocie-t-il ? Qui en 
bénéficie ? Le Vatican affirme que l’accord USA-Cuba est 
« dans l’intérêt des citoyens des deux pays ». Est-ce vrai ?

D’abord, regardez s’il était bon pour le peuple cubain.
Les détracteurs de la politique étrangère américaine 

en général, et de l’embargo américain de Cuba, ont 
tendance à idéaliser le régime cubain au pouvoir. C’est 
une grave erreur ! Sous les Castro, la population de 
Cuba a subi la terreur politique et la violation des 
droits de l’homme. Fidel et Raoul Castro ont dirigé la 
nation comme un État policier totalitaire ; après que 
Fidel Castro a pris sa retraite, en 2011, Raoul a continué 
de modeler Cuba d’après l’Union soviétique jusqu’à son 
propre départ à la retraite, en 2021. Le nouveau dirigeant, 
Miguel Díaz-Canel, était un protégé de longue date de 
Raoul Castro. Les Cubains sont le seul peuple dans 
l’hémisphère occidental qui n’a pas été en mesure d’élire 
un dirigeant en plus d’un demi-siècle.

Quand la Russie et le Venezuela, les principaux 
parraineurs du régime Castro, ont commencé à souffrir 
en raison de la baisse des prix du pétrole, au cours 
des derniers mois avant l’accord, il a semblé que le 
gouvernement Castro pourrait enfin s’effondrer. Cela 
aurait pu ouvrir la voie pour que la démocratie l’emporte 
finalement pour les Cubains. Ce dont les frères Castro 
avaient besoin pour survivre, c’était une corde de sécurité 
économique de la part de leur ennemie, l’Amérique. Et c’est 
exactement ce que le pape et le président Obama ont 
livré. L’accord a également donné à leur gouvernement 
criminel une légitimité internationale.

Quiconque connaît les antécédents du régime Castro 
sait que la légitimation et l’étaiement ne sont pas dans 
l’intérêt du peuple de Cuba ! L’accord est basé sur les 
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espoirs de certains dirigeants américains que le 
gouvernement cubain se réformerait, mais ils n’ont 
exigé aucune concession. Et il est extrêmement rare 
pour des dictateurs de relâcher volontairement leur 
emprise sur le pouvoir.

La normalisation des relations, selon la députée 
Ileana Ros-Lehtinen, une républicaine de Floride, « va 
enhardir le régime Castro dans la poursuite de ses 
activités illicites, dans son piétinement des libertés 
fondamentales, et dans la non-prise en compte des 
principes démocratiques ».

C’était un mauvais accord pour les Cubains.
Était-il bon pour le peuple des États-Unis ? Sous le 

régime Castro, Cuba a agi comme l’un des principaux 
parraineurs du terrorisme et du trafic de drogue de 
l’hémisphère occidental. Sa légitimation est une victoire 
pour ceux qui veulent voir tomber l’Amérique. Le fait 
d’avoir cédé devant ce régime communiste enhardit les 
ennemis de l’Amérique.

Dans le cadre de l’accord, Cuba a libéré Alan Gross, 
un citoyen américain emprisonné à tort pendant cinq 
ans, et l’Amérique a relâché trois espions cubains. Pour 
les ennemis américains, cela envoyait un message clair : 
un moyen infaillible pour obtenir des concessions 
politiques de Washington, ou pour délivrer vos amis 
prisonniers des États-Unis, c’est de prendre en otage 
des citoyens américains et les garder aussi longtemps 
que nécessaire.

Cela a exposé la faiblesse de l’Amérique à la vue du 
monde entier. Cela a également mis les Américains en 
danger potentiel en mettant un prix sur leurs têtes.

Pour l’Amérique, ce fut une capitulation 
honteuse. M. Obama défaisait une stratégie que la 
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nation utilisait depuis 53 ans, une stratégie qui aurait pu 
être sur le point de renverser l’un des régimes criminels 
les plus reconnus au monde.

Le sénateur républicain de la Floride, Marco Rubio 
a dit  : «  [L]es changements de politique annoncés 
par le président Obama auront des conséquences de 
grande portée pour le peuple américain… Il ne peut y 
avoir aucun doute que le régime de Téhéran surveille 
cela de près, et qu’il essayera d’exploiter la naïveté 
du président Obama alors que les dirigeants iraniens 
recherchent des concessions de l’Amérique dans leur 
quête à s’établir comme puissance nucléaire ».

De nombreux dirigeants américains comme 
M. Rubio ont critiqué l’accord cubain, mais le pape était 
imperturbable. Des dirigeants modernes voudraient—et 
devraient—élever une objection à ce genre d’accord 
avec encore plus de force s’ils savaient quoi que ce soit 
à propos du Saint-Empire romain. Pour beaucoup de 
gens, le fait que le pape ait appuyé cet accord le rend 
plus acceptable ! Cela montre qu’ils ne comprennent 
réellement rien à cet empire guidé par le Vatican. Il 
semble très juste, très bon. Mais voyez l’histoire de 
l’Église catholique ! Elle est non seulement responsable 
de beaucoup de cauchemars liés à la politique étrangère, 
à travers les âges, mais des estimations prudentes disent 
qu’elle a présidé à la mort de plus de 50 millions de 
personnes ! Pourquoi tant de gens oublient-ils tout cela ?

Le rôle Allemand
Nous ne devrions pas oublier que le Vatican a commencé 
à initier cet accord dès mars 2012, quand l’église était 
dirigée par Benoît XVI. Il est le pape allemand émérite, 
et il a des amis en haut lieu en Allemagne. Nous devons 
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surveiller cela attentivement, parce que la prophétie 
montre clairement que l’Amérique, la Grande-
Bretagne et la nation juive sont en grave danger 
et seront trahies par un Saint-Empire romain  
reconstitué, dirigé par l’Allemagne.

Comment cela se produira-t-il ? Je pense que Cuba 
pourrait être une part importante de la stratégie. 
Personne ne soupçonnerait le pape de faire quoi que ce 
soit de malveillant ou de trahir l’Amérique, mais si on 
regarde ce que dit la Bible à propos de l’organisation 
qu’il dirige, on voit qu’elle n’est pas ce qu’elle semble 
être. Étudiez l’histoire toutes les fois où l’Église romaine 
a commencé à guider la politique européenne. Toutes les 
fois, on voit beaucoup de sang versé !

Voyez les deux hommes qui étaient les principaux 
acteurs de cet accord : le pape et M. Obama. Si vous 
lisez nos livres gratuits, Le Saint-Empire romain selon 
la prophétie et L’Amérique sous attaque, vous saurez que 
ces deux hommes n’avaient pas le bien de l’Amérique à 
l’esprit. C’est plutôt l’inverse ! S’ils travaillent dans les 
coulisses sur quelque chose comme cette détente avec 
Cuba, on doit alors croire qu’il peut se passer quelque 
chose de vraiment important.

Le pape François a clairement fait savoir qu’il veut 
renverser le système capitaliste mondial d’économie de 
marché. « Certaines personnes continuent de défendre 
les théories des retombées économiques qui supposent 
que la croissance économique, encouragée par une 
économie de marché, réussit inévitablement à assurer 
une plus grande justice et une plus grande inclusivité 
dans le monde », écrit-il dans La joie de l’Évangile 
(Evangelii Gaudium), son exhortation apostolique 
de novembre  2013. «  Cette opinion… exprime une 
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confiance brute et naïve dans la bonté de ceux qui 
exercent le pouvoir économique. » L’histoire montre 
que notre économie de marché a fourni beaucoup 
plus de bonnes choses que le Vatican quand il était tout 
puissant ! François a qualifié le capitalisme mondial 
d’économie de marché de « nouvelle tyrannie » et 
l’a condamné en tant que « système financier qui 
gouverne au lieu de servir ».

Quelle nation est le modèle capitaliste mondial 
d’économie de marché ? Les États-Unis d’Amérique.

Si nous prenons le pape François au mot, il ne pouvait 
pas souhaiter que la nation capitaliste la plus grande 
réussisse, prospère et continue d’infliger sa « tyrannie » 
au monde. S’il est sincère en disant que le système 
capitaliste est une force de destruction, alors il ne se 
sentirait pas seulement justifié à utiliser son influence 
pour l’affaiblir, mais obligé de le faire. Et si réduire le 
pouvoir de l’Amérique est parmi les objectifs de François, 
il peut avoir découvert que l’Administration Obama 
partageait sa façon de penser—à des degrés divers, sur 
divers points de politique.

La prophétie biblique parle d’une trahison massive 
que l’Union européenne dirigée par l’Allemagne va 
commettre contre l’Amérique. Cette trahison pourrait 
très bien inclure des cyberattaques. Elles pourraient 
neutraliser de grandes parties de notre réseau 
d’électricité et causer un grave chaos. La prophétie 
dit que ces nations européennes sont actuellement les 
« amants » de l’Amérique, mais ce ne sera pas le cas bien 
longtemps !

Voici ce que Charles  Krauthammer a écrit le 
1er janvier 2015 : « Vladimir Poutine a repositionné la 
Russie comme premier adversaire géopolitique de 
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l’Amérique et les Castro ont, également, signé pour 
cette coalition. Cuba aurait semble-t-il accepté de 
rouvrir l’installation d’espionnage Lourdes de l’ère 
soviétique, un poste d’écoute massive d’interception des 
communications » (Washington Post).

Ce «   poste d’écoute massive  »,  si  près de 
l’Amérique, pourrait rendre une cyber guerre 
beaucoup plus dangereuse !

Quand on considère ce que le Vatican est en train de 
faire, on voit comment le Saint-Empire romain pourrait, 
également, prendre le contrôle de cette installation 
d’espionnage.

Les pirates informatiques attaquent régulièrement le 
gouvernement américain, son armée, son infrastructure 
et son économie. La plupart de ces attaques sont 
bloquées, mais les pirates informatiques ont marqué 
quelques succès choquants. Les experts de l’industrie 
avertissent que la nation est extrêmement vulnérable à 
de telles attaques.

Ézéchiel 7  : 14 est une prophétie du temps de la 
fin indiquant que les futures attaques auront des 
conséquences dévastatrices ! Pouvez-vous imaginer 
l’Amérique, la grande superpuissance, être attaquée, 
et ne même pas répondre ?

Un siège à venir
Voici un point crucial que la plupart des gens ignorent. 
George Friedman a écrit dans le Geopolitical Weekly 
de Stratfor : « Après que l’Union soviétique a tenté d’y 
déployer des missiles balistiques de portée intermédiaire, 
une nouvelle strate a été créée dans laquelle Cuba était 
une menace potentielle pour le continent américain, ainsi 
que pour les routes commerciales » (23 décembre 2014).
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La Bible prophétise un siège économique mortel 
qui va frapper l’Amérique. Il provoquera un tiers des 
terribles dommages qui seront subis dans la grande 
Tribulation. Ce siège concerne quelqu’un contrôlant 
les « routes commerciales »—il n’est donc pas 
difficile de voir comment Cuba pourrait jouer un 
rôle stratégique à cet égard. 

L’Union européenne dirigée par l’Allemagne est la 
septième et dernière résurrection du Saint-Empire 
romain—ce même Saint-Empire romain qui, il y a des 
siècles, a si puissamment utilisé Cuba pour alimenter 
ses guerres. Si la présente résurrection devait encore 
se déplacer à Cuba, elle serait bien placée pour mener 
à bien ce genre d’attaques. L’avantage est qu’elle peut 
le faire sous un voile de discrétion, puisque Cuba est 
essentiellement un état policier avec des contrôles 
stricts sur l’information. Pensez au contrôle qu’il 
pourrait avoir. Pensez à quel point Cuba a été importante 
pour les ennemis de l’Amérique dans le passé ! Vous 
devez surveiller ce qui se passe à Cuba.

Jérémie 30 prophétise au sujet de Dieu qui envoie la 
grande Tribulation sur l’Israël du temps de la fin, ce qui 
fait référence, prophétiquement, à l’Amérique moderne, 
et la Grande-Bretagne et à ses nations du Commonwealth. 

La Bible montre que cela va se produire rapidement. 
Et nous sommes en train de nous approcher de ce 
temps-là !

La septième résurrection du Saint-Empire romain 
est sur le point d’exploser sur la scène mondiale. 
Elle aura la même ambition qu’avaient Charles  V 
et la quatrième  résurrection, et toutes ses autres 
résurrections. Et cela inclut la sixième sous la 
domination politique d’Adolf Hitler !
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La septième  résurrection causera beaucoup de 
problèmes dans ce monde. Mais elle introduit, 
également, la meilleure nouvelle que ce monde ait 
jamais entendue !

Le Saint-Empire romain combattra Jésus-Christ 
quand Il reviendra. Le Christ va détruire cet empire et 
inaugurer la paix mondiale, la prospérité et la joie pour 
toujours. De nombreuses prophéties bibliques nous 
parlent de cet événement merveilleux !
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CINQ

Là où mènent 
les émeutes 
raciales de 
l’Amérique

L e  1 6   j u i l l e t   2 0 0 9,  à  C a m b r i dg e ,  da n s  l e 
Massachusetts,  Henry  Louis  Gates  Jr. ,  un 
professeur d’université de race noire, avait de la 

difficulté à entrer dans sa propre maison, et les voisins 
ont rapporté une possible introduction par effraction. 
Le sergent James Crowley, un policier blanc, a fini par 
l’arrêter pour conduite désordonnée.

Une semaine plus tard, après que des rapports 
contradictoires de l’incident ont été publiés, le 
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président Obama a tenu une conférence de presse, au 
cours de laquelle il a dit : « Je ne sais pas, n’ayant pas 
été là et n’ayant pas vu tous les faits, quel rôle la race 
a joué dans cette affaire. Mais je pense qu’il est juste 
de dire, premièrement, que chacun de nous serait 
passablement en colère ; deuxièmement, que la police 
de Cambridge a agi stupidement en arrêtant quelqu’un 
alors qu’il y avait déjà la preuve qu’il était dans sa propre 
maison. Et troisièmement, ce que je pense que nous 
savons, séparément et à part cet incident, c’est qu’il y a 
dans ce pays, une longue histoire d’Afro-Américains et 
de Latinos se faisant arrêter par la police de manière 
disproportionnée. C’est tout simplement un fait ».

De nombreux professionnels du maintien de la loi ont 
été profondément troublés par les propos du président. 
Sans les faits, le président s’est immiscé dans cette 
situation délicate, calomniant la police par d’affreuses 
déclarations et transformant cela en une question 
raciale très publique.

Le 26 février 2012, un surveillant volontaire du 
quartier à Sanford, en Floride, a tué un Noir de 17 ans, 
Trayvon Martin. Des manifestations ont éclaté à travers 
le pays. Des accusations ont été lancées contre le 
profilage racial à grande échelle ; l’ensemble du système 
de la justice a été largement critiqué pour son racisme 
inhérent. Encore une fois, le président s’est immiscé dans 
une situation tendue. « Si j’avais un fils, il ressemblerait 
à Trayvon », a-t-il dit lors d’une conférence de presse à la 
Maison-Blanche. Plus tard, le président a utilisé l’incident 
pour parler des difficultés pour grandir en tant qu’homme 
noir en Amérique, et comment la police ciblait les Afro-
Américains de façon disproportionnée. « Trayvon Martin 
aurait pu être moi, il y a 35 ans », a-t-il dit.
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Le 9 août 2014, un officier de police blanc a abattu 
Michael  Brown, un jeune de 18  ans, à Ferguson, 
dans le Missouri. De violentes manifestations ont 
immédiatement commencé, avant que l ’affaire 
puisse être entendue au tribunal. Puis, elles se sont 
intensifiées après l’acquittement du policier. Le 
président Obama a publiquement critiqué la police pour 
avoir réagi trop fortement contre les manifestants : « Il 
n’y a pas non plus d’excuse à ce que la police utilise une 
force excessive contre des manifestations pacifiques 
ou jette des manifestants en prison pour avoir 
légalement exercé leurs droits conférés par le Premier 
amendement », a-t-il dit. Il a, également, accusé la 
police « d’intimider ou d’arrêter des journalistes qui 
essayent seulement de faire leur travail ». Il a ordonné 
une réévaluation du matériel militaire expédié aux États 
et à la police locale.

Dans ces trois situations, il a été prouvé 
publiquement que le président était du mauvais côté. 
Ses remarques fausses et provocatrices ont augmenté la 
méfiance des gens envers la police. Elles ont en outre 
érodé une perte de confiance, déjà dangereuse, dans 
le système de justice. Elles ont augmenté les tensions 
plutôt que de les diminuer.

Pourtant, il l’a refait en avril  2015. Après que 
Freddie Gray, un jeune homme noir, est mort en garde 
à vue par la police de Baltimore, dans le Maryland, des 
manifestations contre la police ont commencé avant 
même que la cause de la mort soit connue. Celles-ci ont 
bientôt évolué en violentes émeutes, dans lesquelles 
des vitrines du centre-ville ont été brisées et des 
voitures de police endommagées. Les manifestants 
ont coupé les tuyaux que les pompiers utilisaient pour 
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éteindre un incendie dans une pharmacie. Les pillages 
et le feu ont fait rage, et Baltimore a été incendiée. 
Lors de commentaires condamnant la violence, le 
président Obama a dit que « certains policiers… ne 
font pas la bonne chose ». Il a parlé d’une « crise qui se 
déroule lentement », vieille de plusieurs décennies, et 
qui était responsable en grande partie de la tension entre 
les forces de l’ordre et la communauté noire.

La race est un sujet hautement sensible, en Amérique, 
aujourd’hui  ; les erreurs du passé et les inégalités 
actuelles créent un terrain fertile pour les blessures, 
la frustration et la colère. Ce président a utilisé toutes 
les occasions pour renforcer le sentiment d’injustice 
dans la communauté noire. Non seulement le crime 
et le châtiment, mais même des questions comme 
l’emploi, l’admission au collège, le revenu et les niveaux 
de pauvreté sont de plus en plus vus à travers la lentille 
de la couleur de la peau.

Il serait exagéré de dire qu’il n’y a pas de racisme 
parmi les agents des forces de l’ordre de l’Amérique. 
Mais il y en a certains qui scrutent et amplifient cette 
question pour de mauvaises raisons. Ils l’utilisent 
de façon malhonnête pour expliquer ou excuser un 
comportement terriblement dangereux. Ils attisent 
l’émotion et la colère—mais rien de tout cela n’est 
vraiment destiné à résoudre le problème. 

Le président Obama a dit qu’il voulait améliorer 
les relations raciales en Amérique. Mais, encore une 
fois, nous devons regarder les fruits. Quels ont été 
les résultats de ses déclarations et de ses actions ? 
Pratiquement tout ce que son Administration a fait, en 
intervenant, a empiré les problèmes. Dans ce cas-ci, 
c’était bien pire !
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Un sondage NBC de novembre 2014 a indiqué que 
seulement 20 pour cent des Américains pensaient que 
les relations raciales s’étaient améliorées sous M. Obama, 
tandis que 38  pour cent disaient qu’elles s’étaient 
aggravées. Parmi les Noirs américains, c’était encore 
plus élevé, avec 43 pour cent disant que les relations 
raciales étaient maintenant pires ! Un sondage du 
Investor’s Business Daily a révélé que près de la moitié 
des adultes américains ont l’impression que les relations 
raciales ont empiré sous M. Obama. Et un sur quatre a 
dit qu’elles étaient devenues « bien pires ».

Les efforts de M. Obama pour « harmoniser » les 
relations raciales ont eu une influence néfaste sur des 
maux qui deviennent rapidement bien pires que ceux 
qu’ils prétendaient résoudre ! Les forces policières de 
la nation sont minées d’une façon qui se révélera 
catastrophique pour nos villes en particulier. Les 
accusations de racisme policier accentuent la méfiance 
du public envers les forces de l’ordre et alimentent 
une tendance à des incidents violents liés à la race et à 
l’anarchie. D’un côté, les gens dans les communautés 
développent une attitude de défiance, hostile et 
antagoniste, criant après la police, l’agressant et tuant 
même des agents dans un nombre croissant de cas. Les 
policiers se retiennent de faire leur travail par crainte 
d’être attaqués. D’un autre côté, le gouvernement fédéral 
sape les forces de l’ordre locales et les dépouille de leur 
pouvoir dans un effort pour centraliser le pouvoir de la 
police au niveau fédéral.

La colère monte parmi certains segments de haut 
rang de la population noire en particulier, et elle déborde 
dans des émeutes et de la violence avec une fréquence 
croissante. Beaucoup de gens décrivent la situation 
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comme une poursuite de la justice. Certains la qualifient 
de révolution. Beaucoup se préparent pour une guerre 
raciale. 

Beaucoup de dirigeants prééminents, aussi bien noirs 
que blancs, alimentent délibérément les griefs raciaux 
pour leur propre avantage politique. Ils les utilisent pour 
essayer d’effrayer les Noirs dans les isoloirs. Ils ont dit 
que la violence comme dans les cas de Trayvon Martin 
et de la tuerie à Ferguson est la preuve que les Blancs 
haïssent les Noirs. Le député Charles  Rangel, par 
exemple, a déclaré, le 30 octobre 2014, que certains 
Républicains « croient que l’esclavage n’est pas terminé ». 
Ce député noir a dit : « [T]out ce en quoi nous croyons—
ils le détestent. Ils ne sont pas seulement en désaccord—
ils le détestent ! Ils pensent que si on n’est pas venu 
d’Europe, il y a 30 ans, nous ne devrions pas immigrer. 
Certains d’entre eux croient que l’esclavage n’est pas 
fini, et ils pensent qu’ils ont gagné la Guerre civile ! » 
Si un membre républicain du Congrès faisait une telle 
déclaration au sujet de la gauche radicale, surtout sur des 
Afro-Américains, il serait accusé de racisme haineux ! Ce 
sont d’abominables déclarations ! Pourtant, personne 
ne les condamne, parce que c’est ainsi que pensent tant 
de nos politiciens radicaux de gauche, universitaires et 
personnalités des médias !

Ces personnes utilisent la notion de race comme une 
arme mortelle ! Les problèmes qui en résulteront sont 
beaucoup plus dangereux qu’ils ne l’imaginent.

‘La police réticente à agir’
J’ai vécu à St Louis, dans le Missouri, pendant 14 ans 
avant d’aller au collège à la fin des années 1960. J’ai 
conduit à travers Ferguson bien des fois. Remontant à 
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cette époque-là, il était possible de voir un problème 
croissant concernant la race, l’anarchie et le manque de 
respect pour l’autorité.

Lorsque Michael Brown a été tué, Ferguson a éclaté 
en protestations et troubles raciaux. Les médias 
ont enflammé la situation considérablement. Ils ont 
essentiellement rapporté l’événement comme étant un 
policier qui a assassiné brutalement un garçon innocent 
à cause du racisme—en dépit des preuves considérables 
du contraire. L’Amérique a un système judiciaire qui 
doit faire justice dans des situations comme celles-là. 
Pourtant, beaucoup parmi les médias et le public, et le 
gouvernement lui-même, agissent en tant que juge et 
jury avant même que la loi ait eu une chance de suivre 
son cours.  

Des foules en colère ont pillé et saccagé les 
entreprises locales et manifesté contre la police. Les 
agents de police sont venus avec leur équipement 
antiémeute et du matériel lourd. Cela a déclenché 
encore plus d’accusations de racisme policier, de 
brutalité et d’oppression. Le procureur général des États-
Unis, Eric Holder, a critiqué la police pour avoir réagi 
lourdement contre les manifestants et les criminels.

En même temps, les propriétaires d’entreprise et 
les travailleurs étaient fâchés parce que les agents n’en 
faisaient pas assez. De nombreux rapports ont émergé 
disant que des policiers étaient simplement assis en 
retrait en observant le pillage, refusant de l’empêcher 
ou d’enquêter. Lorsque certaines personnes dans une 
foule ont commencé à lancer des pierres et d’autres 
objets sur la police, leur capitaine leur a dit de reculer 
dans le but d’apaiser les tensions. Aucune arrestation 
n’a été faite. L’ancien chef de la police du comté de 
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St-Louis, Tim Fitch a microblogué : « Vous n’avez pas vu 
la “contrainte policière” du jour au lendemain. Vous avez 
vu que la police a été réticente à agir ».

Les gens saccageaient, pillaient, manifestaient et 
volaient—cependant presque rien n’a été fait à ce sujet. 
Tout cela est contraire à la loi, mais que peut faire la 
police lorsque même le gouvernement fédéral ne 
l’appuie pas ? Et qu’il travaille même souvent contre 
elle !

Les autorités de Ferguson ont dit que lors des 
manifestations et des émeutes, il était fréquent 
d’entendre la foule crier : « Tuez la police ! » Au cours 
d’une manifestation, en mars, un homme a commencé 
à tirer vers une ligne d’environ 25 agents de police qui 
essayaient de contenir des manifestants. Un agent a été 
atteint au visage et un autre à l’épaule.

Phillip  Goff, directeur du Centre pour l’équité 
policière, à l’Université de Californie, à Los Angeles, a dit 
que les agents de police sont maintenant « généralement 
inquiets du fait que de la façon dont la nation parle d’eux, 
cela va coûter la vie à un ou plusieurs d’entre eux ». Cette 
peur n’est-elle pas justifiée ?

Ce que nous avons vu à Ferguson est plus qu’un 
problème racial. C’est un problème avec la loi. Qu’en 
sera-t-il de l’avenir des États-Unis quand la force 
policière ne peut pas contrôler le public ?

Beaucoup d’Américains sont inquiet au sujet de 
la violence. Ils se rendent compte que cela pourrait 
facilement se propager à d’autres villes. Baltimore n’est 
qu’à environ 60 kilomètres, au nord de Washington D.C., 
où de graves émeutes pourraient éclater à tout moment. 
L’Amérique se compose de milliers de Ferguson qui 
n’attendent que de déborder. Ces situations se produisent 
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de plus en plus fréquemment. Chaque fois, l’émotion 
est chauffée encore plus. La violence est pire. La haine 
raciale s’intensifie. Et en même temps, les médias et la 
population font de moins en moins confiance aux forces 
de l’ordre.

La situation est confuse. Les gens sont propulsés 
dans une frénésie de haine et de violence. C’est le genre 
de chose que le diable sait exploiter. Il est le dieu de ce 
monde (2 Corinthiens 4 : 4), et il sait comment travailler 
sur les émotions des gens.

Saviez-vous que ces vil les  qui  brûlent sont 
prophétisées dans votre Bible ? 

Ésaïe 1 : 7 dit que « vos villes sont consumées 
par le feu.  » Cela fait référence à notre époque, 
aujourd’hui—et vous pouvez le prouver.

Ce qui s’est passé à Ferguson ne va pas disparaître. 
Lorsque vous regardez objectivement les faits de ces 
émeutes très médiatisées et chargées d’émotion liées 
à la race, vous voyez pourquoi elles vont certainement 
gravement empirer.

Peu de gens réalisent la gravité de cette tendance. 
Vous devez savoir où cela va mener ! En fait, la Bible 
prophétise que ce type de tensions raciales est en train 
de construire un temps de souffrances sans précédent. 
La violence liée à la race dans nos villes va jouer un rôle 
majeur dans la détérioration de notre société !

C’est une vérité amère que la majorité de notre peuple 
refuse d’affronter. 

« Retirez-vous ! »
Beaucoup de politiciens puissants et des gens dans 
les médias croient qu’il y a de la justification pour la 
violence qui déchire nos villes. Beaucoup disent qu’ils 
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« comprennent » pourquoi l’anarchie envahit ces zones. 
Certains pensent même qu’il y a quelque chose de noble 
là-dedans—ils voient cela comme une sorte de recherche 
légitime de la justice, longtemps refusée.

C’est un raisonnement terriblement erroné et 
pervers ! Cela multiplie le problème plusieurs fois !

À Baltimore, les policiers ont été accusés de 
permettre aux manifestants de commettre des crimes 
sans châtiment. Mais pourquoi ont-ils fait cela ? Dans 
une conférence de presse lors des émeutes, la mairesse 
de Baltimore, Stephanie Rawlings-Blake a admis qu’elle 
avait demandé au Département de police de Baltimore 
de « donner à ceux qui veulent détruire l’espace pour le 
faire ». « Nous travaillons très dur pour maintenir cet 
équilibre [entre la liberté d’expression et les éléments 
destructeurs], et pour nous mettre dans la meilleure 
position pour désamorcer la situation », a-t-elle dit.

Cette mairesse essayait de trouver un « équilibre » 
entre permettre la «  liberté d’expression  » de ces 
criminels—par leur destruction de la ville—et 
accomplir son devoir qui est de protéger les gens et 
de faire appliquer la loi !

Elle a ensuite nié avoir dit à la police de ne pas 
intervenir. Mais les policiers se sont présentés et dit 
qu’en fait, ils s’étaient fait dire de ne pas empêcher la 
violence. Par exemple, Michael Lewis, un shérif du 
Maryland qui a voyagé à Baltimore pour aider à arrêter 
les émeutes, a déclaré que la police de Baltimore a 
remercié ceux qui sont venus de l’extérieur de la ville, et 
leur a dit : « Nous aurions pu gérer cela, nous étions tout 
à fait capables de gérer cela, mais on nous a dit de nous 
retirer, à plusieurs reprises, de nous retirer… Ces gars 
m’ont dit qu’ils avaient été essentiellement neutralisés 
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dès le début… Je l’ai entendu, moi-même, à la radio de la 
police de la ville de Baltimore que j’avais fixée à mon gilet 
pare-balles, je l’ai entendu à plusieurs reprises : “Retirez-
vous, retirez-vous, retirez-vous ! Reculez, reculez, battez 
en retraite, battez en retraite !” Je ne pouvais croire ces 
paroles ».

Les effets de la réponse à l’anarchie consistant à 
entraver les forces de l’ordre vont être de déchirer 
notre société ! Cela va certainement alimenter le feu 
qui brûle des quartiers de villes comme Baltimore. 
Pourtant, cela se passe dans tout le pays : des prétendus 
dirigeants qui disent que les politiques et procédures des 
forces de l’ordre affectent de manière disproportionnée 
les minorités raciales, et que la solution est de reculer. 

Après les émeutes de Baltimore, de plus en plus de 
policiers ont été effrayés par l’application de la loi. Ils 
savent que s’ils sont surpris dans une mauvaise situation, 
ou font quelque chose qui pourrait être perçu comme 
raciste, ils pourraient perdre leur emploi ou faire face à 
des accusations criminelles.

Les résultats ne devraient surprendre personne. 
Dans l’année qui a suivi les émeutes, la police de 
Baltimore a arrêté moins de la moitié du nombre des 
gens arrêtés l’année précédente. Le commissaire de 
police Anthony Batts a dit que ses officiers se sentaient 
confus et « sans soutien » après que six policiers ont 
été inculpés à la suite de la mort de Freddie Gray. Les 
taux d’arrestation ont également diminué en raison 
de l’interférence des résidents, qui se comportent de 
manière de plus en plus audacieuse et agressive contre 
la police. « Lorsque les agents interviennent, ils ont 30 
à 50 personnes qui les entourent à tout moment », a dit 
Anthony Batts. Une pareille ingérence rend dangereuse 
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pour un policier la tentative de faire des arrestations. Ces 
gens ne sont pas seulement contre les policiers blancs, 
ils sont aussi contre les policiers noirs, parce que la 
moitié de la police de Baltimore est noire. 

Que se passe-t-il quand les policiers effrayés se 
retirent ? Les criminels se déchaînent ! Voilà ce qui 
arrive quand on sape l’autorité policière, lorsque vous 
attisez l’amertume, lorsque vous assimilez la brutalité à 
une quête noble de la justice !

En décembre 2014, deux agents du Département de 
police de New York, Rafael Ramos et Wenjian Liu, ont été 
abattus par un homme noir alors qu’ils étaient assis dans 
leur voiture de patrouille identifiée. Les meurtres étaient 
apparemment une vengeance pour la mort d’Éric Garner 
et de Michael Brown.

En juillet 2015, un agent de police d’Indianapolis 
a été abattu par un agresseur ayant un fusil d’assaut 
de type AK-47. Moins de deux semaines plus tard, 
Lawrence Campbell a tué un agent de police débutant du 
New Jersey en lui tirant dans la tête. D’autres policiers 
ont riposté à Campbell, le tuant. L’Associated Press a 
noté que le mémorial que les résidents du quartier 
ont construit pour Campbell, le tueur, était plus 
grand que celui fait pour l’officier tué. La femme de 
Campbell a dit que son mari aurait dû tuer plus de policiers 
puisqu’ils allaient « tirer sur lui comme un [juron] chien ».

Pourquoi tout cela se passe-t-il ? L’ancien maire 
de New York, Rudy Giuliani, a dit qu’il croit que 
c’est le résultat de la « propagande, commençant 
avec le président [Obama], selon, laquelle tout le 
monde devrait haïr la police ». Giuliani a dit que des 
dirigeants noirs, en particulier, ont incité « une forte 
haine contre la police, dans certaines communautés ».
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Quelqu’un peut-il être en désaccord avec cela ? Ceux 
qui insistent sur le fait que cette incitation à la haine et 
à la violence est en quelque sorte honorable devraient 
regarder honnêtement l’issue d’un raisonnement aussi 
mortel !

‘Loin d’être égales’
La femme du président Obama bat le même tambour que 
lui. En mai 2015, la première dame, Michelle Obama a 
utilisé un discours de remise des diplômes, à l’Univer-
sité de Tuskegee, une école historiquement noire, pour 
parler des difficultés d’être noir en Amérique. 

Sa race a affecté la campagne présidentielle de 2008, 
a-t-elle dit : « En tant que potentiellement la première 
dame afro-américaine pour la première fois, je faisais 
également l’objet d’une autre série de questions et de 
spéculations, de conversations parfois enracinées dans 
les peurs et les idées fausses des autres ». Elle et son mari, 
a-t-elle dit, « ont tous deux senti le dard de ces affronts 
quotidiens tout au long de [leur] vie ».

C’était la première dame, qui était à la Maison-
Blanche parce que son mari avait remporté deux 
élections présidentielles, avec une majorité écrasante. 

De quels affronts parle-t-elle  ? «  Les gens qui 
traversent la rue en craignant pour leur sécurité ; les 
vendeurs qui gardaient un œil sur nous dans tous les 
grands magasins ; les gens lors d’événements officiels 
qui assumaient que nous étions des assistants—et ceux 
qui ont mis en doute notre intelligence, notre honnêteté 
et même notre amour de ce pays. Et je sais que ces 
petites indignités ne sont évidemment rien comparés 
à ce que les gens à travers le pays font face chaque 
jour—ces inquiétudes lancinantes quant à savoir si 
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vous allez vous faire arrêter ou intercepter sur la route 
absolument sans raison… » Je tends à penser que bien 
des fois ils ne seront pas interceptés même s’il y a une 
raison, parce que les policiers savent ce qui pourrait 
arriver. 

Mme Obama a poursuivi : « La crainte que votre 
demande d’emploi ne soit ignorée parce que votre nom 
sonne différemment ; l’agonie d’envoyer vos enfants dans 
des écoles qui ne devraient plus être distinctes, mais qui 
sont loin d’être égales… » L’Amérique ne s’est même pas 
rapprochée de l’égalité, dit-elle. Elle croit que ce pays 
est rempli de toutes sortes de racisme blanc. (Elle ne 
fait pas une seule mention du racisme noir.) Nous avons 
parcouru un long chemin, mais il y a un long chemin à 
parcourir, dit-elle. Aucune explication sur la façon dont 
nous avons parcouru un long chemin. 

Elle ne montre même pas un soupçon de gratitude. 
Ce couple est devenu riche en Amérique. Ils ont reçu tout 
ce qu’un pays pouvait leur donner. Pourquoi devait-elle 
dire de telles choses ? Que tente-t-elle d’accomplir avec 
de telles déclarations ?

Elle a continué de parler de « la prise de conscience 
selon laquelle peu importait combien vous vous élevez 
dans la vie, combien vous travaillez dur pour être une 
bonne personne, un bon parent ou un bon citoyen, 
pour certaines personnes, ce ne sera jamais assez ». 
La foule a éclaté en applaudissements à cette 
déclaration.

Si vous étiez assis dans cette audience à majorité 
noire, et qu’elle dise : Même si nous sommes gentils et 
avons de bonnes familles et tout cela, ce n’est jamais assez 
pour certaines personnes, que feriez-vous ? Comment 
auriez-vous géré cela ?
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Ce genre de commentaire nourrit un sentiment 
croissant chez les Afro-Américains que c’est un problème 
épouvantable qui ne peut tout simplement pas être 
résolu par des moyens normaux.

« Ces sentiments courent dans des collectivités 
comme Baltimore et Ferguson et dans tant d’autres 
à travers ce pays  », dit-elle. Encore une fois, la 
foule a applaudi. Que dit-elle ici ? Ces « sentiments » 
conduisent à des émeutes, à des pillages, à des incendies 
et à des attaques contre la police—et elle excuse 
essentiellement ce comportement en raison de la façon 
dont les Afro-Américains ont été traités !

Qu’en est-il du fait que cette nation a voté pour 
un président noir qui a installé des Noirs dans 
la quasi-totalité des positions de pouvoir ? Où se 
trouvent l’appréciation et la gratitude ?

Arrêtez-vous, et réfléchissez un instant. Des policiers 
sont abattus à cause de telles paroles ! Ces déclarations 
sont dangereuses ! Les morts par balles de policiers ont 
augmenté de 56 pour cent, en 2016, comparés à l’année 
précédente.  

À quoi avons-nous affaire ici ? De plus en plus de 
gens, en particulier dans la communauté noire, 
parlent de la nécessité d’une révolution—même 
d’une guerre raciale. Des commentaires comme 
ceux-là venant de Mme  Obama alimentent ce 
mouvement. Son discours n’en était pas un d’amour.

Certains Afro-Américains n’acceptent pas ces 
bêtises. Vous devez leur donner crédit pour cela parce 
qu’ils subissent beaucoup de pression à cause de leur 
position.

Dieu aime tous les êtres humains sur Terre, et Il a 
un plan merveilleux pour sauver autant de gens que 
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possible. Il attend que nous nous aimions les uns les 
autres, peu importe la race.

Mais il y a un diable, et il est menteur et meurtrier—il 
est le dieu de ce monde ! (Jean 8 : 44 ; 2 Corinthiens 4 : 4). 
Il règne ! Et que les gens aiment l’entendre ou pas, 
la gauche radicale conduit les gens—y compris les 
Afro-Américains—à la mort ! Ces dirigeants pensent 
savoir où mènent leurs actions, mais ils se trompent 
terriblement.

Recherche de la vérité
Considérez cette déclaration du président Obama à 
l’époque : « Ce que je pense que les gens de Baltimore 
veulent plus que toute autre chose, c’est la vérité ». Il est 
en train de dire : Ce sont des gens merveilleux. Ils peuvent 
bien démolir et brûler des entreprises, mais je vous le dis, 
ce qu’ils veulent surtout c’est la vérité !

Est-ce vrai ? Les émeutiers ont eux-mêmes dit : Si 
nous n’obtenons pas le verdict que nous recherchons, 
vous aurez de bien pires émeutes que ce que vous avez eu 
jusqu’à présent.

Quand le président dit qu’ils veulent seulement 
la vérité, cela ne veut-il pas dire qu’il doit y avoir des 
personnes blanches et des policiers, aussi bien blancs 
que noirs, qui ne leur donneront pas la vérité ?

Des déclarations comme celles-là venant de nos 
dirigeants ont toutes traits à la destruction !

Je ne dis pas qu’il n’y a pas de racisme blanc. Bien 
sûr, ils peuvent en trouver. Mais n’ont-ils jamais trouvé 
de racisme noir ? Ces émeutiers sont-ils réellement 
si bons ? Nous avons vu les Bloods et les Crips, gangs 
rivaux, se réunir à Baltimore—pourquoi ? Ils dirigeaient 
les émeutiers loin des endroits appartenant à des gens 
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d’affaires noirs afin qu’ils ciblent ceux des blancs ! Et 
c’était très bien selon les médias pathétiques, et le Parti 
démocrate se joignait à eux. Ces gens veulent seulement 
la vérité, après tout. Vraiment ?

J e  n ’a i  pa s  e n t e n du  u n e  s e u l e  p e r s o n n e 
commenter la déclaration du président. Mais 
c’était satanique jusqu’au cœur  ! Combien de 
rassemblements avez-vous vus rechercher la vérité ? 
C’est outrageusement faux.

Voici quelques vérités : la plupart des 800 milliards 
de dollars du fonds de relance économique du président 
sont retournés au Parti démocrate de manière 
indirecte. Une bonne partie est allée aux syndicats, qui 
serait également revenue au Parti démocrate. Près de 
2 milliards de dollars sont allés à Baltimore. Quel bien 
cela a-t-il fait ?

Baltimore a un maire noir, un chef de police noir, 
un procureur de district noir, et plus de policiers noirs 
que de blancs. L’homme qu’ils ont arrêté, Freddie Gray, 
avait consommé des drogues illégales pendant des 
années, commis de nombreux crimes, et a été pris alors 
qu’il fuyait la police, apparemment avec un couteau 
illégal.

Voici quelques vérités de plus : 90 pour cent des 
homicides à Baltimore sont commis par des Noirs. 
Les autorités fédérales travaillent-elles vraiment pour 
résoudre ce problème ? Si c’est la faute des policiers, 
ou la faute des Blancs, comment se fait-il que 
90 pour cent des meurtres soient, principalement, 
commis par des Noirs contre des Noirs ?

Quelle valeur donnez-vous à la vérité ? Ce n’est pas le 
moment d’être gouverné par des émotions. Nous avons 
besoin d’être gouvernés par la vérité de Dieu.

Là Où MèNENt LEs ÉMEUtEs RAcIALEs DE L’AMÉRIQUE



88

Prise en charge de la police
Le gouvernement fédéral sous M. Obama alimentait la 
méfiance des gens envers leurs forces de police locales, 
jouant sur la gravité de ces problèmes. Une raison en est 
que cette administration se positionnait de manière à 
intervenir pour les résoudre—tout en acquérant plus de 
pouvoir.

Le 28 avril 2015, le Premier ministre japonais était 
en visite à la Maison-Blanche pour signer un important 
accord commercial bilatéral. Lors d’une conférence de 
presse conjointe au cours de la section des questions-
réponses, le président Obama a choisi de laisser de côté le 
sujet du commerce et de parler du maintien de l’ordre. Il 
a dit qu’il y avait une poignée de mauvais flics qui doivent 
être éliminés des forces policières à travers le pays. 
« Maintenant, le défi pour nous au gouvernement fédéral, 
c’est que nous ne contrôlons pas ces forces policières », 
a-t-il dit. « Je ne peux pas fédéraliser toutes les forces de 
police dans le pays et les forcer à se réorienter. »

Il est étrange que le président ait détourné l’attention 
de l’accord commercial pour parler des forces policières 
de l’Amérique—surtout si, comme il disait, il y a 
seulement une poignée de mauvais flics. Mais cela est 
complètement logique quand on sait que sa Maison-
Blanche et le ministère de la Justice faisaient pression 
pour faire la chose même que le président disait ne pas 
pouvoir faire : contrôler les forces de police locales.

Un dirigeant des droits civils qui connaît les choses à 
l’intérieur de la Maison Blanche, Al Sharpton,  l’a mieux 
exprimé deux jours plus tard, quand il a dit à une foule 
de journalistes, à Baltimore : « Nous avons besoin que 
le ministère de la Justice intervienne pour prendre 
en charge la police dans ce pays. Au 20ème siècle, on 
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a dû combattre les droits des États… Nous allons 
devoir combattre les États… » 

Il préconise une tyrannie diabolique !
Il ne s’agit pas seulement de basse politique. Si vous 

faites attention, vous verrez comment la subversion 
est faite. Premièrement, les forces de police locales 
sont discréditées. Dans une série de procès hautement 
publicisés et liés à la race—Trayvon Martin, Ferguson 
et Baltimore, Eric Garner, à New York—le ministère 
de la Justice a mené sa propre enquête. L’implication 
est claire : les forces de police locales ne peuvent être 
dignes de confiance parce qu’elles sont racistes. Après 
ces enquêtes, même si aucune faute n’a été trouvée, les 
enquêteurs du ministère de la Justice ont mis à jour 
d’autres données qui, disent-ils, confirment que les 
services de police étaient racistes contre les Noirs et les 
minorités—même les départements comptant beaucoup 
de policiers noirs, et dans des villes principalement 
dirigées par des fonctionnaires noirs. 

Le ministère de la Justice, sous le président Obama, 
a affirmé que le nombre disproportionnellement plus 
élevé de crimes attribués aux Noirs par rapport à leur 
population était la preuve du racisme de la police. Il 
a dit que c’est en raison du parti pris « implicite » ou 
« inconscient » des agents ignorants des préjugés dans 
leurs actions. Ils étaient censés être biaisés sans le savoir.

Cela faisait partie de la justification du ministère de 
la Justice pour ouvrir des enquêtes sur les services de 
police. Il se vantait en décembre 2014 : « Au cours des 
cinq dernières années fiscales, notre Division des droits 
civiques a ouvert plus de 20 enquêtes sur les services de 
police à travers le pays, soit plus de deux fois plus qu’au 
cours des cinq années fiscales précédentes ».
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Le gouvernement fédéral rendait dépendant des 
fonds fédéraux également des services de police dans les 
quartiers à court d’argent. En décembre 2014, après la 
mort de Michael Brown à Ferguson, le président Obama 
a dit qu’il voulait faire en sorte que la police utilise 
son surplus militaire et son équipement de type 
militaire correctement. Il a également proposé plus de 
300 millions de dollars en fonds fédéraux pour les forces 
de police locales afin d’acheter du matériel comme des 
caméras corporelles.

L’implication était que si les services de police veulent 
l’argent fédéral, ils doivent suivre les directives officielles 
du ministère de la Justice et adopter ses politiques. Et 
ils doivent s’ouvrir aux conseillers du ministère de la 
Justice, que beaucoup voient tout simplement comme 
des chasseurs de sorcières et des agitateurs.

Voici  quelques vérités  supplémentaires  :  le 
président a déplacé du personnel fédéral dans les villes 
et a pris en charge des services de police afin de les 
redresser ! Le gouvernement fédéral s’emparait de plus 
en plus de contrôle. Il avait une mainmise sur la police. 
L’Administration Obama semblait considérer chaque 
nouvelle histoire, hautement médiatisée, de la police 
liée à la race qui explosait dans les nouvelles comme 
une occasion de saisir plus de contrôle.

Ils démolissaient la police, la dernière ligne de 
défense de la nation ! Ils l’ont grandement discréditée. 
Savez-vous ce qui se passe ensuite ? Nos villes seront 
consumées par le feu. Ce cauchemar commence déjà, 
et pourrait éclater pour se propager dans tout 
le pays, du jour au lendemain ! C’est exactement 
ce que le prophète Ésaïe a prédit. Dans Ésaïe, Dieu 
nous dit pourquoi  ces violentes manifestations 
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consument nos villes. Il nous dit aussi comment  
résoudre ce problème—et Sa solution, c’est la vérité. Ne 
devrions-nous pas être intéressés par cela ?

Prophétisez des choses flatteuses !
Ésaïe adresse son message à « Israël » (voir Ésaïe 1 : 3-4, 
et près de 100  fois à travers ce livre prophétique). 
Rappelez-vous, « Israël » ne fait pas référence à la 
petite nation du Moyen-Orient. En fait, deux nations 
en particulier représentent Israël en ce temps de 
la fin : l’Amérique et le Royaume-Uni. Ne me croyez 
pas—vous devez vous prouver cette vérité. Nous serons 
heureux de vous envoyer un exemplaire gratuit du livre 
de Herbert W. Armstrong, Les Anglo-Saxons selon la 
prophétie, qui contient d’amples preuves de leur iden-
tité biblique. Dieu nous dit—nous ordonne même—de 
« prouver toutes choses » (1 Thessaloniciens 5 : 21). 
Jérémie 17 : 5 dit : « Maudit soit l’homme qui se confie 
dans l’homme ». Par conséquent, ne croyez pas un 
homme, mais croyez vraiment Dieu.

« Va maintenant, écris ces choses devant eux sur une 
table, et grave-les dans un livre, afin qu’elles subsistent 
dans les temps à venir, éternellement et à perpétuité » 
(Ésaïe 30 : 8). L’expression hébreu pour « les temps 
à venir » signifie les derniers jours. Ésaïe a écrit son 
message sur une table, ou une tablette, pour les gens 
de son époque, mais pourquoi l’a-t-il écrit dans un 
livre ? Parce que c’est une double prophétie. Elle est 
principalement pour ce temps de la fin, et Dieu s’est 
assuré qu’elle soit préservée pour nos jours, aujourd’hui.

Voulez-vous accepter la Parole de Dieu à ce sujet ? Peu 
de gens le veulent. La plupart ont tendance à être comme 
ceux décrits au verset 10 : « Qui disent aux voyants : ne 
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voyez pas ! Et aux prophètes : ne nous prophétisez pas des 
vérités, dites-nous des choses flatteuses, prophétisez des 
chimères ! » Les gens ne veulent pas, naturellement, la 
vérité, même s’ils peuvent prétendre la vouloir. La plupart 
des gens veulent entendre des choses flatteuses, et non pas 
la vérité directement de la Bible comme Ésaïe l’enseigne. 

Ils deviennent plus explicites au verset suivant : 
« Détournez-vous du chemin, écartez-vous du sentier, 
éloignez de notre présence le Saint d’Israël  » 
(verset 11). Ces gens poussent Dieu à s’en aller ! Israël 
refuse d’écouter Dieu ; les gens ne veulent pas 
entendre la Parole de Dieu parce qu’ils écoutent des 
choses flatteuses. Ils se moquent de la Parole de 
Dieu elle-même, et l’amènent à s’effacer de la scène.

Pousser Dieu de côté est le pire de tous les péchés ! 
Si vous pensez qu’il n’y aura pas de répercussions, alors 
vous ne comprenez pas ces prophéties.

Ésaïe savait qu’il y avait du danger dans la diffusion du 
message de Dieu, anciennement. Il ne sera jamais reçu 
comme il devrait l’être. La tradition dit que Ésaïe a, en fait, 
été coupé en deux à cause du message qu’il a prêché ! Voilà 
comment il a été traité violemment parce qu’il n’a pas dit 
des choses flatteuses. Il aimait ces gens et il a eu le courage 
de leur dire ce que Dieu disait et non pas la tromperie qu’ils 
voulaient entendre. Comme toute l’histoire humaine 
l’a prouvé, cette tromperie se termine toujours dans la 
violence, les villes consumées, le chaos et l’anarchie !

Que fera toute cette violence à l’Amérique ? Que 
feront nos ennemis quand ils verront cette terrible 
division parmi la population américaine ?

Dieu dit que Sa Parole est la vérité (Jean 17 : 17). Mais 
combien de gens veulent vraiment la vérité ? M. Obama 
a dit que les gens de Baltimore veulent la vérité. Mais la 
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veulent-ils vraiment ? Quelqu’un cherche-t-il vraiment 
la vérité ? Très peu la recherchent. Pourtant, Dieu nous 
dit la vérité sur la façon de prévenir la souffrance, et la 
violence chaotique qui déchire tout.

« Qu’ils les produisent, et qu’ils nous déclarent ce qui 
doit arriver. Quelles sont les prédictions que jadis vous 
avez faites ? Dites-le, pour que nous y prenions garde, 
et que nous en reconnaissions l’accomplissement ; ou 
bien, annoncez-nous l’avenir » (Ésaïe 41 : 22). Dieu dit 
expressément que nous devons examiner les événements 
« de jadis » et d’y « prendre garde » si nous voulons 
comprendre l’« accomplissement » de Ses prophéties. 
En d’autres termes, pour comprendre la prophétie pour 
ce temps de la fin, nous devons, également, étudier 
l’histoire—spécifiquement l’histoire de la Bible. Comme 
l’a écrit l’apôtre Paul, plus tard, l’Ancien Testament 
a été enregistré pour notre instruction aujourd’hui, 
« à nous qui sommes parvenus à la fin des siècles » 
(1 Corinthiens 10 : 11).

Êtes-vous prêt à entendre ce que Dieu a à dire à 
propos de villes qui se consument, ainsi que la solution 
claire qu’Il donne pour cette crise ?

Dieu parle
« Prophétie d’Ésaïe, fils d’Amots, sur Juda et Jérusalem, 
au temps d’Ozias, de Jotham, d’Achaz, d’Ézéchias, rois de 
Juda. Cieux, écoutez ! Terre, prête l’oreille ! Car l’Éternel 
parle. J’ai nourri et élevé des enfants [ou des fils], mais 
ils se sont révoltés contre moi » (Ésaïe 1 : 1-2).

La plupart des gens seraient en désaccord, mais Dieu 
nous parle par Ésaïe, aujourd’hui ! Dieu a parlé ! « Cieux, 
écoutez, Terre, prête l’oreille », dit-Il. Dieu s’adresse à 
tous les habitants de la Terre et de l’Univers ! Il a 
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parlé aux anges justes, à Satan et aux démons. Il a parlé 
à toute l’humanité—à tous ceux qui ont déjà vécu et à 
nous qui sommes vivants, aujourd’hui. Nous avons tous 
besoin d’entendre ce message. Il dit : Écoutez ceci ! C’est 
ce qui se passera ! Vous feriez mieux d’être prudents, ou 
vous aurez des problèmes désastreux !

Environ 25 pour cent du Nouveau Testament est 
composé de citations de l’Ancien Testament, et la plupart 
de ces citations proviennent du livre d’Ésaïe, de sorte que 
c’est aussi bien un message du Nouveau Testament. Cela 
nous dit ce qui se passe aujourd’hui.

Si les gens veulent contester la Bible et s’en moquer, 
ils peuvent le faire—mais Dieu dit que les incendies des 
villes s’intensifieront si nous n’apprenons pas de ce qu’Il 
nous dit. Le temps viendra bientôt où les moqueurs vont 
disparaître comme la neige sous le chaud soleil parce que 
tout sera accompli exactement comme Dieu nous en a 
parlé !

« Le bœuf connaît son possesseur, et l’âne la crèche 
de son maître : Israël ne connaît rien, mon peuple n’a 
point d’intelligence » (verset 3). Qu’ignore Israël ? Les 
gens de son peuple ne connaissent pas Dieu, et ils 
ne connaissent pas la Bible parce qu’ils ne veulent 
pas écouter Dieu et Ses messagers, et ils l’ont poussé à 
s’éloigner d’eux.

« Malheur à la nation pécheresse, au peuple chargé 
d’iniquités, à la race des méchants, aux enfants 
corrompus  ! Ils ont abandonné l’Éternel, ils 
ont méprisé le Saint d’Israël. Ils se sont retirés en 
arrière… Quels châtiments nouveaux vous infliger ?… » 
(versets 4-5). Dieu plaide avec nous : Pourquoi vous 
infliger de nouveaux châtiments ? Pourquoi ne pas 
m’écouter et résoudre ces crises ?
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Allez-vous écouter Dieu afin que vous n’ayez pas à 
souffrir ?

Tête malade, cœur souffrant
Ésaïe 1 : 5 conclut en disant : « [Q]uand vous multipliez 
vos révoltes […] La tête entière est malade, et tout le 
cœur est souffrant ».

La « tête » fait référence aux dirigeants de l’Israël 
moderne. Dieu dit que « la tête entière est malade » ! 
L’esprit  de nos dirigeants est  malade avec le 
raisonnement humain trompeur qui est anti-Dieu ! 
Leurs décisions sont perverses, et conduisent à des 
calamités de plus en plus grandes !

Les autorités de Baltimore ont décidé de donner aux 
manifestants de l’« espace » pour commettre des actes 
illégaux. Puis ils ont en hâte inculpé six agents de police 
qui avaient été impliqués dans la mort de Freddie Gray, 
les accusant de meurtre et d’homicide involontaire. Ces 
charges ont toutes été plus tard réfutées en cour—selon 
le système judiciaire, ces policiers n’avaient pas commis 
de crime. Pourquoi ont-ils, initialement, porté ces 
accusations sévères ? Pour essayer de calmer la foule. 
La foule en colère hurlait pour le sang de ces policiers. Le 
procureur de Baltimore leur a essentiellement accordé 
les actes d’accusation qu’ils cherchaient et s’attendait à 
ce qu’ils se calment. 

Cette décision a été, presque certainement, prise par 
peur des émeutiers—si ce n’était un effort motivé par les 
problèmes liés à la race dans le but de « rechercher la 
justice » au détriment de la loi. Les autorités étatiques et 
fédérales ont essayé de se montrer sympathiques envers 
les criminels—plus encore qu’envers les personnes 
innocentes de Baltimore !
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Quelles que soient leurs raisons pour agir de la 
sorte, la grande leçon envoyée aux manifestants et 
agitateurs dans tout le pays était claire : l’anarchie 
donne des résultats. Les manifestations violentes sont un 
moyen légitime et efficace pour demander justice. Quel 
dangereux exemple et quel précédent ! Déjà, vous voyez 
comment chaque fois qu’une affaire très médiatisée 
comme celle-ci passe aux nouvelles, la colère du public 
augmente de manière plus rapide et plus agressive que 
la fois précédente. Il y a un sentiment croissant parmi 
une partie de plus en plus grande de la population que 
les inégalités et les injustices dans la société doivent être 
contrées par la violence !

Dans le même temps, les décisions comme celles 
disant à la police de « se retirer » ou faisant un exemple 
de ces six policiers détruisent le moral des forces de 
l’ordre de la nation. Certes, il n’y a pas d’excuse pour 
la brutalité policière. Mais combien de bons policiers 
auront peur de faire leur travail—travail qui est certain 
de devenir encore plus dangereux alors que les troubles 
s’intensifient—sachant que l’État peut pencher du 
côté des criminels, ou sachant qu’ils pourraient être 
injustement poursuivis ? L’institution qui protège et 
préserve la stabilité des villes de l’Amérique est minée 
et affaiblie.

Alors que la violence se répand, la volonté de 
l’arrêter diminue. « La tête entière est malade, 
et tout le cœur est souffrant », dit Dieu. Face à de 
tels problèmes, notre peuple a le cœur souffrant—trop 
lâche pour faire ce qui doit être fait. Nous avons peur de 
presque tout, semble-t-il, parce que nous ne connaissons 
pas Dieu, et ne le laissons pas nous fortifier et nous 
donner le courage dont nous avons besoin.
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Villes incendiées
Regardons, maintenant, cette prophétie frappante 
expliquant les terribles conséquences de nos graves 
péchés nationaux : « Votre pays est dévasté, vos villes 
sont consumées par le feu, des étrangers dévorent 
vos campagnes sous vos yeux, ils ravagent et détruisent, 
comme des barbares » (Ésaïe 1 : 7).

Cette prophétie est une garantie que nos 
problèmes nationaux vont empirer parce que nous ne 
voulons pas écouter Dieu ! Il plaide avec nous pour que 
nous écoutions Son message, pour que nous l’écoutions et 
le craignions. Mais nous refusons, et la dégénérescence 
devient pire, rapidement !

Entre 2010 et 2015, environ 1,8 milliard de dollars de 
relance a été consacré à Baltimore pour l’éducation, les 
syndicats des enseignants, et l’emploi et les avantages 
sociaux. Cela a-t-il résolu les problèmes de Baltimore ? 
Non—les crises se sont aggravées. L’argent n’est pas 
la solution, et cela ne l’a jamais été. Les problèmes sont 
beaucoup plus profonds que cela.

Dieu essaie de nous aider à voir que quelque chose 
va épouvantablement mal ! Il dit : Ne montrez pas du 
doigt les dirigeants, parce vous êtes TOUS à blâmer !

Ce n’est pas un message flatteur, mais c’est la vérité. 
Dieu nous blâme tous ! Nous essayons de résoudre 
ces problèmes à notre manière, et cela ne se peut tout 
simplement pas.

Autrefois, Israël était connu comme « Sion » (voir 
Psaumes 9 : 11 [verset 12 dans la Bible Louis Segond] ; 
132 : 13). Ésaïe 1 : 8 fait référence à « la fille de Sion ». C’est 
une autre indication qu’il s’agit d’une prophétie—non pas 
pour Israël au temps de Ésaïe, mais pour les descendants 
modernes d’Israël.
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Spirituellement, Sion s’applique à l’Église de Dieu.
Le verset 8 prophétise que « la fille de Sion » sera 

« restée comme une cabane dans une vigne, comme 
une hutte dans un champ de concombres, comme une 
ville épargnée ». C’est une description poétique de la 
destruction de l’Israël moderne : nos nations seront 
comme une petite cabane après que toute la récolte 
est terminée—abandonnée et désolée. Cela est vrai 
de l’Œuvre de Dieu dans Son Église rebelle, et aussi 
de l’Amérique, la superpuissance d’Israël. Ils n’ont pas 
d’impact comme ils le devraient parce qu’ils se sont 
éloignés de Dieu, et ont recherché des choses flatteuses 
et des duperies qui sont anti-Dieu.

« Si le Seigneur des armées ne nous eût conservé 
un faible reste, nous serions comme Sodome, nous 
ressemblerions à Gomorrhe » (verset 9). Spirituellement, 
Dieu laisse un très petit reste qui fait ce qu’Il dit et dit les 
choses comme elles sont.

« Écoutez la parole de l’Éternel, chefs de Sodome ; 
prête l’oreille à la loi de notre Dieu, peuple de Gomorrhe » 
(verset 10). Écoutez ce que Dieu a à dire ! Avez-vous 
entendu cela ? Dieu dit que les conditions seront si 
mauvaises que vous êtes sur le point d’entendre, mais 
pour la plupart des gens, il sera trop tard physiquement. 
Nous devons entendre la vérité de Dieu, comme jamais 
auparavant, parce que les conditions s’aggravent. Nous 
devons entendre ce que dit Dieu—et Il nous parle 
vraiment si nous voulons entendre !

Voici ce qui se passe à cause de nos péchés : « Quand 
vous étendez vos mains, je détourne de vous mes yeux :  
quand vous multipliez les prières, je n’écoute 
pas : vos mains sont pleines de sang » (verset 15). Dieu 
s’adresse à Sa propre Église rebelle qui ne diffuse pas Son 
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message—les mains de ces personnes sont pleines de 
sang en raison de leur échec. Dieu les tient responsables 
de l’effusion de sang.

Dieu parle, également, à la population dans les 
pays d’Israël qui prient vers Lui pour avoir de l’aide 
et des réponses. Il dit  : Si vous n’écoutez pas mon 
message, Je n’écouterai pas vos prières. Même si vous 
faites beaucoup de prières et paraissez si justes, si vous 
ne faites pas ce que Je vous dis, Je ne vous écouterai pas. 

C’est une vérité « qui n’est pas flatteuse » ! Il s’agit 
d’un verset très crucial parce qu’il montre pourquoi les 
nations d’Israël n’ont pas la puissance de Dieu. Il fut un 
temps où cette prophétie nous aurait inspirés de la peur, 
mais plus maintenant. La plupart des gens réagissent par 
une attitude moqueuse.

Le premier besoin que nous avons, c’est la puissance 
de Dieu, mais Dieu dit qu’il fait cruellement défaut dans 
nos nations et chez la plupart des membres de Son Église. 
Mais Dieu donne de la puissance à Ses véritables élus 
pour faire de grandes choses, pour les faire avec fermeté 
(Daniel 11 : 32).

L’apôtre Paul dit : « Je puis tout par celui qui me 
fortifie » (Philippiens 4  : 13). Paul était un homme 
puissant parce que Dieu le fortifiait par l’entremise de 
Son Esprit. C’est ainsi que cela devrait être pour notre 
peuple aujourd’hui.

‘Venez et plaidons’
« Venez et plaidons, dit l’Éternel. Si vos péchés sont 
comme le cramoisi, ils deviendront blancs comme 
la neige… » (Ésaïe 1 : 18). Dieu dit que si nous voulons 
simplement l’écouter et entendre ce qu’Il a à dire, nos 
péchés deviendront comme de la laine blanche.
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Ce verset dit, de manière correcte  : «  Venez et 
raisonnez avec moi  ». Comment fait-on cela  ? On 
raisonne avec Dieu dans Sa Bible. Il dit qu’Il va révéler la 
vérité par Son petit reste. Le peuple fidèle de Dieu détient 
Sa vérité et la proclame, parce qu’il est fortifié par Dieu. 
Et Il lui en révèle de plus en plus, aussi longtemps que ce 
peuple fidèle tient compte de Son avertissement.

« Si vous avez de la bonne volonté et si vous êtes 
dociles, vous mangerez les meilleures productions du 
pays ; mais si vous résistez et si vous êtes rebelles, vous 
serez dévorés par le glaive, car la bouche de l’Éternel a 
parlé » (versets 19-20). Les émeutiers et les manifestants 
violents peuvent penser qu’ils sortiront vainqueurs, mais 
Dieu dit que non. Vos ennemis du dehors vont exploiter la 
division, la violence et l’anarchie au sein de votre nation ! 
Il n’y aura aucun gagnant au sein de la nation ! C’est ce 
que dit Dieu.

Les prophéties bibliques montrent clairement que 
des manifestations et des émeutes encore pires et plus 
violentes vont éclater dans des villes américaines (et 
britanniques). Cela affaiblira fatalement la nation, et 
conduira à des malédictions d’une bien plus grande 
ampleur !

Nous devons tenir compte de ce que dit Dieu dans 
le livre d’Ésaïe ! Dieu avertit que nous allons devoir 
souffrir jusqu’à ce que nous comprenions ce 
message ! Il n’y a pas d’autre moyen !

Mais on doit, également, voir le tableau d’ensemble. 
Ces personnes qui répondent vraiment et qui tiennent 
compte de l’avertissement de Dieu, Il les protégera. Il ne 
veut pas que les gens souffrent à travers ces malédictions. 
Et nous devons tous voir que ces villes consumées sont 
prophétisées dans les tout derniers jours de l’existence de 
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l’Amérique en tant que forte puissance mondiale—ce qui 
se passe, en fait, juste avant que le Messie ne revienne 
pour gouverner cette Terre !

Oui, les villes d’Amérique incendiées présagent le 
Second avènement de Jésus-Christ sur cette Terre ! Tout 
cela est un signe que Son retour est imminent !

Quand Il reviendra, Il mettra fin au racisme et à 
l’injustice, de manière permanente. Il gouvernera ce 
monde avec une verge de fer et avec Son amour !
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SIX

Le plus 
dangereux 
mensonge 
de l’histoire

E n 2015, les États-Unis ont mené un effort 
international pour négocier un accord nucléaire 
avec l ’Iran. Lorsque l ’accord a été conclu, 

beaucoup de gens étaient ravis, mais il n’aurait pas 
dû y avoir de célébration. Ce qui est en jeu n’est rien 
de moins que la survie humaine. Le monde avait 
besoin de quelque chose qui nous aurait éloignés de 
l’anéantissement, mais cet accord a fait exactement le 
contraire.



103

Si vous doutez que cela concerne la survie humaine, 
parlez-en donc à la nation juive que l’Iran dit, à répétition, 
vouloir effacer de la carte. Israël estime que sa survie 
dépend du fait que l’Iran obtienne ou non la bombe 
nucléaire !

Même durant les négociations nucléaires, des groupes 
iraniens ont, à plusieurs reprises, scandé « Mort à Israël » 
et « Mort à l’Amérique ». Les dirigeants de l’Iran ont 
continué à appeler Israël « le petit Satan » et l’Amérique 
« le grand Satan ». Ils ont un passé de haine vis-à-vis de 
l’Amérique, et la volonté d’effacer notre influence sur la 
Terre.

Tout l’accord nucléaire repose sur la confiance. Peut-on 
faire confiance à l’Iran ? Cette nation a rompu au moins 
20 fois ses accords avec les Nations unies, au cours des 
inspections nucléaires. Les inspections n’ont jamais rien 
donné. L’Iran continue donc de tromper l’ONU, en gagnant 
du temps pour poursuivre ses activités nucléaires—et 
l’ONU et le reste du monde ont joué le jeu. Pensez-vous 
que son comportement va changer à cause de cet accord ?

Depuis la révolution iranienne, la majorité des 
Américains ont eu, à juste titre, une opinion défavorable 
sur l’Iran. Les Américains les plus politiquement 
conscients étaient bien conscients des diatribes 
antiaméricaines et antisémites des mollahs iraniens. 
Beaucoup s’inquiètent du développement des armes 
nucléaires de la République islamique et de la manière 
dont les mollahs pourraient les utiliser. Mais alors, 
comment le président Obama a-t-il pu passer l’accord ? 
Ses méthodes révèlent beaucoup de choses sur son 
administration, et sur lui personnellement !

Durant plusieurs mois, avant que l’accord ait été 
signé, un membre important du cercle intime d’Obama 
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a travaillé dur pour apaiser les craintes des gens. Lors 
d’une réunion, en 2014, avec les militants du Parti 
démocrate, Benjamin Rhodes, le conseiller-adjoint à la 
sécurité nationale pour la communication stratégique, 
a fait valoir qu’un accord nucléaire avec Téhéran 
était « la meilleure occasion que nous ayons eue pour 
résoudre le problème [nucléaire] iranien ». Il a dit que 
cet accord était « probablement la plus grande chose que 
le président Obama aura faite au cours de son second 
mandat, en matière de politique étrangère ».

Ignorant que la réunion avait été enregistrée, 
Rhodes a confié à ses invités que le président Obama 
avait l’intention de contourner le Congrès : « Nous 
réfléchissons déjà sur la manière dont nous pouvons 
structurer un accord de façon que nous ne requérions 
pas nécessairement d’action législative tout de suite », 
a-t-il dit.

Ap rè s  qu e  l ’a c c o rd  a  é t é  m i s  e n  œ uv re,  l e 
16 janvier 2016, Rhodes a expliqué dans une entrevue au 
New York Times que, s’il voulait convaincre quelqu’un 
d’autre que ceux de la gauche radicale à accepter un 
accord avec Téhéran, il devait mentir. Il a ouvertement 
et délibérément trompé, sur toutes sortes de sujets, 
ce qu’il considérait comme des médias américains 
corrompus et inexpérimentés. « Les journalistes à 
qui nous parlons ont en moyenne 27 ans », a expliqué 
Rhodes, « et leur seule expérience en reportage 
consiste à suivre des campagnes politiques… Ils ne 
connaissent, littéralement, rien ».

Rhodes a admis avoir façonné une histoire sur la 
façon dont les négociations de l’Administration ont 
commencé. Il a dit à la presse qu’un « dégel » dans les 
relations américano-iraniennes a été rendu possible 

GRANDE DE NOUVEAU



105

par l’élection du président Hassan Rouhani et d’autres 
« modérés » iraniens, à l’été 2013. Pourtant, il a carrément 
admis qu’il n’était pas vraiment certain si Rouhani était 
un « modéré » ou pas. Puis, il s’est vanté de la facilité à 
tromper les journalistes afin de faire passer cet accord 
sans l’approbation du Congrès.

Quel spectacle l’Amérique est-elle devenue pour le 
monde ! C’est comme si des enfants anarchistes sont 
chargés de la politique étrangère de l’Amérique !

Quelques jours avant que l’accord soit signé, le 
président de l’Iran a marché avec une immense foule 
d’Iraniens qui tenaient des pancartes disant « Mort à 
Israël » et « Mort à l’Amérique ». Cette réaction, à elle 
seule, devrait suffire à exposer au monde occidental—en 
particulier à l’Amérique—qu’il a été humilié à travers 
cet accord. Voici un autre cas où nous devons juger non 
par les mots, mais par les fruits. Les fruits de l’Iran 
montrent qu’il violera cet accord. Mais cette fois, les 
enjeux sont bien plus élevés !

Voici ce que Charles Krauthammer a dit à propos de 
l’entente nucléaire : « Je crois que le vrai dossier ici n’est 
pas le fait que nous ayons bien payé une rançon, parce 
que je pense que les gens savent que nous le faisons de 
bien des façons déguisées… C’est qu’ils ont menti 
et ils ont menti honteusement, et ils mentent 
quand le mensonge est découvert. C’est ce qui est 
si terrifiant, et ils mentent sur toute l’entente 
iranienne. C’est la partie visible de l’iceberg… Chaque 
article sur l’entente iranienne qu’on nous a promise, 
nous devrions tenir la ligne sur X, Y et Z, nous avons fait 
cela ou nous aurons des inspections… ils ont menti 
tout du long et cette entente est démolie par des 
démentis, avec toutes sortes de déclarations qui sont 
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fausses, et nous allons souffrir. Ce sera bien pire que 
quoi que ce soit d’autre qui sortira de ce paiement de 
rançon » (18 août 2016).

La cause des  
malédictions de l’Amérique
La Bible en a long à dire sur l’état de l’Amérique 
aujourd’hui. Elle explique la raison inspirante pour 
laquelle cette nation a été si grande, et pourquoi elle a 
été si richement bénie.

La Bible prophétise aussi que ces bénédictions 
seront retirées, de nos jours—remplacées par des 
malédictions terribles—à cause des péchés du peuple. 
Oui, comme conséquence d’un matérialisme, d’un 
égoïsme, d’une convoitise, d’une immoralité et d’une 
idolâtrie, tous très profonds et qui se multiplient parmi 
le peuple américain, ces malédictions prophétisées 
arrivent rapidement !

Les problèmes de l’Amérique sont spirituels—et 
les résoudre requiert des solutions spirituelles, à 
commencer par la repentance ! Mais les Américains 
sont trop retranchés dans leur péché pour faire cela. Les 
malédictions nationales seront donc bien pires avant que 
la situation ne s’améliore.

Quand vous comprenez cette dimension spirituelle, 
il devient bien plus facile de comprendre pourquoi le 
président Obama a fait les choses ainsi, et pourquoi le 
dommage qu’il a causé ne sera pas réparé en plaçant un 
homme différent à son poste.

Le dommage que le président  Obama a causé 
est au-delà de ce qui peut être réparé par des êtres 
humains ! J’espère que ce que vous avez lu dans Grande 
de nouveau vous a permis de voir comment ses décisions 
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et politiques ont accompli des prophéties significatives 
concernant la destruction de l’Amérique !

Mais la Bible explique aussi le dessein ultime que Dieu 
a en permettant à ces malédictions de descendre sur 
l’Amérique. Chaque fois que Dieu punit, Il le fait pour que 
le peuple retourne vers Lui. Les Écritures prophétisent 
que les malédictions que l’Amérique subit aujourd’hui 
sont, à vrai dire, un prélude à sa revitalisation et à sa 
restauration nationales !

L’Amérique va, en fait, lors d’un jour qui arrive 
bientôt, devenir grande de nouveau !

Une guerre nucléaire prophétisée !
La gestion de la Syrie et de l’Iran par l’Administra-
tion Obama a été une catastrophe monumentale. Et je 
vois peu de choses montrant que la situation changera 
substantiellement sous la direction du président Trump. 
Les ennemis de la nation brandissent les poings contre 
nous à chaque détour, et nous les laissons s’en sortir 
sans conséquence. La crédibilité de l’Amérique est en 
lambeaux.

Dans Lévitique 26 : 19, Dieu a averti que si nos peuples 
tombaient dans d’abjects péchés, Il briserait l’orgueil 
de notre force. Il l’a donc fait ! Nous avons vu un 
effondrement complet de la volonté et de la puissance en 
Amérique. Quelle terrible fin pour une superpuissance !

Nous vivons dans des temps extrêmement dangereux. 
Nous parlons de bombes nucléaires ! Cela rend la faiblesse 
de l’Amérique encore plus alarmante et honteuse.

Beaucoup de gens—y compris des intellectuels 
de haut niveau et des universitaires, aux États-Unis—
acclament l’idée que la puissance de l’Amérique tire à sa 
fin. Mais les mêmes prophéties qui prédisent la chute 
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de l’Amérique révèlent également les cauchemars qui se 
dérouleront une fois que les autres puissances mondiales 
prendront le contrôle.

Dans les années 1930 et 1940, Hitler et les nazis ont 
continué de faire pression encore et encore, cependant, 
la Grande-Bretagne et l’Amérique se contentaient 
d’espérer que le problème disparaîtrait. Elles pensaient 
qu’elles pourraient apaiser Hitler avec des paroles et des 
traités. Mais cela ne l’a pas arrêté. Seules une volonté et 
une puissance supérieures arrêtent un tyran ou un fou.

Des paroles n’arrêteront pas ce roi de la terreur. 
Le dirigeant iranien croit que provoquer un 
cataclysme nucléaire hâtera la venue de son messie. 
Peu importe ce qui se passe, ces fanatiques religieux 
croient qu’ils seront vainqueurs.

Aucune autre puissance nucléaire ne pense 
comme cela  ! Cela rend la guerre nucléaire 
inévitable !

L’apaisement et le soutien de M. Obama pour le 
régime iranien ne peuvent être expliqués logiquement. 
Une politique aussi catastrophique ne peut être 
comprise que dans le contexte de la tromperie satanique 
qui enveloppe le monde entier (Apocalypse 12 : 9). Ces 
efforts ont mis le monde encore plus près du bord de 
l’anéantissement nucléaire—et rien ne pourrait mieux 
plaire au diable ! « Ce serpent ancien, appelé le diable, 
et Satan, qui séduit le monde entier » a ses empreintes 
partout dans ces développements. Il hait passionnément 
l’humanité, et aime provoquer la mort de millions—et 
même de milliards de personnes !

Cette situation explosive se traduira par une 
guerre nucléaire. Jésus-Christ a prophétisé l’issue de 
ces problèmes dans Matthieu 24 : 21-22. Il a dit que la 
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venue de la « grande détresse » serait pire que toute 
autre dans la longue et tragique histoire de l’humanité ! 
Il a averti qu’à moins que ces jours périlleux ne soient 
abrégés, personne ne serait sauvé vivant  ! Des 
passages comme celui-ci et Daniel 12 : 1 décrivent un 
temps de destructions aussi catastrophiques qui ne 
peuvent s’appliquer qu’à des armes de destruction 
massive. Ésaïe 6 : 11, Jérémie 2 : 15 et beaucoup d’autres 
prophéties annoncent des villes sans même un seul 
habitant. Seules des armes nucléaires pourraient 
provoquer cela.

La guerre nucléaire est proche  ! Elle est 
annoncée plus de 100 fois dans la prophétie ! Et vous 
pouvez le prouver. Mais croirez-vous Dieu ? Ou attendrez-
vous jusqu’à ce qu’il soit physiquement trop tard pour 
enfin répondre à Dieu ? Si ce n’était une intervention 
divine, la race humaine serait confrontée à l’extinction ! 
Nous vivons dans un temps où il n’y a plus de délais et 
nous courrons vers cet accomplissement prophétique !

Pendant ce temps, les Américains saisissent la 
télécommande et font défiler les stations de télévision 
pour voir qui joue sur ESPN [une station de sport]. 
Alors qu’ils se distraient, ce monde est sur le point 
d’exploser ! L’homme est sur le point de mettre la 
planète en feu !

Ne peut-on voir qu’il n’y a pas de solution humaine 
à cette crise ? Matthieu 24 : 21-22 nous dit exactement 
cela. Sans le retour de Jésus-Christ, l’humanité ferait la 
guerre jusqu’au point où il ne resterait plus un seul être 
humain vivant sur la Terre ! Il est question de guerre 
nucléaire mondiale juste devant nous !

Mais ces versets montrent, également, qu’il y a de 
bonnes nouvelles : Jésus-Christ va nous empêcher 
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de nous autodétruire complètement ! Lui—et non 
pas un Mahdi islamique actuellement caché dans un 
puits—est sur le point de revenir sur cette Terre. Jésus-
Christ va revenir du ciel avec toute puissance, et poser 
Ses pieds sur le mont des Oliviers, et nous apporter 
la véritable paix, réelle et durable, que nous désirons 
tous !

« À cause du péché »
Satan le diable est à l’œuvre pour détruire l’Amérique. 
C’est son but. Lui et les démons ont été précipités sur la 
Terre ; ils savent qu’il ne leur reste que peu de temps, et 
ils sont remplis de colère (Apocalypse 12 : 12).

Une technique que le diable a utilisée à répétition à 
travers l’histoire, c’est de fortifier un dirigeant qui peut 
causer des dommages de l’intérieur. 

Pourquoi Dieu permettrait-Il que cela se produise 
aux États-Unis ? Dieu ne jette pas le blâme principal 
sur un dirigeant politique, comme le font tant de 
commentateurs.

Une des prophéties sur cette calamité explique 
la raison pour laquelle ce dirigeant destructeur peut 
accéder au pouvoir. C’est une prophétie sur une période 
où cela s’est produit au sein de l’Église de Dieu pour 
la détruire de l’intérieur, mais le même principe est 
appliqué aux États-Unis, dans ce temps de la fin. Cette 
prophétie dans Daniel 8 : 12 révèle que cet individu a 
été fortifié pour faire son œuvre destructrice « à cause 
du péché ; [il] jeta la vérité par terre et réussit dans 
ses entreprises ». Cette prophétie est expliquée dans 
L’Amérique sous attaque.

Dieu a permis cette attaque « à cause du péché »—à 
cause des terribles péchés du peuple de l’Amérique !
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Les États-Unis ont péché et se sont détournés de Dieu 
aussi loin qu’il en est possible.

Comme cela est expliqué dans Les Anglo-Saxons selon 
la prophétie, l’Amérique a une histoire avec Dieu. Elle a 
reçu de merveilleuses bénédictions de Dieu. Pourtant, 
voyez comment notre nation vit aujourd’hui. Dieu 
dit que nous sommes devenus comme les méchantes 
Sodome et Gomorrhe ! (Ésaïe 1 : 10). Il est dégoûté de 
notre morale et de notre vie spirituelle ! La conduite 
de la nation est devenue tellement mauvaise que Dieu 
dit : Même quand vous élèverez les mains et me prierez, 
Je ne vous répondrai pas ! (verset 15) Il est en train de 
parler à l’Amérique ! Il prévient que nos villes vont être 
consumées par le feu (verset 7), mais si nous attendons 
jusqu’à la dernière minute, quand nous demanderons 
Son aide, Il la refusera !

La superpuissance, l’Amérique, tombera. Elle 
entraînera nos plus proches alliés, les peuples 
britanniques (incluant le Canada, l’Australie, la 
Nouvelle-Zélande) et la nation juive.

Tout cela se produit à cause du péché. Quand nous 
serons surpris dans le péché, Dieu ne nous protégera pas 
contre le diable—et nous n’aurons aucune chance contre 
lui et ses démons sans la protection de Dieu. Satan est 
simplement trop puissant.

Quoique de bien des manières ce sont les dirigeants 
qui tirent cette nation vers sa mort, le peuple mérite 
le blâme plus que tous. Dieu permet que cela arrive, et 
Il blâme—non pas un individu au sommet—mais le 
peuple qui pêche.

Nous devons voir, comme Dieu, ce qui se passe en 
Amérique, aujourd’hui. Nous devons reconnaître la cause 
et voir la dimension spirituelle. Ensuite, nous pouvons 
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regarder la prophétie et voir exactement où tout cela 
mène. Cela est bien plus sérieux que la vaste majorité 
des gens ne le reconnaît.

Mais à la fin, ces désastres qui détruisent des nations 
sont, en fait, une correction de Dieu pour nous aider à 
voir nos péchés et nous en repentir. La même Bible 
qui prophétise sur nos villes qui brûleront montre que, 
ultimement, toute la souffrance nous aidera à ramener 
cette nation à ses sens, et nous préparera à nous 
soumettre à Dieu une fois que Jésus-Christ reviendra 
sur cette Terre. Merci à Dieu pour cela !

La seule solution à nos énormes problèmes, c’est 
la repentance envers Dieu (Ézéchiel  33  :  11). Dieu 
protégera les nations ou les individus qui se repentent 
maintenant—avant le grand et terrible jour de l’Éternel.

La colère croissante de Satan contre les nations 
d’Israël, à mesure que son temps devient plus court, 
culminera dans la pire souffrance de l’histoire 
humaine—une période que la Bible appelle la grande 
détresse [ou Tribulation]. Après deux ans et demi de 
tribulation, le jour de l’Éternel commencera, une pleine 
année de punition de Dieu sur les nations.

La bonne nouvelle, cependant, est bien révélée ici 
dans les mêmes prophéties qui nous expliquent ces 
événements. Juste après le jour de l’Éternel, viendra 
enfin le Second avènement de Jésus-Christ pour 
résoudre tous ces problèmes pour toujours ! Dans 
Daniel 8 : 23-25 quand il est question de l’Antiochos 
politique, inspiré par Satan, et qui mène le Saint 
Empire romain, ces versets donnent cette conclusion 
étonnante : « [I]l aura de l’arrogance dans le cœur, il fera 
périr beaucoup d’hommes qui vivaient paisiblement, 
et il s’élèvera contre le Chef des chefs »—c’est-à-dire 
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Jésus-Christ ! Inspiré par le diable, cet homme méchant 
tentera, en fait, de s’en prendre au Christ Lui-même ! 
Et quelle en sera l’issue ? « [I]l sera brisé, sans l’effort 
d’aucune main »—c’est-à-dire brisé par la puissance de 
Dieu !

Les événements que nous voyons se développer 
sont profondément graves. Mais ils devraient aussi 
nous combler d’espoir—et d’anticipation pour le grand 
événement vers lequel ils mènent directement : le 
Second avènement du Christ sur cette Terre !

Une fois que le Christ bannira le diable et prendra Sa 
juste place sur le trône qui dirigera la Terre, nous aurons 
la joie, le bonheur et la paix pour le reste de l’éternité ! 
Merci à Dieu pour cela !

LE pLUs DANGEREUx MENsONGE DE L’hIstOIRE



114

SEPT

L’incroyable 
« espérance 
pour ton 
avenir »

C e sont des jours sombres pour l’Amérique. Et 
si vous comprenez les prophéties de la Bible, 
vous savez qu’ils sont sur le point de devenir 

beaucoup plus sombres. Mais il est crucial que nous 
voyions les mauvaises nouvelles dans un contexte plus 
large. Dieu permet ces crises parce qu’une telle punition 
est nécessaire avant qu’Il puisse réellement commencer 
à bénir notre peuple—comme Il le désire profondément, 
et a pleinement l’intention de le faire !
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La même Bible qui prophétise sur les malédictions 
qui nous frappent prédit, également, l’ultime issue, 
absolument inspirante !

Voici un extrait de notre brochure Le merveilleux 
monde à venir — voici comment il sera, écrit par 
Herbert W. Armstrong (demandez votre exemplaire 
gratuit) :

Comment l’utopie  
va s’installer !
Approfondissons le sujet.

Nous allons voir comment l’utopie future 
sera instaurée. Cette merveilleuse situation 
mondiale, rappelons-le, ne surgira pas d’un seul 
coup. 

Les prophéties bibliques nous révèlent 
chacun des points saillants, relatifs à ces 
événements proches.

Jésus-Christ qui, il y a plus de 1 900 ans, allait 
par monts et par vaux dans la Terre promise, 
parcourant les rues de Jérusalem, va revenir. Il 
l’a promis. Après avoir été crucifié et après avoir 
passé trois jours et trois nuits dans la tombe, Il 
fut ressuscité (Matthieu 12 : 40 ; Actes 2 : 32 ; 
1 Corinthiens 15 : 3-4). Il est monté au trône de 
Dieu, au quartier général du gouvernement de 
l’univers (Actes 1 : 9-11 ; Hébreux 1 : 3 ; 8 : 1 ; 10 : 12 ; 
Apocalypse 3 : 21).

C’est Lui « l’homme de haute naissance » 
mentionné dans la parabole, qui est allé au 
trône de Dieu—le « pays lointain »—pour être 
couronné Roi des rois sur toutes les nations et 
pour revenir ensuite sur la Terre (Luc 19 : 12-27).
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I l  s e r a  a u  c i e l  «   j u s q u ’a u x  t e m p s 
du  ré t ab l i s s e m e nt  d e  t o ut e s  c h o s e s   » 
(Actes 3 : 19-21). Tout « rétablissement » sous-
entend une restauration ou un retour, à un 
état premier. Dans le cas présent, il s’agit de la 
restauration du gouvernement de Dieu sur la 
Terre ; par conséquent, du rétablissement de 
la paix universelle et des conditions utopiques.

L e s  t r o u b l e s  m o n d i a u x  a c t u e l s  e t 
l’intensification des guerres et des conflits 
atteindront un tel niveau que plus personne 
ne survivrait  si  Dieu n’intervenait  pas 
(Matthieu 24 : 22).

C’est lorsque cette crise finale atteindra son 
point culminant—au moment où l’humanité 
sera sur le point de détruire toute vie sur la 
planète—que Jésus-Christ interviendra. Cette 
fois-ci, Il va venir en tant que Dieu, dans toute 
la puissance et dans toute la gloire du Créateur 
et du Souverain de l’univers (Matthieu 24 : 30 ; 
25 : 31). Il viendra en tant que « Roi des rois et 
Seigneur des seigneurs » (Apocalypse 19 : 16), 
afin d’établir un gouvernement mondial, 
investi des pleins pouvoirs, pour gouverner 
toutes les nations « avec une verge de fer » 
(Apocalypse 19 : 15 ; 12 : 5).

Songez-y ! Le Christ glorifié venant dans 
toute la splendeur, dans toute la puissance 
surnaturelle et dans toute la gloire du Tout-
Puissant ; venant pour empêcher l’humanité 
de se détruire, pour mettre fin aux guerres 
croissantes, à l’holocauste nucléaire, aux 
douleurs et aux souffrances humaines  ; 
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venant pour établir la paix, le bien-être dans 
l’abondance, le bonheur et la joie pour toute 
l’humanité ! […]

Une revue hebdomadaire américaine 
importante donna une évaluation surprenante 
de l’unique espérance de l’homme : Le seul espoir 
optimiste des Américains pour un monde stable 
bien ordonné, déclara l’article, est en train de 
s’évanouir. Des dépenses proches du billion de 
dollars n’ont pas réussi à donner la stabilité. Les 
conditions ont plutôt empiré. Cette évaluation 
indiquait que parmi les officiels, la perspective 
prédominante est l’acceptation progressive 
des tensions et des problèmes mondiaux qui 
deviennent trop profondément établis pour 
être résolus « excepté par une main forte venant 
de quelque part ». [Cela a été écrit, en 1966 !]

« Une main forte venant de quelque part. » 
Dieu Tout-puissant va envoyer une Main très 
énergique venant de « quelque part » pour 
sauver l’humanité !

Notez cette promesse de Dieu remplie d’espoir, par 
le prophète Jérémie : « Ainsi parle l’Éternel : retiens tes 
pleurs, retiens les larmes de tes yeux ; car il y aura un 
salaire pour tes œuvres, dit l’Éternel ; ils reviendront 
du pays de l’ennemi. Il y a de l’espérance pour ton 
avenir, dit l’Éternel ; tes enfants reviendront dans leur 
territoire » (Jérémie 31 : 16-17). 

Dieu promet qu’il y a un réel espoir dans la fin de 
l’Amérique ! La même Bible qui prophétise la chute 
de l’Amérique prophétise aussi que ses jours les plus 
glorieux sont encore à venir !

L’INcROyAbLE « EspÉRANcE pOUR tON AVENIR »
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Si vous croyez vraiment ces prophéties, vous 
comprendrez pourquoi aucun politicien ne peut rendre 
l’Amérique « grande de nouveau ». Seul Dieu peut le 
faire—et cela doit être fait à Sa façon. Mais Il nous a 
donné des promesses à toute épreuve qu’Il le ferait 
absolument !

Lorsque Dieu a choisi la nation biblique d’Israël, Il 
voulait qu’elle soit un exemple et une bénédiction pour 
toutes les nations, les dirigeant vers une relation avec 
Dieu (lisez des passages comme Deutéronome 4 : 5-8). 
Bien que cette nation ait failli, le dessein que Dieu 
avait pour Israël anciennement en est encore un qu’Il 
a l’intention d’accomplir. Dieu veut toujours que les 
descendants d’Israël accomplissent le dessein glorieux 
qui est de servir d’exemple lumineux pour le monde ! Et 
un jour bientôt, ils le seront !

Regardez les versets 6-7 de Jérémie 31, qui est une 
prophétie pour le monde après le retour de Jésus-
Christ. Le verset 6 est au sujet d’Éphraïm, qui est le nom 
prophétique que Dieu a donné à la Grande-Bretagne. Le 
verset 7 est au sujet de Jacob—un nom prophétique pour 
l’Amérique et la Grande-Bretagne—qui est appelé « la 
tête des nations ». En d’autres termes, celles-ci seront 
les nations dominantes dans le monde à venir !

Ce chapitre représente Dieu rassemblant avec 
amour, comme un berger, ceux qui, de ces nations, se 
repentent (versets 8-10), les comblant de bénédictions 
(versets 12-17), et établissant Sa Nouvelle alliance avec 
eux (versets 31-34).

Jérémie  33 dépeint aussi la période après que 
l’Amérique et la Grande-Bretagne ont enduré la 
Tribulation. Dieu promet de restaurer leur prospérité et 
de faire d’elles un exemple positif. Elles deviendront « un 
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sujet de joie, de louange et de gloire, parmi toutes les 
nations de la terre, qui apprendront tout le bien que 
je leur ferai ; elles seront étonnées et émues de tout le 
bonheur et de toute la postérité que je leur accorderai » 
(verset 9). Oui, les gens seront amenés à adorer Dieu en 
voyant Sa générosité et Son amour envers ces nations !

Il est difficile d’imaginer combien l’Amérique sera 
grande. Mais ceci nous le savons bien : l’Amérique sera 
grande de nouveau !

L’INcROyAbLE « EspÉRANcE pOUR tON AVENIR »
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AUJOURD’HUI !

Latrompette.fr suit de près les  
nouvelles qui accomplissent les prophéties  

bibliques. Pour voir les prophéties discutées  
dans Grande de nouveau s’accomplir au  

quotidien, veuillez visiter la trompette.fr.

Abonnez-vous gratuitement au magazine  
d’information La Trompette philadelphienne  

pour obtenir la meilleure analyse de l’actualité. 

Obtenez 6 numéros GRATUITS par an,  
déjà payés et prêts à vous être envoyés.
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L’ENNEMI À 
L’INTÉRIEUR

La plus grande menace pour l’Amérique  
se trouve dès maintenant à l’intérieur  
de ses frontières. Pour apprendre de  
quoi il s’agit, veuillez demander votre  
exemplaire gratuit de la brochure de  

Gerald Flurry, L’Amérique sous attaque.

Abonnez-vous gratuitement au magazine  
d’information La Trompette philadelphienne  

pour obtenir la meilleure analyse de l’actualité. 

Obtenez 6 numéros GRATUITS par an,  
déjà payés et prêts à vous être envoyés.

en ligne : https://www.latrompette.fr/literature/products/la-trompette-philadelphienne
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Dieu existe-t-Il ?
Nombreux sont ceux qui pensent connaître la réponse, 

mais combien d’entre eux la prouvent réellement ? 
Acceptez-vous simplement les enseignements  

que vous avez reçus depuis votre enfance ?

Pour répondre à cette question par vous-même,  
veuillez demander votre exemplaire gratuit du  

livre de Herbert W. Armstrong, Dieu existe-t-Il ?
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Pouvez-vous  
le prouver ?
Dieu déclare hardiment que Sa Parole est  
la vérité, mais avez-vous prouvé que la Bible  
est la Parole du Créateur qui fait autorité ?

Vous devez absolument le savoir – après tout, si la  
Bible est la Parole inspirée de Dieu, c’est par elle que  
vous serez jugé. Demandez votre exemplaire gratuit  
de La Bible est infaillible par Herbert W. Armstrong.



C ela peut vous surprendre, mais la Bible a été 
écrite pour notre époque, pour notre génération ! 
La Bible est le livre le plus actuel qui soit. Elle 

explique les causes des conditions mondiales actuelles 
et révèle ce qui se produira dans les quelques années 
à venir. Dans ses pages se trouvent les solutions à tous 
les problèmes auxquels nous faisons face dans la vie, 
des relations personnelles et familiales à l’économie 
nationale et à la politique étrangère.

Il est toutefois ironique de constater que ce livre 
remarquable est le moins bien compris de tous les livres. 
L’écrasante majorité de ceux qui tentent de lire la Bible 
constatent qu’ils sont incapables de la comprendre. Ils 
soutiennent qu’elle est hors de propos et désuète dans 
notre monde moderne. 

Mais vous pouvez comprendre la Bible !
Le Herbert W. Armstrong College a aidé des milliers 

de personnes à comprendre la signification des 
événements actuels ainsi que le véritable sens de la vie 
grâce à son Cours de Bible par correspondance. Plus 
de 100 000 étudiants du monde entier se sont inscrits 
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P A S  D E  F R A I S .  P A S  D E  R E L A N C E .  P A S  D ’ O B L I G AT I O N .

Inscrivez-vous au Cours de  
Bible par correspondance du  
Herbert W. Armstrong College.

à ce cours unique de 36 leçons sur la compréhension 
biblique. 

Ce cours a été conçu pour vous guider dans une étude 
méthodique de votre propre Bible. Il s’agit de la seule 
chose dont vous aurez besoin. Mieux encore, ces leçons 
sont totalement gratuites – sans frais ni engagement.

Inscrivez-vous en ligne et recevez automatiquement 
vos quatre premières leçons ainsi que votre premier test. 
Vous recevrez quatre leçons après chaque test périodique. 
Si vous désirez recevoir les leçons par courrier, veuillez 
nous contacter pour en faire la demande gratuitement.

Pourquoi attendre ? Commencer à comprendre votre 
Bible sans plus tarder ! Il vous suffit simplement de nous 
appeler, de visiter notre site internet, ou de nous écrire 
à l’adresse la plus proche de chez vous, et de demander 
à être inscrit au Cours de Bible par correspondance du 
Herbert W. Armstrong College. 

Rejoignez les plus de 100 000 personnes qui se sont 
déjà inscrites à ce cours de Bible gratuit, et commencez 
enfin à réellement comprendre votre Bible dans son 
intégralité ! 

ISTOCK.COM
/4M

AKSYM

cc@hwacollege.org

P.O. Box 400 | Campbellville, ON, LOP 1BO, Canada

P.O. Box 16945 | Henley-in-Arden, B95 8BH, United Kingdom



L’Amérique  
est-elle  

mentionnée  
dans la Bible ?

Pour bien comprendre les raisons  
du déclin de l’Amérique, il faut d’abord  

comprendre qui est l’Amérique.   

Pour recevoir une étude détaillée et une  
preuve de l’identité de l’Amérique dans la 

prophétie biblique, veuillez demander votre  
copie gratuite du livre de Herbert W. Armstrong 

Les Anglo-Sazons selon la prophétie.
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INFORMATION
Pour commander de la littérature de l’Église de Philadelphie 
de Dieu, ou pour solliciter la visite de l’un des ministres de Dieu :

ADRESSES POSTALES MONDIALES

ÉTATS-UNIS : Philadelphia Church of God
P.O. Box 3700, Edmond, OK 73083

CANADA : Philadelphia Church of God
P.O. Box 400, Campbellville, ON L0P 1B0

CARAÏBES : Philadelphia Church of God
P.O. Box 2237, Chaguanas, Trinidad, W.I.

GRANDE-BRETAGNE, EUROPE ET MOYEN-ORIENT :

Philadelphia Church of God, P.O. Box 16945
Henley-in-Arden, B95 8BH, United Kingdom

AFRIQUE : Philadelphia Church of God
Postnet Box 219, Private Bag X10010, Edenvale, 1610, South Africa

AUSTRALIE, ÎLES DU PACIFIQUE, INDE ET SRI LANKA :

Philadelphia Church of God
P.O. Box 293, Archerfield, QLD 4108, Australia

NOUVELLE-ZÉLANDE : Philadelphia Church of God
P.O. Box 6088, Glenview, Hamilton 3246

PHILIPPINES : Philadelphia Church of God
P.O. Box 52143, Angeles City Post Office, 2009 Pampanga

AMÉRIQUE LATINE : Philadelphia Church of God, 
P.O. Box 3700, Edmond, OK 73083 United States

AUTRES MOYENS DE NOUS CONTACTER

SITE WEB: laTrompett e.fr
LETTRES : lett res@laTrompett e.fr
TÉLÉPHONE : +44 178-958-1912 (Europe)
TÉLÉPHONE : +1 905-854-5748 (Canada)
FACEBOOK: facebook.com/laTrompett e.fr
TWITTER: @laTrompett e_fr
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